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TELEFOTO EFE
Planchuelo abandonó ayer la cárcel tras recibir un permiso de Garzón.

Los implicados en el caso GAL destapan 
nuevas pruebas contra el Gobierno

Los principales implicados en 
el caso GAL han decidido cola
borar con el juez que instruye el 
sumario, Baltasar Garzón, y es
tán destapando nuevos datos y 
pruebas que comprometen al 
Gobierno socialista.

El ex jefe del Mando Unico 
para la Lucha Antiterrorista 
(MULC), Francisco Alvarez, 
declarará hoy mismo en la Au
diencia Nacional y contará “todo 
lo que sabe” sobre la trama, se

gún ha manifestado su propio 
abogado, Manuel Murillo.

La declaración de Alvarez se 
produce después de que el ex 
jefe de Policía de Bilbao, Miguel 
Planchuelo, que abandonó ayer 
la cárcel con un permiso de quin
ce días por motivos de salud, 
compareciera el pasado fin de 
semana ante el juez Garzón y 
confesara su implicación en el 
secuestro de Segundo Marey, 
primera acción de los GAL.

Asimismo, los policías Juan 
Ramón Corujo y Luis Hens, Ju
lio Hierro y Francisco Sainz, 
procesados en el sumario, decla
raron ayer voluntariamente ante 
el juez, mientras que, Julián San- 
cristobal también solicitó prestar 
declaración lo antes posible.

Según fuentes jurídicas, el 
juez tenía previsto citar a San- 
cristóbal cuando su defensor re
gresase a Madrid.

(Pág. 12)

Jordi Pujol cree necesario convocar elecciones tras la Presidencia española de la UE

CiU retira su apoyo al Gobierno de 
González tras dos años de colaboración
La coalición CiU decidió 

ayer retirar su apoyo al Go
bierno y recuperar su “liber
tad de actuación”, tras dos 
años de colaboración parla
mentaria y sin que exista 
“ningún compromiso” para 
la aprobación de los Presu
puestos de 1996, según anun
ció el líder nacionalista Jordi 
Pujol.

Pujol reiteró en rueda de 
prensa la necesidad de que 
Felipe González convoque 
elecciones generales “inme
diatamente después” del se
mestre de Presidencia espa
ñola de la Unión Europea, y 
afirmó que, si se cumple este 
compromiso, los comicios 
autonómicos catalanes serán 
en otoño.

Respecto a si la decisión de 
CiU permitirá al Gobierno 
agotar este plazo o se verá abo
cado a avanzar a este año las 
elecciones, Pujol dijo que “no
sotros no les ponemos la pisto
la en el pecho porque simple
mente estamos abiertos a ha-
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Pujol compareció en rueda de prensa junto a Durán Lleida y Roca, en medio de una gran expectación.

blar de lo que haga falta, pero 
si esto les basta o no es cosa 
suya. Ya decidirán si pueden 
continuar".

Pujol evitó en todo momen
to utilizar la palabra ruptura y 
destacó que el Gobierno no 
contará a partir de ahora con el

“compromiso global” de los na
cionalistas y los asuntos “debe
rán negociarse uno a uno”.

(Pág. 13)

Segovia tiene 
una de las 
tasas más 
bajas de sida 
de la región

Segovia registra una de las ta
sas más bajas de casos de Sida en 
Castilla y León, según los datos 
que la Consejería de Sanidad ha 
hecho públicos en el último Bo
letín Epidemiológico.

Al 31 de diciembre de 1993, 
la cifra de casos de Sida registra
dos en Segovia ascendía a un 
total de 31, lo que equivale a una 
tasa por millón de habitantes de 
201,8, inferior a la tasa acumu
lada del conjunto de la región 
que está situada en 244,5 casos 
por millón de habitantes, y de la 
nacional, que asciende a 581,51 
casos por millón.

Por debajo figuran Avila, con 
20 casos (108,6 por millón de 
habitantes) y Soria con 21 casos 
(214,4), mientras que le sigue 
Zamora, con 38 casos (170,1); 
Falencia, con 70 (362,2); Sala
manca, 87 (239,6); Burgos, 101, 
(277,7); León, 108 (198,8) y Va- 
lladolid, 166 (329,87). Desde 
1981, en Castilla y León se han 
registrado 642 casos de sida, con 
una tasa acumulada de 244,5 ca
sos por millón de habitantes.

(Pág. 5)

AL DIA
7 Hoy se presenta el torneo de tenis “Villa 
de El Espinar”.

14 S. Pertierra niega que se falsificaran 
Pruebas de la muerte de una etarra.

1C ,
1 Los soldados ucranianos, amenazados 

de muerte por los serbios.

18 El Tour afronta la subida del mítico 
¿ourmaiet

Lucas exigirá a 
Bruselas mejor 
trato a las 
catedrales

El presidente de Castilla y 
León, Juan José Lucas, exigirá 
en Bruselas que se corrija el de
safuero que se pretende cometer 
con Castilla y León en materia 
de ayudas a catedrales.

Juan José Lucas, que presidirá 
la delegación española en el 
VIII pleno del Comité de las 
Regiones de la UE, indicó que 
“es necesaria mayor voluntad 
política” para resolver el pro
blema de la falta de financia
ción europea.

(Pág. 10) Las catedrales de la región necesitan ayudas de la UE.

M.C.D. 2022



2 AGENDA EL ADELANTADO DE SEGOVIA
Martes 18 de julio de 1995

CALENDARIO

PARA HOY:
Van 199 días, faltan 166.
Sol: De 6,59 a 21,42.
Luna: De 01,13 a 13,45.
Cuarto menguante el 19 en 

Aries.

SANTORAL

HOY: Federico, Arnulfo, 
Bruno, Filastrio, Materno.

FARMACIA DE GUARDIA

HOY: Segovia: Hernández Ló
pez, Sta. Teresa de Jesús, 24. 
Barrio del Carmen.

REGISTRO CIVIL

15 de julio de 1995
Defunciones: Leonarda 

Arranz de la Calle.
17 de julio de 1995
Nacimientos: Paula Queizán 

García, Natalia Jimeno Gozalo, 
Jorge Alvarez Casado.

Defunciones: Milagros Fer
nández Rodríguez, Jesús Ber- 
nadal Concepción, Feliciano Pé
rez Sastre, Juana Sanz Sanz, 
Agapita Sanz Moya.

H ADEMAS

Agrupación 
Hosteleros

La Agrupación Indus
trial de Hosteleros Sego- 
vianos comunica que su 
nueva dirección es la si
guiente: Plaza Mayor, 13. 
40001 Segovia. Número de 
teléfono, preguntando por 
hostelería 44 30 56. Núme
ro de fax: 44 30 08.

Centro Asociado de 
la UNED

Una vez finalizados los 
cursos de verano, el Centro 
Asociado de Segovia de la 
Universidad Nacional de 
Educación a Distancia 
(UNED), vuelve a abrir sus 
oficinas durante el horario 
de tarde. Por tanto el centro 
seguirá prestando servicio 
en horario de 10,00 a 14,00 
horas y de 17,00 a 20,00 
horas.

Visitas 
turísticas guiadas

El Patronato Provincial 
de Turismo invita a visitar 
Segovia a través de un ser
vicio gratuito hasta el 30 de 
septiembre. La campaña de 
verano incluye la apertura 
de iglesias con informado
res cualificados y visitas 
guiadas por toda la ciudad 
con guías oficiales. Están 
previstas, entre otras, las 
siguientes visitas: Cate
dral, San Miguel, Trini
dad, San Antonio el Real, 
El Parral, Pcdraza, 
Ayllón, Sepúlvcda (El 
Salvador) Información: 
Patronato. Azogucjo, I. 
Tcl. 44 03 02. '

TERMOMETRO

PROVINCIAS TEM. MAX. TEM. MIN. PL/M1

Avila............... ............. 31,6 13,4
Burgos............. ............. 29,9 13,3
León ............... ............. 29,0 14,6
Falencia.......... ............. 32,3 14,5
Salamanca...... ............. 32,7 15 6
Segovia.......... ............. 32'0 17,8
Soria ............... ............. 32,0 16,0
Valladolid...... ............. 33,8 16,6
Zamora.......... ............. 33,8 17,8

TEMPERATURAS EN LIGERO ASCENSO

Lluvie Mu» nuboeo Algo(Mx*o Gr*Mo Chubasco» OeeDWdo TormenUi Nublas Nieve

Para hoy, nubosidad de evolución en los sistemas monta
ñosos. Poco nuboso en el resto.

Temperaturas en ligero ascenso.
Vientos flojos variables con predominio de la componente 

E.
Temperaturas previstas para hoy en la capital: Mínima, 

17 grados. Máxima, 33.

AGENDA SOCIAL Y CULTURAL
■ EXPOSICIONES

SEGOVIA

Torreón de Lozoya (Obra 
Cultural de Caja Segovia)

— Exposición de Paulino 
Lorenzo Tardón.

— Exposiciones de los cer
támenes autonómicos de ilus
tración y de fotografía (Junta 
de Castilla y León). Hasta el 30 
de julio.

La Casa del Siglo XV
— Obra gráfica. Joaquín Capa. 

Hasta el 31 de agosto.

Bar Santana
— Grabados y apuntes. Ma

ría Rozas y Alicia Santamaría. 
Piezas adquiridas por medio de 
trueque. Hasta el 31 de agosto.

Sammer Gallery

— Verano 95, varios pintores. 
Juan Bravo, 25.

Galería Coscoja

— “Cuatro propuestas". Car
los Antón, Luis Malibran, Al- 
mudena Mora y Juan Yagüc. 
Hasta el 3 de septiembre

Sala Babalú
— Exposición de artesanía, del 

19 al 26 de julio.

SAN ILDEFONSO

Real Fábrica de Cristales 
(Fundación CNV)

— Exposiciones permanen
tes: “Cristal de La Granja", 
siglo XVIII y XIX. “Vidrio 
europeo”, siglo XVI-X1X. “Tec
nología del vidrio". “Vidrio 
artístico contemporáneo". 
“Teatro catóptrico esférico". Ho
rario de visitas: De 11,00a 19,00 
horas ininterrumpidamente. Los 
lunes y los martes, las salas per
manecerán cerradas. Lunes y 
martes, así como los demás 
días, podrán acoger a grupos de 
más de 15 personas siempre que 
se solicite cita previamente.

Exposiciones temporales:
—“Japón. Vidrio artístico 

contemporáneo". Hasta el 22 
de octubre.

— “Vidrio de uso domésti
co en la sociedad europea con
temporánea". Hasta el 3 de 
septiembre.

Jardines del Palacio Real

Visitas gratuitas a los recintos 
y lugares siguientes:

— “El Laberinto”, ermita de 
San Ildefonso, jardines de “La 
partida de la reina" y piscifacto
ría.

— Funcionamiento de las 
fuentes reales: Miércoles, sába
dos, domingos y festivos a partir 
de las 17,30 horas, y hasta que la 
disponibilidad del agua lo per
mita.

— Iluminación de los jardi
nes y funcionamiento de la 
fuente “Baños de Diana”, las 
noches de los sábados de julio 
y agosto. Horario: De 22 hasta 
las 24; funcionamiento de la 
fuente desde las 22,30 a las 
23,30.

Galería Arte “Zaca”

— Pinturas. Marta López de 
Andrés. Hasta el día 25 de julio.

Sala Canónigos
— Sala A, Javier Cábelo de 

Castro. Hasta el 31 de julio.
— Sala B, Leonor Davila

■ RECOMENDAMOS
XXVI SEMANA DE 

MUSICA DE CAMARA

Hasta el 23 de julio se 
celebra en nuestra ciudad la 
XXVI edición de la Sema
na de Música de Cámara. 
Esta noche, a partir de las 
23,(X) horas, en el Palio de 
Armas del Alcázar, con
cierto de violín y piano a 
cargo de Clarence Mycrs- 
cough y Charles Matlhows.

Información y reservas: 
Telefono 43 61 17. Venta 
entradas, en la taquilla 
Azogucjo, de 11,30a 14.00 
y de 17,30 a 21.00 horas. 
Precios, 1.300 pesetas, ex
cepto 21 julio que será de 
900 pesetas. Descuentos 
para estudiantes.

mendez. Hasta el 31 de julio.

SOTOSALBOS

Iglesia parroquial
— Pintura y fotografía. 

Muestra homenaje al ex-obis- 
po Antonio Palenzuela. Hora
rio, todos los días incluidos 
los festivos de 16,00 a 20,00 
horas. Durante todo el año.

VILLA VERDE DE ISCAR

Ayuntamiento
— Trajes regionales, artesa

nía popular y cerámica popular. 
Hasta el 23 de julio.

VALLADOLID

Sala Caja de Ahorros 
del Círculo

— Pintura al agua. Grupo 
Aqua. Hasta el 23 de julio.

■ CONVOCATORIAS

Universidad de verano
Queda abierto el plazo para 

la inscripción en los cursos que 
organiza la asociación cultural 
“Vida Humana y Sociedad" en 
la Universidad de verano del 
20 al 30 de julio. Los cursos 
incluyen: seminarios, grupos 
de trabajo, talleres, mesas re
dondas y presentaciones va
rias. Información: Concejalía 
de Cultura, Ayuntamiento de 
Segovia.

Cine de verano en La 
Granja

XV ciclo de verano de Aso
ciación Cultural Canónigos. Pa
tio de Coches del Real Palacio 
de La Granja. Durante el mes de 
julio las proyecciones serán los 
fines de semana. Viernes 21, 
“Niño rico"; sábado 22, “Ni un 
pelo de tonto", domingo 23, 
“Criaturas celestiales".

Certamen pintura rápida 
en Riaza

El próximo 22 de julio, XX 
edición del certamen de pintura 
rápida al aire libre "Villa de Ria
za". Tema, "Riaza y su entorno". 
Plazo inscripción el mismo día 
en el Ayuntamiento.

Lunes, 17

19 30 32

33
Com. 27
Rein. 3 36

Viernes, 14

1 8 19 32 34 45

Miércoles, 12

10 12 23 25 ¡37 40

Martes, 11

7^ 12 15 22 25 42 ¡Si

pr imit iv a:#®
Sábado, 15

4 14 20 22 27 47 ^25

Jueves, 13

12¡22 28I34Í39T48 SX4?

ONCE

Lunes, 17

92.775

Viernes, I4
90.461
Serie 124

Miércoles, I2
19.241

Jueves, i-1
16.634

Martes. 1
96.931
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La fiesta nacional está en 
la UVI. ¡Asícomo suena!

Pedraza, o la voluntad 
de un pueblo

PABLO MARTIN CANTALEJO

TRAVIESA unos mo
mentos delicadísimos de 
salud por los ataques que 

recibe diariamente de los que 
de ella comen, amasan fortu
nas y que por ello tienen la 
obligación de promocionarla 
y mantenerla limpia, pura y 
radiante.

Han concluido las primeras 
ferias importantes de España 
y ¿qué?. Solamente con una 
palabra puedo contestar: Mi
longa tras milonga.

Voy a matizar y extender
me porque estoy en Segovia, 
trozo muy taurino de mi que
ridísima Castilla y León, en 
donde mi corazón de abulense 
se ve fortalecido al llamar 
“pan al pan y al vino vino", 
según nuestra manera de ser.

La ganadería brava
Salvo honrosas excepcio

nes, que caben en los dedos de 
una mano, está de pena. En los 
últimos años todo ha valido. 
Se ha perdido el “don” de la 
selección, se han hecho cruces 
de locura, han desaparecido 
las “castas" y el resultado es 
evidente.

Generalmente da auténtica 
pena presenciar el comporta
miento del animal más bello 
de la creación en el momento 
de su exhibición, lucha y 
muerte gloriosa. A diario les 
hago estas preguntas y no me 
contestan: ¿Cuéntame qué te 
pasa?. ¿Qué te pasa “toro" 
mío?. ¿Por qué te caes, doblas 
tanto las manos y a veces pa
rece que estás mareadito?. 
¿Quién es el malvado que te 
hace tanto daño?. Lógicamen
te el inocente lo sufre y no 
habla, aunque si la hiciera el 
infarto sería mi compañero 
Para siempre.

Saben todos la solución: 
Hay que recuperar la casta, 
mandar de verdad en sus fin
cas, echar a sombrerazos a las 
figuras de moda del campo, 
el vedor y serruchero” y a 

disfrutar como buenos aficio
nado con el comportamiento 
de sus toros en las plazas.

Los empresarios
Nada más comenzar el año, 

antes del día de los Reyes Ma- 
u°S*2.a l*enen el puzzle resue- 
t0- Tiran siempre de los mis

mos nombres, las exclusivas 
ponen en marcha y los sue- 

dos asignados de la 
temporada.

Ya no se espera el resultado 
e los triunfadores de las fe- 

pero surgen las sorpresas 
y Rivera Ordóñez en Sevilla, 

■1 como El Fundi, Miguel 
nn Pau'°ha- etc. etc. y 
ia ay s'1'0 para ellos, porque 
las”enen la baraJa de “figuri- 
Q sc visten a diario y 
nmVendr^an tlue cslar entre- 
tución y esperando una susti- 

sus^a van a poner 
m alr|hutos encima de la 

a- pensar en sus clientes

MARIANO AGUIRRE (Presidente de la Real Federación Taurina de España)

41
AS

Hay que recuperar la casta y a disfrutar como buenos aficionados.

“los aficionados” y en dar el 
dinero a quien les llena las 
plazas y a diario se la juega de 
verdad.

Los toreros
A estas alturas de la tempo

rada, muchos de ellos están 
atorados y no sé de qué. A 
excepción del “trago” de Ma
drid, casi todo lo demás es un 
cuento.

Hay algunos, que están en 
la mente de todos, que están 
capacitadísimos para escribir 
páginas de “oro” en la historia 
del toreo. Pero no tienen “ge
stos”. La comodidad les inva
de, cumplen al pie de la letra 
los mandamientos de sus 
mentores avispados que les 
apuntan a diario a todo lo que 
los deja pensar bonito no les 
repita y por tanto no les hace 
sudar. ¿Para qué más?. Si ten
go la temporada hecha ya. 
Pero lo que claro está es que 
no serán figuras nunca, maña
na no les llamarán maestros y 
aunque “ricos" serán unos fra
casados.

Con su apatía han retirado 
de las ruedos “el tercio de qui
tes”, consienten por su inhibi
ción la masacre del “tercio de 
varas” y la suerte suprema con 
que caiga el toro basta. ¿Qué 
nos queda por tanto?. Pues 
sencillamente el paseíllo, el 
recibir al toro sin fijarle casi 
nunca, desentenderse total
mente de la “lidia” para espe
rar que la tontita de turno meta 
la cabecita de turno meta la 
cahecita en la muleta. ¡Qué 
pena!

La autoridad

Generalmente consiente y 
transigue con cuanto ya he 
descrito. ¡Qué más puedo de
cir!. A diario olvida que el re
glamento, aunque defectuosí
simo, hay que cumplirlo a ra
jatabla porque para eso está

vigente. Su obligación es de 
velar únicamente por el que 
paga, sostiene la fiesta y la 
hace a diario posible.

Si así se hiciera, a diario las 
“actas” de los festejos irían 
llenas de infractores y de pro
puestas de sanción ejempla
res.

Los aficionados
Ante tanto como antocado, 

paga, protesta, patalea y se de
sespera. ¿Qué pecado hemos 
cometido?.

Encima nos echan la culpa 
de todo este desaguisado. Fra
ses como esta se han dicho 
muchas veces este año en Ma
drid: Entre el público y el ten
dido 7 se van a cargar la Feria 
de San Isidro. ¿Será posible 
tanta desfachatez?. ¡Váyanse 
al grano!.

Ojalá surjan y sobre ello es
tamos trabajando en la Real 
Federación Taurina de Espa
ña, muchos “sietes” por toda 
España, porque ha llegado la 
hora de no aguantar más, de 
echar a tanto “listillo" de la 
fiesta nacional y de limpiarla 
de una vez para siempre, por
que para ello pagamos religio
samente. ¡Quién lo iba a pen
sar! Sepan que la “unión" de 
todos los aficionados de Espa
ña está conseguida bajo nues
tras siglas y que no pararemos 
hasta que la verdad, pureza y 
trnía vuelva de nuevo a la ma
nifestación cultural más gc- 
nuina c importante que tene
mos los españoles.

Ante este panorama, ¿que 
nos deparará el resto de la te
mporada?... Espero que vuel
va la cordura, se sensibilicen 
las partes y urgentemente nos 
“sentemos" lodos, porque de 
lo contrario, mi querida “fies
ta” seguirá en la U.V.I. y ni la 
túnica de nuestro primer tore
ro de la historia (San Pedro 
Regalado), la salvará.

No es momento de cantar o 
alabar las bellezas arquitectóni
cas, el conjunto monumental de 
Pedraza de la Sierra, porque son 
suficientemente conocidas de 
lodos. Pero sí es la ocasión de 
elogiar la labor de un pueblo, el 
ejemplo que han dado los habi
tantes de la villa, junto a las nu
merosas familias afincadas allí 
los fines de semana, para demos
trar lo que puede conseguir la 
unión, la colaboración, en resu
men, la voluntad de un pueblo.

Una fiesta como la del tradi
cional “Concierto de las velas” 
es algo que marca un hito en 
cuanto a las ideas que hacen falta 
en esta provincia para conseguir 
resultados como los obtenidos 
por quienes rigen la Fundación 
Villa de Pedraza y la totalidad 
del vecindario. Lo primero, han 
sabido buscar colaboración para 
la difusión, y lo ha conseguido. 
Luego, han sabido distribuirse 
los menesteres propios de una 
organización de la categoría de 
ésta, y nadie ha escurrido el 
hombro, que es lo importante. 
Porque lo mismo se atendía a la 
venta de localidades, que a la 
oficina de relaciones públicas, 
que a la colocación de las 15.000 
luminarias y encendido de las 
mismas, que a la disposición y

¿Quién sabe dónde?

Ignoro de dónde arranca mi ad
miración por Aniceto Marinas, 
pero circunstancias varias me han 
ido acercando más y más a su 
pequeña gran figura y a su magní
fica obra repartida por la geografía 
monumental hispana. Quizás ser 
vecino del barrio en que vio la luz, 
se crió y se forjó como persona y 
artista, San Millán; quizás haber
me asignado hace años para pro
nunciar unas palabras en su anual 
homenaje que parroquia y cofra
día que custodian y dan culto a las 
singulares imágenes de “La Sole
dad al pie de la Cruz" y el “Santo 
Cristo en su última palabra” que él 
donara, le rinden al pie de su bron
cíneo busto de los Jardinillos de 
San Roque; quizás tener la res
ponsabilidad de presidir la citada 
cofradía y cada año elegir la per
sonalidad que mejor haga el pane
gírico del artista; haber conocido 
intencionada o casualmente obra 
y vida de Marinas, como la Plaza 
Mayor de Villanucva de la Vera, 
a el dedicada por ser de allí su 
esposa, que descubrí yendo a pre
senciar las fiestas del “Peropalo” 
en sus típicos carnavales.

El caso es que su polifacética 
obra pictórica y escultórica en pie
dra, madera o bronce, en figura 
exenta o bajorrelieves, en peque
ñas tallas o enormes conjuntos, de 
motivo vario y diverso emplaza
miento, desde las ingenuas figuri
llas en cera de sus días de mona
guillo a las premiadas obras del ya 
consagrado número uno, desde 
siempre me subyugó la perfección 
y el simbolismo del grupo bauti
zado como “Hcnnanitos de Ic- 
chc", estatua que recientemente 
alguien atribuía al también sego-

posterior retirada de las 2.700 
sillas que se colocaron en la bella 
Plaza Mayor, más bella aún, si 
cabe, a la luz de las velas y de las 
antorchas de la torre.

Este resultado altamente posi
tivo no ha dejado de costar sacri
ficios, y quienes han tenido que 
hacerlos, incluso en el campo 
profesional, han puesto su mejor 
voluntad. Por ello, justo es que 
se alabe, insisto, la voluntad de 
un pueblo, la volunta de Pedraza 
de la Sierra para iluminar todas 
sus calles, sus ventanas y balco
nes. Los jardines y vestíbulos 
privados y las murallas de la vi
lla y del castillo. El conjunto ha 
sido de un resultado fascinante, 
de una gran belleza, comprendi
da y alabada por todos los que 
acudieron a Pedraza, entre los 
que muchos quedaron a degustar 
el cordero o el cabrito después 
del concierto... aunque éste fina
lizó cerca de la una de la madru
gada. Y es que los intérpretes de 
Les Cuivres D’Aquitaine ofre
cieron un bello recital de música, 
con un colofón popular, alegre y 
risueño en el que los propios mú
sicos se metieron de lleno, con la 
colaboración del auditorio.

He aquí, pues, a Pedraza de la 
Sierra, ejemplo de lo que puede 
la voluntad de un pueblo.

_______________ MANUEL FERNANDEZ

viano Barral, formada por un 
hombre en actitud pensante que 
cuida a una cabra que a un tiempo 
amamanta a su cabritillo y al niño 
que, ajeno a preocupaciones, jue
ga con cabra y cabritillo. Está en 
el palacio Diputación Provincial, 
entidad que le formó como perso
na y artista.

Pero el título de estas líneas es 
una llamada para veriguar el para
dero de la genuina en mármol, que 
adornaba los jardines de la Biblio
teca Nacional.

Paseaba recientemente cerca 
de la sede mayor del libro en Ma
drid y entré a admirar los auténti
cos “Hermanitos de leche", yaque 
una copia, como dije, está en la 
escalinata de la Diputación y otra 
en El Sotillo, pero... no pude verla.

Pregunté a varios empleados, 
tanto de la Biblioteca como de su 
adosado Museo Arqueológico, y 
nadie había reparado en su presen
cia ni ausencia, hasta que la señora 
que desde una garita controla en
tradas y salidas de vehículos, no
tando mi búsqueda e interés, me 
dijo que en los cuatro años que 
trabajaba allí no la había conoci
do, pero que sí preguntaban mu
chos por ella y que le parecía ha
ber oído que la habían trasladado 
a las Cortes.

A quien conozca este trasiego o 
a quien dé con el paradero de tan 
bonito grupo escultórico, quizá 
pariente menor del monumento a 
los héroes del 2 de mayo, las Cor
tes de Cádiz, los Amantes de Te
ruel o al Cerro de los Angeles, 
pero de tanto simbolismo y ternu
ra... que comunique dónde puede 
admirarse.

¿Quién sabe dónde?
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Los horarios marcados 
por la UE, que debatía 
su Consejo de Ministros 
desde Itacía dos años 
para el transporte de 
ganado, han causado 
una satisfactoria 
impresión a los 
productores 
segovianos, ya que se 
han ampliado los 
establecidos en el 
proyecto original, más 
restrictivos. Aunque la 
mayoría de los 
desplazamientos se 
realiza en períodos 
inferiores a los fijados 
por la UE, algunas 
empresas de la 
provincia exportan 
animales a otros países. . , . FERNANDO PEÑALOSA

Los transportistas deberán aplicar nuevas comodidades para los animales en sus camiones.

Cinco 
accidentes de 
tráfico, balance 
del pasado fin 
de semana

Aconsejan que se vayan adaptando los camiones a las nuevas exigencias europeas

Los productores, satisfechos con los 
horarios fijados para el transporte de ganado

___________________ F. DESCALZO
A juicio de Juan de Miguel, 

gerente de INCOPORC, em
presa segoviana que vendió el 
año pasado más de 800.000 
cerdos (74.000 toneladas), el 
hecho de que estén perfecta
mente reguladas las condicio
nes del transporte beneficia a 
ganaderos y consumidores 
porque redunda en el aumento 
de la calidad de la carne.

“Como productores esta
mos de acuerdo con estas me
didas porque nosotros, al fin y 
al cabo, tratamos de dar anima
les sanos y que vayan correc
tamente tratados”. “Cuanto 
menos duro y violento sea el 
transporte, más ganamos to
dos”, resume.

En el mismo sentido, aun
que centrándose en el aspecto 
sanitario, se pronuncia Angel 
Ballestero, director provincial 
del Ministerio de Agricultura. 
“No conviene que se debilite el 
organismo de los animales 
porque de esta forma no se 
abren ventanas a posibles ries
gos".

“Desde el punto de vista 
económico, a los ganaderos 
tampoco les interesa que los 
animales pasen muchas horas 
en el camión ya que puede dis
minuir su peso y la calidad de 
la carne, lo que provoca una 
menor cotización en el merca
do”, recuerda.

Los viajes en España nunca 
llegan a durar el tiempo marca
do por la UE, sino una media 
de doce horas, pero aún así, el 
gerente de INCOPORC plan
tea a la UE la convcncncia de 
crear áreas de descanso, prin
cipalmente para ovino y vacu
no. Ello “conllevaría la necesi
dad de dotación de personal 
especializado y de controles 
veterinarios, a lo que no debe
rían permanecer ajenas las 
ayudas comunitarias”.

Pero también considera 
aceptable el que se deba exigir 
a los camiones dedicados a los

JUAN MARTIN 

Juan de Miguel, de INCOPORC.

largos recorridos que cuenten, 
no sólo con sistemas que per
mitan beber y comer a los ani
males, sino que dispongan in
cluso de sistemas de aire acon
dicionado o calefacción.

Las nuevas exigencias no 
resultan descabelladas, como 
por ejemplo, se ha obligado la 
desinfección del camión una

vez que descarga una partida 
de cerdos, o la implantación de 
las rejas de separación que evi
ta casos como los frecuentes 
de hace unos años y en función 
de ello iban juntos más de 
treinta animales, por lo que al
gunos llegaban al destino 
muertos por asfixia, después 
de algún frenado brusco.

Además ya no son embarca
dos al camión por una rampa y 
obligados de formas violentas, 
sino que se utilizan platafor
mas mecánicas de ascenso. 
Con el vacuno, si cabe, los cui
dados se extreman ya que la 
carga es más valiosa.

La nueva regulación

La nueva directiva europea 
sobre las condiciones de trans
porte de los animales y su bie
nestar durante el mismo, esti
pula que los estados miembros 
deben establecer las normati
vas y disposiciones antes del 
31 de diciembre de 1996. Sin 
embargo, los estados dispon
drán de un plazo adicional de 
un año para aplicar las condi
ciones impuestas en esta nueva

XXVI Semana de Música de Cámara 
Segovia 17-23 de julio

18 de julio. Patio de Armas del Alcázar de Segovia. 23,00 h.
CLARENCE MYERSCOUGH (violín) 

CHARLES MATTHEWS (piano)
Obras de Gibbs, J.S. Bach, Walton, Chausson y P. Sarasate

19 de julio. Patio de Armas del Alcázar de Segovia. 23,00 h.
JOSE MARIA PINZOLAS (piano)

Obras de A. Soler, G. Ph. Bach, Francisco Cano (estreno 
mundial), R. Schumann y F. Chapín

20 de julio. Patio del Palacio del Obispo. 23,00 h.
CAPEELA ’PRINCEP DE VIANA"

Obras de anónimos, Bernal Goncales, Guerrero, Fernández 
Palero y Juan del Enzina

Srcrrtarín TVcnicn: Plnui del Atoguejo, I. SEGOVIA
TrUfcmo 921/43 61 17 - Fax 42 09 OS

directiva sobre adaptación de 
los medios de transporte.

La duración máxima del 
viaje no podrá superar las ocho 
horas. Pero este período puede 
alargarse cuando el vehículo 
cumpla determinadas condi
ciones: suficientes lechos en el 
suelo, forraje en función de los 
animales transportados, que el 
conductor tenga acceso directo 
a los animales, adecuada ven
tilación en base a la temperatu
ra interna y externa, paneles 
móviles para crear espacios se
parados, existencia de disposi
tivos que permitan abrevar en 
las paradas —o durante el via
je si se trata de cerdos—. Así, 
los animales no destetados de
berán tener, tras un trayecto de 
9 horas, un descanso de una 
hora. Posteriormente puede 
proseguir viaje durante otras 9 
horas.

Los cerdos pueden ser trans
portados durante un máximo 
de 24 horas, y en este tiempo 
deben tener siempre acceso a 
agua.

El resto de los animales ten
drá un descanso de una hora 
después de un viaje máximo de 
14. Tras él podrán reanudar 
viajes durante otras 14.

Tras agotar estos tiempos 
máximos de viaje, los anima
les deberán ser descargados, 
alimentados y abrevados para 
descasar un mínimo de 24 ho
ras. Sólo pasado este tierno po
drá reanudarse el viaje.

Pero hay que recordar ade
más que las medidas de tráfico 
para conductores resultan mu
cho más restrictivas que las rc- 
cicntcmctnc aprobadas. Aun
que para trayectos largos sue
len desplazarse dos conducto
res, uno sólo tiene como tiem
po máximo de conducción 
ininterrumpida cuatro horas y 
media, aunque existen varian
tes. Para ello disponen de los 
conocidos tacógrafos como 
fieles registros documenta
les.

_________________ A. S.
El pasado fin de semana se ha 

saldado con un total de cinco 
accidentes de tráfico, que causa
ron un total de ocho personas 
heridas leves y una grave.

El primero de los accidentes 
ocurrió el viernes 14 en la carre
tera N-603, en el término muni
cipal de El Espinar, cuando el 
turismo SG-3716-E colisionó 
frontalmente contra otro turismo 
de Madrid. Los dos conductores 
resultaron heridos leves.

El sábado, en el kilómetro 
129,600 de la autovía del Norte, 
en el término municipal de Ca- 
rabias, una furgoneta marroquí 
se salió de la vía por la margen 
derecha, para volcar posterior
mente. El conductor y un ocu
pante resultaron heridos leves.

En San Ildefonso, en la carre
tera CL-601, la furgoneta M- 
9753-EN se salió de la vía y cho
có contra algunos árboles. El 
conductor resultó ileso, dos ocu
pantes heridos leves y otro gra
ve.

Ya el domingo, en el kilóme
tro 63 de la N-VI, en El Espinar, 
fue detenido el conductor del tu
rismo AV-8662-F por supuesto 
delito de conducción bajo la in
fluencia de bebidas alcohólicas. 
Conductor y vehículo pasaron a 
disposición judicial.

Un ocupante del turismo SG- 
0629-F, que se accidentó en Al
dea Real, en la carretera N-601, 
también resultó herido leve, 
mientras el conductor del vehí
culo, que se salió de la vía por el 
lado izquierdo y chocó contra 
aperos agrícolas y una pared, re
sultó ileso.

Finalmente, en el kilómetro 
138,700 de la N-I, en Honrubia 
de la Cuesta, un turismo de ma
trícula francesa se salió por la 
izquierda y chocó contra vallas 
metálicas de protección y volcó 
luego. El conductor resultó ileso 
y la acompañante, leve.

Robos

En el capítulo de robos se ha 
denunciado un hurto en las ofi
cinas de la Cámara Oficial de 
Comercio e Industria por valor 
de 33.000 pesetas y daños valo
rados en 60.000.

También se ha denunciado 
otro robo en un mesón pertene
ciente a la localidad de Valver- 
de del Majano, donde arranca
ron las rejas de una ventana para 
sutraer una máquina registra
dora, un radiocassette y otros 
efectos valorados en 120.000 
pesetas. Los daños ocasiona
dos los han situado en 10.000 
pesetas.

ORACION A 
SAN JUDAS TADEO 
(Abogado de las cosas difícil®5 

y desamparados)
Reza nueve Avemarias durante nueve 
días. Pide tres deseos: uno de nego
cios y dos imposibles. Al noveno día 
publica este aviso. Se cumplirá aunque
no lo creas. J. S. I-

M.C.D. 2022
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Las estadísticas oficiales de la Junta recogen un total de 31 casos

Segovia registra una de las tasas más 
bajas de sida en Castilla y León

La provincia de Segovia re
gistra una de las tasas más bajas 
de casos de sida en Castilla y 
León, según los datos que la 
Consejería de Sanidad y Bienes
tar Social ha hecho públicos en 
el último Boletín Epidemiológi
co, referidos hasta el 31 de di
ciembre de 1993.

____________________________ A.M.
De acuerdo con el Boletín 

Epidemiológico, a esa fecha la 
cifra de casos de sida registrados 
en Segovia ascendía a un total de 
31, lo que equivale a una tasa por 
millón de habitantes de 201,8, 
inferior a la tasa acumulada del 
conjunto de la región que está 
situada en 244,5 casos por mi
llón de habitantes, y de la nacio
nal, que asciende a 581,51 casos 
por millón.

Por debajo figuran Avila, con 
20 casos (108,6 por millón de 
habitantes) y Soria con 21 casos 
(214,4), mientras que le sigue 
Zamora, con 38 casos (170,1); 
Falencia, con 70 (362,2); Sala
manca, 87 (239,6); Burgos, 101, 
(277,7); León, 108 (198,8) y 
Valladolid, 166 (329,87).

De acuerdo con el Boletín 
Epidemiológico, desde 1981 
hasta el 31 de diciembre de 
1993, en Castilla y León se han 
registrado 642 casos de sida, con 
una tasa acumulada de 244,5 ca
sos por millón de habitantes. Por 
provincias, Falencia sigue te
niendo la mayor tasa acumulada, 
seguida de Valladolid, mientras 
que Segovia figura por debajo de 
la media, en sexto lugar del total 
de las nueve qué componen la 
Comunidad Castellanoleonesa.

En relación a la distribución 
por sexo, un 78,7% de los casos 
son varones y un 21,3% nujeres, 
circunstancia explicable, de 
acuerdo con los datos oficiales,

Chus Delgado, en la foto con dos de las actrices, dirigió en Segovia la primera película sobre sida infantil.

por el carácter de transmisión 
homosexual sólo en varones y 
por la mayor frecuencia del há
bito de drogadicción en varones 
que en mujeres.

Entre 25 y 39 años
E*. la variable de edad se re- 

gist i la de la fecha de diagnós
tico de la primera enfermedad 
im .cativa de sida. Según el Bo
letín Epidemiológico, en Casti- 
l'a y León el 74,7% de los casos 
se encuentran comprendidos en
tre los 25 y los 39 años y los 
casos pediátricos (menores de 
13 años) suponen el 3,6% del 
total.

Según el comportamiento de 
riesgo, el mayor porcentaje de

casos en esta Comunidad Autó
noma corresponde a usuarios de 
drogas por vía parenteral, el 
69,4%. En segundo lugar apare
ce la transmisión heterosexual y 
la homosexual, con el 7,2% y el 
5,9%, respectivamente.

Sanidad considera reseñable 
la creciente importancia que va 
teniendo la transmisión hetero
sexual, al igual que ocurre en 
otros lugares del mundo.

Mientras que los datos a nivel 
estatal reproducidos por el Bole
tín provienen del Registro Na
cional de Casos de Sida, los co
munitarios proceden del Regis
tro Regional de Castilla y León, 
entre cuyas actividades se en
cuentran la revisión de los proto

colos de caso notificados.
Desde 1981 hasta el 31 de di

ciembre de 1993 en España se 
han registrado 22.655 casos de 
sida, con una tasa acumulada de 
581,51 casos por millón de habi
tantes. En el Registro de Castilla 
y León los casos acumulados 
son de 642, con una tasa de 244,5 
por millón de habitantes.

Por comunidades autónomas, 
son Madrid, Cataluña, País Vas
co y Baleares las que tienen las 
tasas acumuladas nás altas, 
mientras que Castilla y León 
ocupa uno de los últimos puestos 
en el conjunto de España, donde 
de todos los casos notificados, el 
82,1% son varones.

Más de tres 
millones de 
enfermos

____________________w
El último Boletín Epide

miológico de Castilla y 
León hecho público-estos 
días indica que el número 
de casos acumulados de 
Sida en el mundo hasta el 
31 de diciembre de 1993 
asciende a 851.628, con la 
siguiente distribución por 
continentes: America, 
51,2%; Africa, 35,4%; Eu
ropa, 12,1%; Asia, 0,7% y 
Oceanía, 0,6%.

Sin embargo, teniendo 
en cuenta la baja notifica
ción existente y el retraso 
en las notificaciones, las di
ferentes definiciones de ca
sos de Sida utilizadas para 
la vigilancia y los casos no 
diagnosticados, la Organi
zación Mundial de la Salud 
(OMS) estima que son más 
de tres millones los casos 
acumulados de sida en 
adultos y niños que han 
ocurrido en todo el mundo 
desde el comienzo de la 
pandemia, y la estimación 
que realiza sobre la infec
ción por VIH es de 14 mi
llones de adultos y un mi
llón de niños están infecta
dos desde el comienzo de la 
pendemia.

En Europa, al 31 de di
ciembre de 1993, se han de
clarado un total acumulado 
de 109.858 casos de sida. 
Francia, España e Italia 
representan el 65% de to
dos los casos declarados. 
La mayor tasa por millón de 
habitantes se observa en 
Francia (841), seguida de 
España (579) y de Italia 
(352). Corrigiendo el retra
so existente en la notifica
ción de casos, la estimación 
total del número acumula
do es de 117.739.

El Centro Nacional del 
Vidrio lamenta la “sensible” 

reducción de las ayudas
""cTT;---- ----- --------------------AM

El Centro Nacional del Vi- 
uno (CNV) ha lamentado la 
sensible" reducción de las 
yudas que le llegan de algunos 

organismos públicos, mientras 
nMe’ucnlre otros gastos, tienen 
Mué hacerse cargo del mantcni- 

del odificio de la anti
s a Real Fábrica de Cristales 
k- a 9ranja, de la que ya se 
32 nnn^^^i^do un tola* de 

ooo meTos cuadrados, in- 
ra a *as obras de la nave de 
m^amento que concluirán el 
mesquc viene.
un n^Clualmcnte, el CNV licnc 
mo^81*^10 ordinario próxi- 
tas do°|S 300 mi,|ones de pesc- 
anñn. i °S t*uc 60 millones son 
liados por la Juma de Casti- 
Admirr’ 50 mil|oncs por la 
Hon^s ^ íCl6n ccnlral- 9-5 ri
cial v a diputación Provin-

En los últimos meses, el CNV 
ha pasado de generar unos recur
sos propios del 5% hasta llegar 
al 50% y, desde el mes de mayo 
del año pasado, el déficit quedó 
reducido a cero, mientras que 
sólo queda pendiente el pago de 
la mitad de un crédito de 60 mi
llones de pesetas.

Convenio
Ayer, la Caja de Ahorros se 

comprometió a colaborar con el 
CNV, con una aportación de tres 
millones de pesetas, en un con
venio que se firmó por el presi
dente de la entidad, Oclaviano 
Palomo; así como por el presi
dente de la fundación y el direc
tor del CNV, Carlos Muñoz de 
Pablos y Elisco de Pablos, res
pectivamente.

Los tres millones irán destina
dos a proyectos y actuaciones 
concretas, previo estudio de su 
interés social.

.................. .......... . . . . _ FERNANDO PENALOSA
Ya se han rehabilitado 32.000 metros cuadrados de la Real Fabrica de Cristales de La Granja.

Fuentes del CNV han indica
do a este periódico que, aunque 
la ayuda de la entidad de ahorro 
es positiva y hay que agradecer
la. se aleja mucho de la lijada en

los primeros años que se situaba 
en diez millones de pesetas 
anuales.

Estas fuentes insistieron en 
que sólo el mantenimiento del

edificio de La Granja, el más 
singular de la arquitectura indus
trial europea del siglo XVIII. le 
cuesta ahora al CNV un total de 
30 millones de pesetas.
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PENALOS*
Los trabajadores del Ayuntamiento han limpiado la explanada donde se montará el escenario.

Comienza la instalación del escenario del Festival Internacional

Cultura cambia a última hora el 
modelo del auditorio de la Vera Cruz

Segundo concierto de la 
XXVI Semana de Música de 

Cámara de Segovia

La instalación del escan- 
rio móvil donde se desarro
llará el Festival Internacio
nal de Segovia se inicia hoy y 
está previsto que termine 
dos días antes de su inicio, el 
próximo día 28. La precipi
tación se debe al cambio del 
proyecto de auditorio y de la 
empresa que lo ejecuta.

___________________________ RB.
“A última hora hemos opta

do por la empresa El Camión 
Soundcheck, porque su proyec
to responde mejor a las caracte
rísticas que nosotros queríamos 
para el Festival Internacional de 
Segovia”, ha indicado el conce
jal de Cultura José María Mar
tín Rodríguez. De esta forma, la 
maqueta del “Recinto de la 
Vera Cruz", presentado a los 
medios de comunicación el pa
sado 29 de junio como el pro
yecto selecionado por la orga
nización del festival, ha sido 
sustituido. Sobre los motivos 
que han originado este cambio 
pocos días antes del inicio del 
acontecimiento cultural hay 
matices diferentes.

Diferentes argumentos

Para el concejal de Segovia 
no ha habido tal modificación, 
porque aunque se presentó un 
modelo como definitivo, la 
elección entre todos los proyec
tos presentados todavía no ha
bía concluido, y tan solo se tra
taba de una preselección en la 
que habían quedado finalistas 
tres modelos. Aun así, Martín 
Rodríguez indica que el anun
ciado “Recinto de la Vera 
Cruz" de la empresa Nuevas 
Superficies SA no satisfacía 
plenamente los requisitos de se
guridad y de comocidad que 
pretendían.

La precipitación que ahora 
conlleva la contratación de la 
empresa El Camión “queda 
anulada por las garantías que 
nos ofrece", afirma el repre
sentante municipal.

El director del festival, Fran
cisco de Paula Rodríguez, resu
me diciendo que la empresa ini- .

PEÑALOSA

Presentación del proyecto del “Recinto de la Vera Cruz".

cialmente elegida varió sus 
condiciones después de cerrar 
las negocia'*'1*'. “Querían más 
por menos, nos hablaron de 
unas cosas y luego pretendían 
hacer otras, así que al final no 
nos gustó”, dice. El coordina
dor de actividades culturales, 
Femando Ortiz ofrece otro ar
gumento. “Después de pre
sentar la maqueta, nos pidie
ron firmar el contrato en un 
tiempo que no podíamos rea
lizarlo porque administrativa
mente no era viable. No qui
sieron esperar y nosotros tuvi
mos que buscar otra empresa 
entre las selecionadas”.

Esta situación podría resol
verse si como pretende el con
cejal deCulturasedispusierade 
un escenario permanente para 
el Festival Internacional y otros 
acontecimientos culturales. 
“Una de mis intenciones—dice 
José María Martín reiterando 
que es un proyecto personal to
davía sin definir— es que poda
mos contar con un escenario 
permanente, de manera que no 
tengamos que estar invirtiendo 
todos los años en unas realiza
ciones que al terminar el festi
val desaparecen".

Junto a la iglesia de la Vera 
Cruz se instala, a partir de hoy, 

una estructura en forma de 
abanico con 16 metros de diá- 
mentro en la parte más estre
cha, la parte posterior del es
cenario, y 36 metros en las 
gradas. El escenario va recu
bierto con linóleo negro y el 
montaje se realiza con el sis
tema “layher", utilizado en es
pectáculos deportivos y artís
ticos como los Juegos Olímpi
cos de Barcelona y la Expo de 
Sevilla.

Características
Las 1.700 plazas se distribu

yen en tres zonas. El nuevo pro
yecto ofrece el cien por cien de 
visibilidad.

En las últimas semanas tra
bajadores del Ayuntamiento 
han limpiado la explanada don
de se ubica el escenario, retiran
do las piedras con las manos y 
eliminando dos montones de 
escombros, además han allana
do el camino de acceso. La co
nexión del suministro eléctrico 
se acomete hoy, con la colabo
ración de Unión Penosa, que 
extenderá una linea desde el 
transformador de San Marcos.

La instalación contempla 
como prestaciones máximas 
48.000 vatios para sonido y 
300.000 wts para luces.

___________________________ M.S.S.
El segundo concierto de la 

“XXVI Semana de Música de 
Cámara de Segovia”, que se ce
lebra hoy en el Patio de Armas 
del Alcázar de Segovia está de
dicado a obras para violín y 
piano.

Clarence Myerscough (vio
lín) y Charles Matthews (pia
no) han propuesto un programa 
que abarca más de 200 años de 
música. Un periodo lo suficien
temente amplio como para, es
cribe Leopoldo Hontañón en 
las notas al programa, “poder 
escuchar hoy páginas de esti
los, escuelas, características y 
propósitos no ya diversos, sino 
aún contradictorios”.

El programa abarca desde el 
barroco a los nacionalismos re
cientes. De Joseph Gibbs, com
positor inglés que vivió en el 
siglo XVIII, interpretarán “So
nata n° 1 en Re menor para vio
lín y piano”. Esta sonata desta
ca por su vigor y una “esponta
neidad raros en la música in
glesa de aquel tiempo, así 
como un don melódico de cier
to encanto".

Programa
De Juan Sebastián Bach in

terpretarán “Cahcona” que en 
realidad es el último movi
miento de la “Partita n° 2 en Re 
menor" para violín solo.

El “Poéme opus 25" para 
violín y piano del francés Er- 
nest Chausson cerrará la pri
mera parte de este segundo 
concierto de la "XXVI Sema
na de Música de Cámara de 
Segovia". Este “Poéme” per
tenece al final de la etapa pos
tromántica y trasluce “un ta
lante introvertido, melancóli
co y alegíaco", sin olvidar 
“sus atractivos melódicos ni 
aun su elegante expresión 
evocadora".

La venta de entradas para 
los espectáculos, en la
taquilla del Azoguejo

_____________________________ RB.
Las entradas para los concier

tos de la Semana de Música de 
Cámara, que se desarrolla desde 
el lunes hasta el próximo domin
go, pueden adquirirse desde el 
día 15 en la taquilla instalada en 
la plaza del Azoguejo, número 1. 
El precio establecido es de 1.300 
pesetas todos los días a excep
ción del concierto de órgano, 
que ofrece el viernes Domingo 
Losada en la Catedral, que cues
ta 900 pesetas. Los estudiantes 
tienen un descuento del 50 por 
ciento y los socios de la Filarmó
nica del 30 por ciento.

En la taquilla de la plaza del 
Azoquejo también se podrán ad
quirir las entradas para el Festi
val Internacional de Segovia que 
comienza el día 28 de julio. Pero 
la venta directa se iniciará el día 
25 de julio. Los precios varían 
dependiendo del espectáculo y 
de la zona donde se ubique la 
localidad. Así para la actuación

Clarence Myerscough. f .l

La segunda parte del con
cierto estará ocupada por la 
“Sonata para violín y piano” 
escrita en 1950 por el inglés sir 
William Walton para Yehudi 
Menuhin, y por la “Jota Nava
rra" de Pablo Sarasate virtuo
sista y amante de lo español.

En otro orden de cosas, los 
intérpretes gozan de cualidades 
reconocidas dentro del mundo 
musical europeo.

Clarence Myerscough, violín, 
que estudió en la Real Academia 
de Música y en el Conservatorio 
de París interpreta y graba solos 
para la BBC y para las emisoras 
más importantes de Europa. Pro
fesor en la Real Academia de 
Música, varios compositores 
británicos han escrito conciertos 
y otras obras para él.

Por su parte, Charles 
Matthews, trabaja como profe
sor y concertista de piano y ór
gano en Gloucestershire. Asi
mismo, escribe música para co
medias que han sido emitidas 
en la BBC, en radio y televi
sión.

del Baílelo di Toscana, el día de 
la inauguración, los precios os
cilan entre las 2.500 y las 1.500 
pesetas. El concierto de The Ro- 
yal London Philarmonic Or- 
chestra, el día 2 de agosto, los 
precios suben a las 5.000 y 3.00U 
pesetas, respectivamente.

Las entradas también pueden 
reservarse a través del teléfono 
de la secretaría técnica del fesU' 
val (43.61.17). _

El público dispondrá del ser
vicio de autobuses urbanos par 
desplazarse al recinto, junto a 
Vera Cruz. El viaje, incluido en 
el precio de la entrada, tiene do 
paradas, una en la estación 
autobuses y otra en la Pla 
Oriental. Mientras que las Persu¡. 
ñas que se desplacen con s 
vehículos tendrán que bu!^a. 
aparcamiento por las proxinu 
des del santuario de la Virgen 
la Fuencisla, ya que no se 
dispuesto de una zona espeu 
para el estacionamiento. •

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA
Martes 18 de julio de 1995 SEGOVIA

TENIS.- I OREN CASTILLA Y LEON

A mediodía de hoy se 
presentan ante los 
medios de comunicación 
el mejor torneo 
challenger de tenis del 
mundo: losX 
Internacionales de 
España en Pista Rápida 
“Villa de El Espinar” I 
Open Castilla y León, 
que se disputarán del 5 
al 13 de agosto en la 
urbanización Río Moros 
de La Estación de El 
Espinar. Entre los 
tenistas que tomarán 
parte en esta décima 
edición del tradicional 
trofeo espinariego 
figuran los españoles 
Emilio y Javier Sánchez 
Vicario, Sergio Casal, y 
el genial jugador 
francés Henri Leconte, 
ganador con su país de 
la Copa Davis ante 
EEUU, en 1991. Las primeras autoridades del El Espinar, Segovia y Castilla y León acudirán un año más a la presentación del torneo en la Diputación.

En el transcurso de un acto que se celebrará en el salón de plenos de la Diputación

Hoy se presenta el mejor challenger 
del mundo: “El Villa de El Espinar”

---- -  ----------------------
Diez años de historia han con

vertido al “Villa de El Espinar” 
en el mejor lomeo challenger del 
mundo, según ha reconocido la 
propia Asociación de Tenistas 
Profesionales (ATP), en el más 
•mportante de cuantos se dispu
tan sobre una superficie rápida 
en España y en uno de los tres 
más destacados de este país, jun
to al Conde de Godo de Barcelo
na Y al que se jugará dentro de 
unos meses en Valencia.

El director del torneo, Pedro 
Muñoz, desvelará hoy las princi
pales novedades que presentará 
esta ya décima edición de los 
mternacionales de España en 
r'sta Rápida “Villa de El Espi- 

y que este año se denomina- 
an también I Open de Castilla y

On. gracias a la disposición 
emostrada por el representante 

“e la firma Spacio 2.000 y comi- 
ejecutivo del torneo, Eugenio 
as, de ceder el nombre del 

jmpeonato a aquella institu- 
ranr0 ent'^a^ privada que ga- 

t'zara la continuidad del 
®nl0’ después de los proble
s que el mismo atravesó hace 

a|gunos meses.
r* Pedente de la Junta de 
ear.' .a y León’Juan José Lucas’ 
oqn nllzó directamente a los or- 
p^iOresdel “Villa de El Es- 

y a continuidad del torneo 
ecnn .comPromclió a apoyarles 

camente.
cionM resPa,do que los Interna- 
Pida r CS k 6 ^sPaña en Pista Rá- 
tonóm Clh'cron del Gobierno au- 
con i- IC° Podría verse reforzado 
SemacióíeSencia h°y cn la Prc" 
Salón d 0 ,endrá lugar cn el 
de |a n c P cnos de la Diputación

cva consejera de Cultura

El éxito de público está un año más garantizado. as

y Deporte, Ma Josefa Fernández, 
en uno de sus primeros actos pú
blicos.

Además, estarán presentes en 
el acto el director general de De
portes de la Junta, Miguel Angel 
García Recio; el delegado terri
torial en Segovia, Luis Pérez de 
Cossío; el alcalde de El Espinar, 
Juan José Sanz Vilorio; el gober
nador civil de Segovia, Pedro 
Luis Piñcro; y el anfitrión del 
acto, el presidente de la Diputa
ción, Alilano Solo; aparte del 
propio alcalde de Segovia, Ra
món Escobar.

Muñoz hará referencia sin 
duda a esc musco que con moti
vo del décimo aniversario del

“Vilia de El Espinar" se instalará 
cn la calle de acceso al lomeo 
durante los días de celebración 
del campeonato y esa exhibición 
de tenis en silla de ruedas, dos de 
los alracticos de este año.

Torneo aficionado
El director del torneo repasará 

también lo que han sido eslos 
diez años de historia, pues fue cn 
1985 cuando él mismo decidió 
que el campeonato de aficiona
dos que se organizaba cn la ur
banización Río Moros incluyera 
cnlrc sus participantes a algunos 
profesionales.

Muchas cosas, sin duda, han 
cambiado desde aquella primera

edición en la que los premios 
para los jugadores consistían en 
viajes y regalos y los propios 
vecinos de los chalés traslada
ban a los tenistas en sus vehícu
los desde los hoteles cercanos.

El torneo ha ido superándose 
con rapidez, pero con seguridad, 
dando los pasos oportunos y cre
ciendo tan espectacularmente 
que ha sorprendido a todos y le 
ha llevado a conocerle en el 
mundo del tenis como “El Mila
gro de El Espinar”, pues con sólo 
5.000 habitantes el municipio 
espinariego se ha permitido el 
lujo de organizar un evento de la 
raqueta de categoría similar al 
que se jugaba en ciudades como 
Venecia, Estambul, Bucarest, 
etc.

A lo largo de estos diez años 
por El Espinar han pasado todas 
las grandes tenistas españoles 
(los Sánchez Vicario y los Cla
vel, Aguilera, Avendaño, Arre- 
se, Berasalegui, Corretja, Roig, 
Carboncll, Burillo, Casal, etc), a 
excepción de Sergi Bruguera; y 
un buen número de las extranje
ras (el paraguayo Pecci, los ar
gentinos Martín Jaitc y Guiller
mo Pérez Roldán, el francés Tu- 
lasnc, el sueco Magnus Gus- 
lasson, el holandés Michiel 
Schappcrs, etc).

Tras la presentación en la Di
putación, las autoridades pre
sentes, los representantes de las 
distintas firmas patrocinadoras y 
los profesionales de los medios 
de comunicación se desplazarán 
al palacio de La Floresta donde 
un año más el maestro asador de 
Segovia, Dionisio Duque, servi
rá el almuerzo cn el que no fal
lará la tradicional ceremonia de 
partir el cochinillo.

Desde 1990 
el torneo 

forma parte 
de la ATP

___________________ A.S
En 1990 el “Villa de El 

Espinar” decide incluirse 
en el circuito de la Asocia
ción de Tenistas Profesio
nales (ATP) y, sólo cuatro 
años después, la propia 
ATP le reconoce como el 
mejor challenger de los 
110 que a lo largo de la 
temporada se disputan en 
todo el mundo.

Ese buen trabajo es re
conocido también por la 
Real Federación Española 
de Tenis al otorgarle en 
1993 el título de Interna
cionales de España en Pis
ta Rápida, justo el año en 
que la urbanización estre
na las nuevas pistas tennis 
life, superficie idéntica a la 
existente en las canchas 
del Open USA y que fue
ron inauguradas por Aran- 
cha Sánchez Vicario.

Sin duda, fue ese año el 
del definitivo impulso del 
torneo, que empezó a dar 
una gran importancia a las 
actividades paralelas al 
propio campeonato, que 
por primera vez entregó a 
los ganadores unos precio
sos trofeos confecciona
dos por el Centro Nacional 
del Vidrio. Así, se puso cn 
marcha el Seminario Na
cional de Directores de 
Torneo, el Campeonato 
Cadete de Pista Rápida de 
Castilla y León que tam
bién celebrará en este 1995 
su tercera edición; y una 
serie de clinics impartidos 
por las figuras participan
tes.
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VILLA DE 
CUELLAR

Trabajadores inscritos en el INEM realizan las obras. s .g .

Afecta a un tramo aproximado de 40 metros

La tapia hundida del convento de 
Santa Clara está siendo reconstruida
Hace varios días que fueron iniciados ios trabajos para 

levantar la tapia de la huerta del convento de clausura de 
Santa Clara que se hundió a mediados de noviembre del 
pasado año. Las obras están siendo realizadas por un grupo 
de trabajadores inscritos en el paro que han sido contratados 
por el Ayuntamiento para realizar diversas obras durante 
cinco meses.

El espectáculo flamenco no 
estuvo a la altura del festival 

“Así cantan las corales”

___________________ S. GUIJARRO
Los trabajos afectan a un 

tramo aproximado de 40 me
tros de longitud de la tapia que 
rodea la huerta del convento 
por su zona este, junto a la 
carretera de Segovia.

En esta zona se produjo el 
hundimiento de la pared en la 
noche del 16 al 17 de noviem
bre de 1994 en un tramo de 25 
metros. La altura del muro es 
de 4,20 metros, su espesor de 
65 centímetros y estaba cons
truido en mampostería de pie
dra, barro y cal. Este tramo de 
pared volcó totalmente hacia 
el interior de la huerta del con
vento sin causar daños perso
nales.

A pesar de que el hundi
miento afectó a 25 metros ha 
sido necesario derribar otros 
15 de pared a ambos lados del 
gran hueco producido, debido 
al deterioro del muro y su pér
dida de verticalidad que hacía 
prever un próximo derrumbe.

Desde el mes de noviembre 
esta parte de la tapia ha estado 
señalizada y restringido el 
paso de peatones por la acera 
que comunica con el parque 
situado junto a la fachada 
principal del convento.

Las obras de reconstruc
ción de la pared hundida se 
han iniciado con la construc
ción de una fuerte cimenta
ción de hormigón armado. So

bre ella está siendo levantada 
una pared de piedra y cemento 
que será rematada exterior- 
mente con cemento blanco 
para mantener la armonía del 
conjunto.

Estas obras están siendo 
realizadas por una parte de los 
17 trabajadores procedentes 
del paro contratados por el 
Ayuntamiento para la realiza
ción de obras de interés públi
co.

Subvención
Las contrataciones han sido 

posibles por la concesión de 
una subvención al Ayunta
miento de 15.200.000 pesetas 
por parte de la Consejería de 
Sanidad y Bienestar Social. 
La subvención está destinada 
a reducir el paro de larga du
ración y realizar obras de inte
rés comunitario.

En total han sido contrata
das 17 personas que serán em
pleadas en las obras de la pla
za del Estudio, tapia de Santa 
Clara y restauraciones pun
tuales en zonas deterioradas 
de las murallas.

La subvención de la Conse
jería de Sanidad y Bienestar 
Social está destinada funda
mentalmente al pago de sala
rios y Seguridad Social de los 
trabajadores contratados. El 
Ayuntamiento aporta la parte 
correspondiente a materiales

de construcción, maquinaria y 
dirección de obra.

Los trabajos en la tapia de 
Santa Clara finalizarán apro
ximadamente en un par de se
manas y el importe de la obra 
es de 2.300.000 pesetas.

Construcción deficiente

Según el informe realizado 
en su momento por el arqui
tecto asesor municipal, las 
causas del hundimiento fue
ron la deficiente calidad de la 
construcción, realizada a base 
de piedra y barro y revoco ex
terior de cal; escasa cimenta
ción de la tapia y a las obras 
que se realizaron el año 1993 
en las aceras situadas entre la 
carretera de Segovia y la pared 
de la huerta del convento.

Este convento de Santacla
ra está situado en la zona baja 
de la villa fuera del recinto 
histórico. No está declarado 
bien de interés cultural ni ini
ciado el expediente de decla
ración.

El convento fue fundado en 
la primera mitad del siglo XIII 
y está regido por la orden Cla
risa de monjas de clausura. En 
el siglo XVI el convento pasó 
a ser protegido por los duques 
de Alburqucrquc, señores de 
Cuéllar, que realizaron impor
tantes obras tanto en el con
vento como en la iglesia.

La estructura actual de esta 
fundación medieval es la adqui
rida bajo el patrocinio de los 
Alburqucrquc en el siglo XVI. 
En el interior de la iglesia con
ventual se conserva un retablo 
de Isaac de Juni y varios enter
ramientos de miembros de la 
familia Alburqucrquc.

les y danzas flamencas, entre 
ellas sevillanas, bulerías y tan- 

»gos.

Fragmentos
En la primera parte la compa

ñía de danzas de Vitoria puso en 
escena diversas escenas con mú
sica española, fandango, coplas 
sevillanas, saeta y bulería, cum
pliendo el programa previamen
te establecido.

En una actuación que duró 
poco más de sesenta minutos la 
compañía de danza flamenca de 
Vitoria puso de relieve su buena 
formación académica, pero faltó 
chispa, duende y transmisión.

Junto a la reducida presencia 
de bailarines, que en algunos 
momentos parecían perdidos en 
el gran escenario de cien metros 
cuadrados, hubo más música 
“enlatada” de la que pudiera 
considerarse necesaria en un es
pectáculo flamenco. Los dos 
guitarristas del grupo intervinie
ron en contadas ocasiones.

El espectáculo resultó pobre 
en su conjunto y dio la impresión 
que a la compañía de danza y 
ballet flamenco “María Elena" le 
resultó demasiado grande la ac
tuación única en esta sesión del 
festival.

La organización calculó mal. 
Una sesión con un cuadro fla
menco más numeroso y variado, 
o una actuación del grupo de Vi
toria y una coral, habría sido más 
conveniente para mantener la al
tura a la que ha llegado este fes
tival que organiza desde hace 
cinco años la Coral Cuellarana.

_____________________ S. GUIJARRO
La tercera sesión del festival 

“Así cantan las corales” estuvo * 
dedicada en su integridad al ba
llet flamenco, con la interven
ción de la compañía de danzas 
“María Elena”, de Vitoria. El es
pectáculo resultó demasiado po
bre, con escasez de artistas par
ticipantes y un cambio importan
te en la programación por ausen
cia de dos de los seis bailarines 
de la compañía.

El sábado por la noche se 
pudo celebrar por primera vez en 
la edición de este año el espectá
culo programado en su escenario 
oficial, el patio de armas del cas
tillo-palacio. Los dos sábados 
anteriores el grupo de música an
tigua “Carrasclas Goliardos" y la 
agrupación lírica “Tomás Bre
tón", debieron actuar en la exi
glesia de San Martín debido a las 
tormentas y la lluvia.

Alrededor de 400 personas se 
dieron cita en el castillo para pre
senciar la actuación del grupo 
flamenco de Vitoria. El espectá
culo en su conjunto no alcanzó la 
altura necesaria, resultó poco 
brillante y el público conectó 
con dificultad con lo ocurrido 
sobre el escenario. Aplausos de 
cortesía.

El programa previsto se vio 
alterado por ausencia de dos de 
los seis bailarines que debían in
tervenir en la segunda parte para 
poner en escena la obra “Fatum”, 
adaptación a la danza flamenca 
de la leyenda mitológica Orfeo y 
Eurídice. Esta segunda parte del 
programa fue sustituida por bai

El patio de armas del castiiio íue escenario del concierto.
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biaza ■■■■■■■

El sábado se celebra el XX 
certamen internacional de 
pintura rápida al aire libre

_ ______________________
El próximo sábado, 22 de julio, 

la localidad será escenario de un 
nuevo certamen internacional de 
pintura rápida “Villa de Riaza".

En esta ocasión se celebra la 
20 edición, y como es habitual 
podrán participar tanto artistas 
nacional como extranjeros.

Se han establecido un total de 
tres premios: El primero dotado 
con 200.000 pesetas y diploma; 
el segundo con 100.000 pesetas 
y diploma; mientras que el terce
ro será también de 100.000 pese
tas y diploma.

Las obras seleccionadas y 
premiadas pasarán a ser propie
dad del Ayuntamiento, que a su 
vez se reserva el derecho de re
producción de las mismas.

El tema serán, una vez 
más Riaza y su entorno, ad
mitiéndose todas las técni
cas y procedimientos pictó
ricos y todas las tendencias 
y corrientes estéticas. El ta
maño de las obras a realizar de
berá tener una medida mínima 
de 35 por 38 centímetros y un 
máximo de 100 por 81 centíme
tros, debiendo aparecer firmadas 
por el autor.

■■■■■ CANTALEJO ■■■■■ 

Conferencia sobre la prevención 
de incendios forestales

--------------  ■_________^s.
Hoy, a partir de las 10,00 ho

ras, en el Ayuntamiento de Can- 
lalejo, lajefa del Servicio de Me
dio Ambiente, Dolores Ferri, 
ofrecerá una charla sobre la pre
vención de incendios forestales.

Esta charla, se encuadra en 
una campaña de concienciación 
medio ambiental, para gestores 
ocales y sectoriales, que se rea- 
•za bajo el lema “Juntos en la 

Prevención de los incendios 
orestales”, y que está realizando 
a Consejería de Medio Ambien- 
ede la Junta.

En la conferencia, al igual que 
a que tuvo lugar en la noche de 
yer en Santa María la Real de 
leva, abordará la identifica

La inscripción para el certa
men es gratuita, pudiéndo reali
zarse el día 21 de julio, entre las 
15,00 y las 17,00 horas y el día 
del concurso desde las 9,00 a las 
10,30 horas. La inscripción se 
formalizará en documento faci
litado en el Ayuntamiento y se 
deberá entregar en las oficinas 
municipales.

Durante este horario los lien
zos en los que se vaya a trabajar 
tendrán que ser presentados en el 
Ayuntamiento para su sellado, 
pudiéndo comenzarse a rabajar 
inmediatamente después.

El lienzo no deberá tener 
ningún tipo de preparado y 
deberá ser presentado total
mente limpio. El concurso se 
dará por finalizado a las 19,00 
horas, momento en que se 
procederá a la recogida de las 
obras, en la Casa Consisto
rial, para proceder a su valo
ración, resolución del concur
so y posterior entrega de los 
premios. Todas las obras, ga
nen o no, será expuestas al 
público en el salón del Ayun
tamiento, durante una sema
na, sin que puedan retirarse 
hasta pasado este tiempo.

ción e interpretación del entorno 
del medio ambiental, beneficios 
aportados por la vegetación, 
causas por las que se degradan o 
pierden zonas provistas de vege
tación, organización de la defen
sa contra incendios forestales en 
la Comunidad Autonóma y or
ganización de grupos de volun
tarios para labores de detección 
y extinción.

Dentro de la campaña se in
cluyen conferencias, habiéndose 
elegido estos dos municipios por 
ser los que aglutinan la mayor 
superficie de monte en la provin
cia, y por considerarse dos pun
tos de fácil acceso para el resto 
de los alcaldes de los pueblos 
afectados.

Las estaciones ocupan un recorrido de unos 25 kilómetros.

Entre la Fundación Nicomedes García y De Mateo Remacha

Convenio para publicar un vídeo 
sobre el arte rupestre en el Duratón
La Fundación Nicomedes García ha firmado un convenio 

con Antonio de Mateo Remacha para la publicación de un 
video sobre el arte rupestre en las Hoces del río Duratón. La 
fundación se hace con la propiedad de la producción del vídeo 
en el que se recogerán todas las estaciones del cañón del 
Duratón en su total recorrido, de unos 25 kilómetros.

___________________________ AS.
El trabajo recogerá unas 40 

estaciones hasta ahora conoci
das y las descubiertas por An
tonio de Mateo, ascendiendo a 
un total de 127, incluidos los 
tributarios

Las estaciones aparecerán 
numeradas, en orden, riberas 
izquierda y derecha, con indi
cación gráfica de sus localiza
ciones a lo largo del valle.

El contenido ilustrará, so
bre todas las composiciones, 

VILLAVERDE DE ISCAR ■■■■■■■ 

Concierto del “Nuevo Mester de Juglaría”, 
con motivo de las fiestas de Santa Librada

signos y restos del arte rupes
tre en la cuenca del Duratón. 
El autor del vídeo cede los 
derechos del vídeo, compro
metiéndose la fundación a su 
custodia, producción de co
pias, en definitiva, su difusión 
para con las personas y entida
des que demanden su conteni
do.

Desaparición
Antonio de Mateo Rema

cha, por razones profesiona

les, entró en contacto con el 
medio físico, interesándose 
hace muchos años en el arte 
parietal, con el proposito de 
conocer y enriquecer, con sus 
aportaciones, el ámbito pro
vincial, en una paciente labor 
de investigación.

Dada la eventualidad de la 
desaparición de las picto
grafías del Duratón, la fun
dación se interesó por reco
ger la historia de los restos 
que aún quedan, en “una 
operación de rescate”, con 
el fin que sirvan de base de 
partida a estudiosos, consti
tuyendo un “corpus” orde
nado que facilite la inter
pretación y acceso a las esta
ciones de origen.

LA SEÑORA

Ds Agapita Sanz Moya
Ha fallecido en Segovia

A los 86 años de edad
pues de recibir los Santos Sacramentos v la bendición de Su Santidad

D. E. P.
Sus hijos, Modesta, Pablo, María y César Lozano Sanz; hijos 

Políticos, Saturnino, Hortensia, Aurelio y Dolores; nietos, bis
nietos, hermanos políticos, sobrinos y demás familia, 
QUpParticipan lan sensible pérdida y agradecerán la asistencia al funeral 
de í P°r-el e,erno descanso de su alma se oficiará hoy día 18, a las 12 
dose en 13 ■9|esia parroquial del Cristo del Mercado, despidién- 
Ceme e duel°- Acto seguido, el cadáver recibirá cristiana sepultura en el 
mañen,er'° del S3nl0 ^n9e*de la Guarda- La misade privilegio se oficiará 

ana día 19, a las 9,30 de la mañana, en dicha iglesia.
___ DOLIENTE: Tanatorio Segoviano San Juan de la Cruz.

___________________________ AS.
El próximo sábado, a partir de 

las 22,30 horas, la plaza mayor 
de Villaverdc de Iscar acogerá la 
actuación del grupo segoviano 
“Nuevo Mester de Juglaría”, un 
día antes de la fecha en que esta
ba prevista la actuación, en prin
cipio, dada la ocupada “agenda” 
del grupo.

Los vecinos de Villaverdc de 
Iscar celebran hasta el domingo 
las fiestas patronales en honor de 
Santa Librada, que dieron co
mienzo el domingo día 16.

Para hoy martes, durante la 
mañana, en el parque Fuente de 
la Tcricia habrá juegos infantiles 
y una olimpiada infantil, mien
tras que por la tarde será el mo
mento para las competiciones de 
frontcnis, fútbol y baloncesto. A 
las 22,(X) h., en la plaza, repre
sentación de la obra, “Otra vez 
el diablo" de Alejandro Casona.

En la jornada del miércoles la 
nota de color la pondrán las pe
ñas, las cuales serán llamadas a 
concentrarse, a partir de las 
21,30 horas, con el repique de las 
campanas, para posteriormente 
desfilar con sus mejores atavíos. 
Seguidamente proclamación de 
la reina, pregón de fiestas y lan
zamiento de cohete inicial.

La jornada del jueves es el día 
de la santa, por eso a las 12,00 
dará comienzo una misa caste
llana y procesión en honor de la 
patrona. Por la tarde, cuadrangu- 
lar de fútbol sala entre Villavcr- 
dc de Iscar, Navas de Oro, Mata 
de Cuéllar y Chañe.

Por la noche, y hasta altas ho
ras de la madrugada verbena en 
la Plaza Mayor como la orquesta 
“Tobacco Road”.

El “Día de la Provincia" se 
celebrará el viernes 21. Por la 
tarde, se invita a los vecinos a

que saquen sus trajes de segovia- 
nos. Actuará un grupo de paloteo 
de la Diputación y el grupo in
fantil de la localidad, con jotas, 
dulzaina y tamboril.

La orquesta “Tentaciones" 
pondrá la nota musical por la 
noche. A lo largo de toda la jor
nada del sábado se celebrarán 
diferentes competiciones depor
tivas, con motivo del "Día del 
Deporte" y actuará el “Nuevo 
Mester de Juglaría".

El domingo, último día de fes
tejos, habrá carrera de galgos, 
por la mañama, y a las 11,30 
horas “Fiesta del caballo" acom
pañados de la Agrupación Musi
cal Iscariense y por los alcaldes 
y damas de honor de todos los 
pueblos de Villa y Tierra. A las 
2I,(X) horas, actuará la rondalla 
de Pcdrajas de San Eslcbany ya 
por la noche fuegos artificiales y 
chocolatada de madrugada.
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Admitida la 
querella 
contra el juez 
García
Brugos

(leal).— La Sala de lo Civil y 
de lo Penal del Tribunal Supe
rior de Justicia de Castilla y 
León ha admitido a trámite la 
querella presentada por el em
presario minero Victorino Alon
so contra el juez Ireneo García 
Brugos, titular de un Juzgado de 
León, por presuntos delitos rela
cionados con la venta de la em
presa minera MSP.

En el auto del Tribunal, dicta
do después de! antejuicio, se ad
mite la querella y se mencionan 
los presuntos delitos de prevari
cación, proposición al cohecho, 
amenanzas, coacciones y nego
ciaciones prohibidas a los fun
cionarios.

El Tribunal Superior de Justicia 
señala que “los hechos motivo de 
la querella revelan la existencia de 
circunstancias que pueden ser ma
teria de delito, constando además 
en las actuaciones judiciales indi
cios suficientes que aconsejan la 
investigación de estos presuntos 
delitos”.

El auto rechaza la petición del 
juez García Brugos, formulada 
en el antejuicio celebrado la pa
sada semana, para que los testi
gos sean llamados a declarar 
dentro de este procedimiento.

José Luis de Pedro Mimbrero, 
presidente del Tribunal Superior 
de Castilla y León, manifestó 
que una vez ha sido admitida la 
querella corresponde al Consejo 
General del Poder Judicial deci
dir si procede suspender al juez 
Brugos en el ejercicio de sus fun
ciones, como medida cautelar.

En Europa “no hay dogmas, sino distintas formas de ayuda”

Lucas exigirá a Bruselas ayuda 
para restaurar catedrales'

Juan José Lucas, exigirá 
en Bruselas que se corrija el 
desafuero que se pretende 
cometer con la región en ma
teria de ayudas a catedrales, 
con motivo de su participa
ción en el VIII pleno del Co
mité de las Regiones de la 
UE.

Valladolid (Efe).— Lucas, 
que presidirá la delegación es
pañola en este organismo co
munitario, indicó que “es ne
cesaria mayor voluntad políti
ca" para solucionar el proble
ma de la falta de financiación 
europea a las catedrales caste- 
llanoleonesas.

“Castilla y León tiene el 
cincuenta por ciento del patri
monio de España, no quere
mos competir con nadie, pero 
tampoco queremos ser menos 
que nadie”, señalóLucas antes 
de viajar a la capital belga.

Juan José Lucas afirmó que 
“si no se defienden con coraje 
nuestros proyectos, a través 
del gobierno central, hay que 
aprovechar la representación 
para defender nuestros intere
ses en el Comité de las Regio
nes”.

Formas de ayuda

A juicio del presidente del 
gobierno regional este asunto 
“es reversible”, porque en Eu
ropa “no hay dogmas sino dis
tintas formas de ayuda”. 
“Nosotros trataremos de ex
primir y agotar todas las posi
bilidades que provengan de

Lucas no quiere perder ni una sola peseta en Europa. a  s

Bruselas”, precisó Lucas, 
quien destacó la importancia 
de hablar con otros presiden
tes de las regiones españolas y 
también extranjeras, a los que 
comentará el estado de dete
rioro que sufren joyas artísti
cas como los recintos catedra
licios de León o Burgos.

Juan José Lucas recordó 
también que “se ha creado una 
Dirección General para Asun
tos Comunitarios con la inten
ción de que no se pierda ni una 
sola peseta de Europa”.

Por otra parte, Lucas indicó 
que en la VIII sesión plenaria 
del Comité de las Regiones 
defenderá los intereses de los 
agricultores y ganaderos en la 
adopción de medidas contra la 
sequía y otros temas de políti
ca económica e industrial.

El presidente del Gobierno 
regional insistió en la necesi
dad de seguir muy de cerca 
estos debates e influir en ellos, 
“porque afectan a la vida eco
nómica y social de nuestra co
munidad".

br ev es "—]
• Manifestación de mine

ros.— Los trabajadores y fami
lias de la empresa minera Carle- 
nor se manifestarán el próximo 
viernes en Madrid frente a la 
sede del Ministerio de Industria 
y Energía para mostrar su dis
conformidad con la solución de 
la Dirección General de Minas, 
que propone cerrar dos de los 
tres grupos de la explotación. La 
protesta ha sido anunciada por el 
comité de Carlenor tras la reu
nión que ha mantenido esta ma
ñana, por primera vez a lo largo 
del conflicto, con el gobernador 
civil de León, Manuel García 
Guerra.

• Unión Centrista— La re
cién creada Unión Centrista de 
Castilla y León, en la que se 
integran ex miembros del CDS, 
Los Liberales y Los Verdes, ce
lebrará el próximo viernes en 
Zamora su primera asamblea ge
neral, en un acto a! que asistirá 
el presidente nacional de los 
centristas, Rafael Calvo Ortega. 
Esta asamblea servirá para, entre 
otras cosas, preparar el congreso 
de la Federación Regional de 
Unión Centrista, que se celebra
rá en la segunda quincena de 
septiembre, así como “lanza
miento” de este nuevo partido 
“al ser la federación de Castilla 
y León un puntal destacado del 
centrismo político”.

• Cadáver en Salamanca— 
El cadáver de José Manuel Gar
cía Martín, vecino de la locali
dad salmantina de Villarinode los 
Aires que se hallaba en paradero 
desconocido desde el 13 marzo de 
1993, ha sido encontrado en el 
fondo del embalse de Almendra. 
García Martín fue encontrado en 
el interior de un vehículo utilitario 
que presumiblemente se precipitó 
desde la carretelaque circula cer
cana al embalse.

------------ HORARIO DE TRENES y AUTOBUSES
------------------------------------ TRENES ----------------------------------  ------------------------------------------------------------- AUTOBUSES -------

MADRID SEGOVIA MADRID SEGOVIA - MADRID MADRID-SEGOVIA SEGOVIA - ARANDA
Atocha Chamartin Llegada Salida Chamartín Atocha

6,02(1) 6,16 8,13 5,55 (1) 7,38 7,51
8,02 (2)(5) 8,16 10,05 6,55 (1) 8,38 8,51

10,02 (2) 10,16 12,10 8,55 (2) 10,38 10,52
12,02 (2) 12,16 14,06 10,55 (2) 12,38 12,52
14,02 (2) 14,16 16,06 12,55 (2)(3) 14,38 14,51
15,02 (1) 15,16 17,15 14,55 (2)(4) 16,38 16,51
16,02 (2) 16,16 18,01 16,55 (2) 18,38 18,52
18,02 (2)(6) 18,16 20,14 18,55 (2) 20,38 20,52
20,02 (2) 20,16 22,04 20,55 (2) 22,38 22,52

(1) De lunes a viernes. • (2) Diario. • (3) Efectúa parada en
tablada sábados y domingos. • (4) Efectúa parada en Gudillos y 
Tablada. • (5) Efectúa parada sábados y domingos en Tablada 
(9,29) y Gudillos (9,35). • (6) Efectúa parada en Gudillos (19,35). "* Expediciones directas.

• Expediciones semidirectas con para
das en San Rafael, Otero y Revenga.

Lunes a viernes 
Laborables

Sábados 
Laborables

Domingos 
y festivos

6,00 “ 7,45 ** 8,30 •
6,45 •• 8,30 • 9,30 “
7,45 " 9,30 “ 11,30“
8,30 • 10,30 13,30“
9,30 “ 11,30 “ 15,15 “

10,30 12,30 “ 16,15
11,30 “ 13,30 “ 18,00“
12,30 *• 15.15 '* 19,00 “
13,30 *' 16,15 20,00
14,30 • 18,00 “ 22,00 “
15,15 “ 19,00 '■
16,15 20,00
18,00 •*
19,00 •*
20,00

Expediciones directas.
• Expediciones semidirectas con para
das en San Rafael, Otero y Revenga.

Lunes a viernes 
Laborables

Sábados 
Laborables

Domingos 
y teslivos

6,30 “ 8,30 8.30
7,30 “ 10,00 “ 10.00 "
8,30 11,00 11,00

10,00 “ 12.00 “ 12,00 “
11,00 13,00 “ 15,00
12,00 “ 14,00 “ 17,00 •
13,00 " 15,00 18.00 “
14,00 “ 17,00 • 20,00 “
15,00 18,00 “ 21,00 “
16,00 “ 19.30 22,15 •
17,00 • 21.00 “
18,00 “ 22,15 •
19,30
21,00 “
22,15 •

De lunes a viernes: 13.00 y 
18.00. Diario: 13.00.

Lunes a viernes: 7.00.
Diario: 17.30.

ARANDA - SEGOVÍA

AUTO RES (Tel. 4430102

SEGOVIA - CUELLAR - VALLADOLID HOYUELOS - SANGARCIA - SEGOVIA
Salidas de SEGOVIA: Laborables: 8,00, 11,00, 13,30, 15,00, 17,00, 
18,30 (19,30 sólo hasta CUELLAR).
Domingos y festivos: 11,00 y 19,00.

Lunes a viernes: 6,45 y 16,45. Sábados: 7,45.

SEGOVIA - AVILA AVILA - SEGOVIA

SEGOVIA - SALAMANCA (Aba- 
des-Arévalo). Lunes a vi®rn® 
9, 14. 18. Viernes: 20.30. Sába
do: 9.14 SALAMANCA-SEGU- 
VIA. Lunes a viernes: 8.4u. 
13,30. 17.30. Sábados: 8.30 
Venta de billetes: Zamora. Be' 
vente. Valencia. Castellón (r 
yas), Caceres. Badajoz.

VALLADOLID - CUELLAR - SEGOVIA
Salidasde VALLADOLID: Laborables: 8,00,11,00, 13,30, 15,00,17,00, 
18,30 (7,50 sólo desde CUELLAR).
Domingos y festivos: 9,00 y 17,00.

Lunes a viernes: 6,45, 12,45, 18,30. Sábados: 9,00, 12,45. Lunes: 9,30.
Domingos: 18,30
Lunes a viernes: 13,45, 15,30, 19,30. Sábados: 13,45,15,30. Lunes: 10.30.
Domingos: 19,30.

TAXIS. Paradas

SEGOVIA - SANGARCIA - HOYUELOS
SEGOVIA - BARCELONA BARCELONA - SEGOVIA

Lunes a viernes: 8,30, 14,00 y 18,35. Sábados: 14,00.
Diario: 13,00. Viernes (combinado). :-: Diario: 9,00.

Plaza Mayor: Telf 43 66 80.
Plaza Oriental: 42 02 58.
Avenida Fernandez 

Ladreda: 43 66 81
Radio Taxi 44 50 00.
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Tomás Villanueva, consejero de Industria, Comercio Turismo y Trabajo

“La Agencia de Desarrollo Económico se 
convertirá en la auténtica Consejería”

El presidente del Partido Popular de 
Valladolid asume la responsabilidad de 
la macroconsejería con competencias en 
materia de Industria, Comercio, Turis
mo y Trabajo. Tomás Villanueva es nue

vo en la plaza pero ya tiene a sus espal
das un par de polémicas político-econó
micas. La más reciente, como asesor ju
rídico y miembro del consejo de admi
nistración de Crystaloid, la empresa que

empezó siendo el baluarte del Parque 
Tecnológico de Boecillo y terminó cos
tando más de 2.000 millones a la Junta, 
quien tuvo que comprarla para evitar su 
cierre.

"_________ TERESA VELILLA (leal)
Más alejado en el tiempo se 

encuentra su relación con el 
“caso Naseiro”, como socio de la 
empresa “Futuro Financiero”, 
una de las sociedades implicadas 
en el cobro de comisiones ilega
les del PP.

A su favor, le avala una bri
llante carrera como letrado y su 
intención de trabajar en el sector 
público con la misma intensidad 
que en el sector privado, levan
tándose a las 7 de la mañana y 
cerrando el despacho a las 9 de 
la noche. Desde su bufete de 
abogados ha ejercido también 
como experto de promoción 
económica.

PREGUNTA: Tener la res
ponsabilidad de dirigir la políti
ca industrial es una tarea que dio 
mucha guerra a su antecesor Fer
nando Bécker.

RESPUESTA: Sé que es una 
consejería difícil de llevar. Creo 
que los problemas que tuvo mi 
antecesor fueron consecuencia 
de la situación económica del 
país. Haremos frente a los pro
blemas que vengan y trataremos 
de resolverlos.

Muchas competencias
P: Hablando de frentes, por 

la cantidad de competencias que 
asume, no encontrará por dónde 
empezar...

R: Todo va a tener un trata
miento especial. Desde el apoyo 
a las pymes a la reordenación de 
•as empresas públicas. Mi pri
mer trabajo va a ser poner en 
marcha la Agencia de Desarrollo 
Económico, un instrumento que 
va a disponer de un organigrama 
y de unos medios para hacer 
frente a todo.

P:¿Qué es lo que le ha moti
lado a asumir la responsabilidad 
de dirigir la industria regional?

R Mi situación personal y 
Política han influido bastante. 
Desde que soy presidente del PP 
en Valladolid soy consciente de 
^e he dado un paso importante 
en la vida pública. Llega un mo
mento en que ante un ofreci- 
^'ento de este tipo tienes que 
balizar cuál es tu situación per
sonal, profesional y política. He 

egado al convencimiento de 
HUe de participar en la política, 

fomento oportuno era este. • 
r: Alguno se sorprende de su 
enso meteórico en el mundo 
ra Política. ¿Cómo definiría 

u ‘‘gura como político?
nr verdad Que ascendí a la 
P^sidenciadel PP de Valladolid 
med- escasamcnte hace año y 
n-in '?’ Pero colaboro con el 
Pitido desde hace años. Al fi-

como todo en la vida, las 
llcP|UnSlanc'as hacen que uno 
dcci C.ia CSla s'tuación. Puedo 
qUc r claramente que no es algo 
cicn^0. aya huscado. Me ofre- 
en i ln..dC0mPañar al presidente 

lsla autonómica y me pa-

Villanueva segura que va a dedicar todo su esfuerzo para superarse. ic a l

reció fenomenal y después se ha 
planteado esto. He reflexionado 
mucho y espero corresponder a 
las personas que han puesto su 
confianza en mí.

P: ¿Va a abandonar tajante
mente su carrera como abogado?

R: Sí, por supuesto. Aunque 
fuera compatible desde el punto 
de vista legal, que no lo es, lógi
camente desde el punto de vista 

“Hemos de recibir a quienes inviertan”
P: ¿Cuál es su diagnóstico sobre la situa

ción de la instalación de grandes superfi
cies?

R: Yo voy a cumplir el compromiso del 
presidente Lucas de presentar en primer lugar el 
proyecto de ley de equipamientos comerciales. 
Castilla y León tiene un comercio tradicional 
que genera mucho empleo, con un reconoci
miento y un prestigio en el resto del país. Vamos 
a tratar de ser innovadores c introducir medidas 
de ayuda al comercio tradicional.

Por otro lado, hay que compaginarlo con 
la instalación de las grandes superficies, un 
proceso natural que no debe provocar nin
gún tipo de alarma. Creo que podemos orga
nizar y proteger nuestro comercio pero sin 
cerrar el paso a la instalación de las grandes 
superficies.

Turismo en Castilla y León

P: En materia de turismo reconoce que no está 
muy versado pero tiene a su cargo desarrollar 
algunos de los trabajos realizados por el anterior 
consejero, como el proyecto de ley de turismo 
y el Plan Regional de Turismo.

R: Castilla y León tiene grandes potencialida
des en materia de turismo rural, un sector que

puede convertirse en una fuente de riqueza im
portante si se lo dota lo antes posible. Es un 
trabajo que me ilusiona mucho y espero tomar 
las decisiones adecuadas.

P: En materia de política industrial, uno de 
los grandes escollos son las inversiones extran
jeras que no acaban de cuajar como Pilz, Euro- 
pean Land, Biomédica...

R: En una región como la nuestra tenemos 
que estudiar y recibir a todos aquellos grupos 
o personas que quieran invertir en esta Comu
nidad. Si esto a alguien le parece mal lo siento 
mucho, pero voy a seguir en esa línea. Castilla 
y León tiene una situación geográfica extraor
dinaria y que comienza a tener buenas infraes
tructuras.

Todos tenemos que hacer un gran esfuerzo en 
la captación de inversiones, el sector que va a 
generar empleo y va ser el motor de toda la 
economía.

Si tenemos mala suerte y surge algún otro caso 
como el de Biomédica lo que haremos será dar 
explicación puntual a los medios y a los grupos- 
parlamentarios. Quiero tener una comunicación 
frecuente con ellos y escuchar su opinión no sólo 
en el Parlamento, sino también celebrar reunio
nes con cierta frecuencia.

personal y ético voy a abandonar 
mi despacho y no pienso volver 
a pisar por allí hasta dentro de 
cuatro años. Unicamente queda
ré como abogado no ejerciente 
en el Colegio de Valladolid.

P: Se dice de usted que es un 
todoterreno. Que es más duro de 
lo que parece...

R: En el trabajo he sido una 
persona poco flexible. Me gusta 

volcarme en las cosas y dar todo 
lo que uno puede. En la tarea 
que voy a acometer espero hacer 
lo mismo. Voy a dedicar todo mi 
esfuerzo en superarme y pediré 
ayudas a todos los agentes eco
nómicos y sociales, con los que 
voy a reunirme con el fin de con
tinuar la política económica que 
desde el Gobierno de la Junta se 
está llevando a efecto.

Dinamizar la 
economía 
regional

_________________________TV
P: ¿Cuál es su predispo

sición hacia la problemáti
ca industrial de la región? 
¿Es optimista?

R: Voy asumir esta res
ponsabilidad en un momen
to en que parece que la eco
nomía comienza a entrar en 
una fase más favorable. 
Tengo la obligación de di
namizar la economía de 
Castilla y León y en esa lí
nea voy a trabajar.

P: ¿Qué puede aportar su 
experiencia como abogado 
a la política industrial?

R: Puedo aportar mi ca
pacidad de trabajo en el 
sector privado acompañado 
de cierta experiencia en 
materias muy próximas a la 
promoción económica. 
Puedo dirigir perfectamen
te la actividad de la conse
jería y estoy acostumbrado 
al trabajo en equipo. Todo 
eso me ha dado una visión 
que puede ser positiva para 
la consejería.

P: La Agencia de Desa
rrollo Económico aparece 
como la estrella de su Con
sejería, como la panacea a 
las necesidades de la re
gión.

R: No hay que pensar 
que la promoción económi
ca debe estar supeditada 
únicamente a las subven
ciones. Vamos a tener la 
oportunidad de organizar la 
agencia desde el principio y 
si somos capaces de hacer
lo correctamente, la Co
munidad va a tener un ins
trumento muy ágil, aun
que también sometido a ri
guroso control, para dar 
respuesta puntual a los 
problemas económicos. 
Al final la Agencia de De
sarrollo Económico se 
convertirá en una conseje
ría más o llegará a ser la 
Consejería.

La agencia tendrá ade
más una división para lle
var el grupo de empresas de 
la Comunidad y reordenar 
el sector público. Este obje
tivo se va a acometer de 
inmediato.

Tú puedes 
cambiar 

este mundo 
(si quieres)

■nterm#$n 
FUNDACIÓN PARA El TERCER MUNDO

Alvarado, 12
28019 MadriU

Tel (91)514 28 20
< aj.i Madrid. <>1.1)601 (/i rrOOSlr.sjo I
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El ex-director general de la Seguridad del Estado, Julián Sancristóbal.

Alvarez y Sancristóbal deciden “colaborar con la Justicia”

Los principales encausados en el 
caso GAL destapan nuevas pruebas

El ex jefe del Mando Unico para la Lucha Antiterrorista 
(MULC), Francisco Alvarez, ha decidido “colaborar con la 
Justicia” en el “caso GAL” y declarará hoy ante el juez 
Baltasar Garzón “todo lo que sabe” sobre la trama, según 
manifestó su abogado, Manuel Murillo.

Trabajo negociará la 
reforma de las pensiones 
con los agentes sociales

Madrid.(Efe).— La declara
ción de Alvarez se producirá 
después de que el ex jefe de Po
licía de Bilbao, Miguel Pian- 
chuelo, en prisión preventiva por 
su supuesta implicación con los 
Gal, compareciera el pasado fin 
de semana ante el juez Garzón y 
confesara su implicación en el 
secuestro de Segundo Marey a 
manos de los GAL.

Miguel Planchuelo aban
donó ayer la cárcel de Guada- 
lajara gracias a un permiso por 
motivos de salud concedido 
por el magistrado Baltasar 
Garzón.

El abogado de Francisco 
Alvarez, Manuel Murillo se
ñaló a los periodistas, refirién
dose a los policías implicados, 
que “los funcionarios se sien
ten desasistidos y abandona
dos, quieren que salga todo a 
la luz y piden una solución 
global”, y añadió que Alvarez 
“no está dispuesto a asumir 
responsabilidades que no son 
suyas”.

“Las acusaciones de Planchuelo son absurdas”
Madrid, (Efe).— El diputado socialista y ex 

ministro del Interior José Barrionuevo calificó 
ayer de “absurdas y disparatadas" las acusacio
nes que, según varios medios de comunicación, 
realizó contra él el ex jefe de la Policía de 
Bilbao Miguel Planchuelo ante el juez Garzón, 
que instruye el sumario de los GAL.

Barrionuevo, en declaraciones a la SER, 
negó su implicación en el secuestro de Segundo 
Marey y recordó el secreto de sumario decreta
do por el juez de la Audiencia Nacional para la 
instrucción del caso. “Si eso ha sucedido como 
comentan, todo el mundo puede juzgar sobre la 
fragilidad de la condición humana" explicó en 
referencia a Planchuelo.

El diputado socialista, quien aseguró no sen
tirse “descorazonado y agobiado’*, y afirmó que 
“sería injusto que me procesaran por cosas que 
no he hecho". Explicó que le sorprendería que

el juez Garzón decidiera pasar el caso al Tribu
nal Supremo —por la condición de aforado de 
Barrionuevo— y añadió que no cree necesario 
abandonar el escaño para facilitar la investiga
ción ya que “creo que el país está lleno de 
jueces imparcialcs, independientes y compe
tentes, y los magistrados de la sala segunda del 
Supremo lo son", subrayó.

Respecto a las visitas que hizo a los encar
celados por su relación con los GAL, entre ellos 
Planchuelo, aseguró que visitaba al ex comisa
rio porque estaba en el mismo centro peniten
ciario que el ex director general de la Seguridad 
del Estado Julián Sancristóbal.

Dijo que en esas visitas hablaban de la situa
ción en la cárcel y de la marcha de los procedi
mientos, pero en las últimas dos semanas: “el 
señor Sancristóbal me comunicó que el señor 
Planchuelo ya no estaba interesado en verme" .

Murillo señaló también que 
ha pedido al juez Garzón que 
se conceda protección a su 
cliente."La colaboración con 
la justicia es un buen camino 
para que mejore la situación 
de Alvarez y defender su futu
ro y la situación de su familia, 
aclarar puntos oscuros y acu
saciones que no son justas".

Francisco Alvarez , en pri
sión desde el ocho de 
mayo,abandonara la cárcel de 
Barcelona tras depositar una 
fianza de 10 millones de pese
tas que exige la Audiencia Na
cional.

Julián Sancristóbal
Asimismo,fuentes : "fdi- 

cas señalaron que el ex direc
tor general de la Seguridad, 
Julián Sancristóbal, solicitó 
voluntariamente comparecer 
cuanto antes ante el juez ins
tructor de la Audiencia Nacio
nal Baltasar Garzón.

El juez aguardaba para 
acordar la comparecencia a 

que el defensor de Sancristo- 
bal, José María Stampa 
Braun, quien está fuera de 
Madrid, regrese y pueda 
acompañar a su cliente duran
te su declaración.

Policías
Mientras tanto, el juez que 

investiga el “caso GAL" tomó 
ayer declaración a los policías 
Juan Ramón Corujo y Luis 
Hens, procesados por un deli
to de detención ilegal en el 
sumario sobre el secuestro de 
Segundo Marey.

Según las declaraciones de 
los ex policías Amedo y Do- 
minguez, Corujo y Hens cus
todiaron al industrial Segundo 
Marey durante el tiempo que 
duró su secuestro.

Junto a ellos, compare
cieron los también policías 
Julio Hierro y Francisco 
Sainz Oceja. El primero de 
ellos está procesado en el 
sumario del secuestro de 
Segundo Marey por perte
nencia a banda armada y 
detención ilegal, miei...as 
el segundo esta procesado, 
además, de estos dos por 
uso público de nombre su
puesto.

San Lorenzo de El Escorial 
(Efe).— El ministro de Trabajo 
y Seguridad Social, José Anto
nio Griñán, anunció ayer que en 
septiembre abrirá un diálogo con 
los agentes sociales para nego
ciar las medidas del Pacto de 
Toledo sobre la reforma del sis
tema de pensiones e incluirlas en 
un proyecto normativo.

Antes de intervenir en un se
minario sobre el empleo juvenil, 
Griñán explicó que la negocia
ción se realizará sobre la base de 
todo el documento del Pacto de 
Toledo, acordado por todos los 
partidos y en el que apuestan por 
el mantenimiento y consolida
ción del actual sistema de pen
siones, y agregó que adoptarán 
decisiones no en función de dé
ficit sino de la evolución de las 
prestaciones.

Entre las medidas recogidas 
en el Pacto de Toledo destacan 
ampliar de forma voluntaria la 
edad de jubilación, financiar las 
prestaciones asistenciales con 
impuestos y no con cotizaciones 
y mantener el poder adquisitivo 
de las pensiones mediante la re
valorización automática de las 
mismas.

El titular de Trabajo confió en 
que, tras la reunión del comité de 
enlace de CiU para decidir su 
futura relación con el Gobierno, 
“haya una respuesta positiva al 
diálogo", ya que, advirtió, “de
pendiendo de la señal que demos 
sobre los presupuestos va a ser o 
no positivo para la recuperación 
económica”.

Insistió en que los Presupues
tos Generales de. Estado para 
1996 deben controlar el déficit 
público y la inflación, ya que de 
ello, según Griñán, dependerá 
que bajen los tipos de interés y 
que se cree empleo.

Además de los Presupuestos 
se encuentran en tram:tación 
parlamentaria otros proyectos de

Los incendios forestales
continúan asolando gran parte de 

la geografía española
Málaga (Efe).— Uno de los 

frentes del fuego declarado en 
Sierra Bermeja (Málaga), que 
ayer había arrasado ya más de 
930 hectáreas de arboleda y ma
torral, se reavivó por la tarde de 
en la falda norte de un monte en 
dirección hacia la zona interior 
próxima a Casares, cercano a Es- 
tepona, informó a Efe un porta
voz de Protección Civil.

Según el portavoz, el fuego se 
reavivó a las cuatro de la tarde, 
por lo que fue necesario evacuar 
a 75 vecinos de la zona de casas 
conocida como “La Acedía", si
tuado a ocho kilómetros del cas
co urbano de Casares.

El incendio, que fue controla
do a medianoche del domingo, 
se reavivó ayer por la mañana en 
un primer frente y por la larde 
resurgieron las llamas en una se
gunda zona con un frente de 
ocho kilómetros.

Por otra parte, alrededor de 35 
hectáreas de pinar habían ardido 

ley “muy importantes" como el 
nuevo Código Penal y la Ley de 
Prevención de Riesgos Labora
les, que necesitan del apoyo de 
otros grupos para su aprobación, 
recordó el ministro.

Preguntado por la reunión que 
ayer mantuvieron los sindicatos 
con los responsables de los Asti
lleros para negociar el plan de 
ajuste naval, el titular de Trabajo 
señaló que es el mejor momento 
para que haya paz y tranquilidad 
y advirtió que se trata de solucio
nar los problemas y no de “echar 
crispación".

Reiteró que el gasto en de
sempleo se reducirá el próximo 
año, gracias al descenso del nú
mero de parados y a la creación 
de empleo.

En su intervención en el semi
nario, José Antonio Griñán dijo 
que en 1994 se habían contrata
do a 700.000 jóvenes con las 
modal idadess recogidas en la re
forma laboral.

Según el ministro, desde el 
año 1985 a 1991 la población 
juvenil ocupada se incrementó 
en más de 400.000 personas y el 
paro de este colectivo se redujo 
en la misma cantidad en ese pe
ríodo, si bien precisó que a partir 
de 1991 se incrementó el núme
ro de desempleados jóvenes 
como consecuencia de la crisis 
económica.

El principal problema con el 
que se enfrentan los jóvenes, de 
los que dijo están muy bien for
mados, para encontrar un puesto 
de trabajo es la falta de experien
cia, según Griñán, quien comen
tó que el mercado de trabajo está 
dualizado, ya que hay una pobla
ción juvenil muy bien cualifica
do profesionalmente y, sin em
bargo, falta de experiencia y a la 
vez existe un colectivo de perso
nas mayores de 40 años con ex
periencia y sin una buena forma
ción. 

ayer en el incendio forestal de
clarado a las 10,00 horas en la 
zona sur del Moncayo, en el ter
mino municipal de Purujosa 
(Zaragoza), según informaron 
fuentes de la Diputación Provin
cial de Zaragoza y del Gobierno 
de Aragón.

En la zona, muy seca y dc 
grandes dificultades orográti- 
cas, se encuentran dos cuadrilla^ 
forestales, una brigada aero
transportada, tres avionetas 
“dromader", cinco tanques de 
bomberos y dos helicópteros 
Además, en las últimas horas se 
han unido siete cuadrillas loro- 
stalcs, dos tanques dc bomberos, 
una máquina “bulldozer" de un 
particular, una avioneta DC-7 y 
un “hidro-foca”. ,

Asimismo, se declaró ay^ 
otro incendio localizado en c 
termino municipal zarago/‘in 
de Zuera, si bien lúe sofocado * 
las 16,30 horas por electivos L 
bomberos.
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El Ejecutivo cree que contará con los nacionalistas para aprobar los Presupuestos del 96

CiU retira el apoyo global al Gobierno 
después de dos años de pacto

La coalición CiU decidió 
ayer retirar su apoyo al 
Gobierno y recuperar su 
“libertad de actuación”, 
tras dos años de colabora
ción parlamentaria y sin 
que exista “ningún com
promiso” para la aproba
ción de los Presupuestos de 
1996, según anunció el lí
der nacionalista Jordi Pu
jol.

Barcelona (Efe).— Pujol 
reiteró en rueda de prensa la 
necesidad de que Felipe Gon
zález convoque elecciones ge
nerales “inmediatamente des
pués” del semestre de presi
dencia española de la Unión 
Europea, y afirmó que, si se 
cumple este compromiso, los 
comicios autonómicos catala
nes serán en otoño.

Respecto a si la decisión de 
CiU permitirá al Gobierno 
agotar este plazo o se verá abo
cado a avanzar a este año las 
elecciones, Pujol dijo que “no
sotros no les ponemos la pisto
la en el pecho porque simple
mente estamos abiertos a ha
blar de lo que haga falta, pero 
si esto les basta o no es cosa 
suya, ya decidirán si pueden 
continuar".

El presidente catalán com
pareció en rueda de prensa, en 
medio de una gran expecta
ción, acompañado de Miquel 
Roca (CDC) y Josep Antoni 
Duran Lleida (UDC) al finali
zar la reunión extraordinaria 
del comité de enlace de CiU, 
que se prolongó durante una 
hora y media.

Pujol evitó en todo momen
to utilizar la palabra ruptura y 
destacó que el Gobierno no 
contará a partir de ahora con el 
“compromiso global" de los 
nacionalistas y los asuntos 
“deberán negociarse uno a 
uno".

En un comunicado de la 
coalición que leyó el presiden
te catalán se afirma que en 
1993 apostó por la gobernabi- 
Hdad y la estabilidad para ga
rantizar un giro en la política 
económica, en la política auto
nómica y para “regenerar la 
vida pública".

Progresos importantes
Los progresos, aseguró, han 

sido “importantes” en el terre
no económico, mientras que 
en el autonómico "hemos to
pado con resistencias consid
erables", pero “se ha roto la 
Parálisis y la obstrucción que 
ha°la desde hacía años y se 

an conseguido avances no
tables".

Sin embargo, CiU contrapo
ne a este balance positivo los 
escándalos que han afectado al 

obierno y el desgaste “muy 
acusado que ahora ya se tradu
ce en una debilidad muy nega- 
dc|apak»laCStahÍIÍdad polílica

La misma voluntad de go- 
rnabilidad que ha inspirado

Jordi Pujol y Miquel Roca durante la rueda de prensa posterior a la reunión de CiU.

la política de CiU durante los 
últimos dos años — añade el 
comunicado — obliga hoy a 
constatar que la situación ac
tual hace necesaria una clarifi
cación electoral, y CiU consi
dera que "la indefinición pue
de comenzar a tener efectos 
negativos".

Elecciones generales
Ante esta situación, los na

cionalistas catalanes reclaman 
elecciones “inmediatamente 
después” de acabar la presi
dencia de la UE para “acabar 
ordenadamente una etapa", al 
tiempo que manifiestan que, 
“a partir de este momento, CiU 
recupera su libertad de actua
ción y, en consecuencia, se re
girá en sus acciones de acuer
do con sus propias y exclusi
vas formulaciones programáti
cas".

Esta “libertad de actuación" 
será la que guiará a los nacio

Arzalluz visitó La Moncloa
El presidente del Gobierno, Felipe González, anunció 

ayer al líder del PNV, Xabicr Arzalluz, su intención de 
disolver las Cortes en enero de 1996, para celebrar elec
ciones generales en primavera, siempre que obtenga el 
apoyo de CiU para los Presupuestos Generales del Estado 
del próximo año.

Así lo explicó Arzalluz a la salida de la reunión que 
mantuvo ayer durante cerca de hora y media con González 
en el Palacio de la Moncloa.

El dirigente nacionalista vasco se mostró, por su parte, 
partidario de agotar la legislatura, si bien añadió que a su 
partido le da igual un momento que otro para celebrar las 
elecciones.

Respecto al posible apoyo del PNV a los Presupuestos 
para 1996, Xabicr Arzalluz dijo que parece clara la nece
sidad de reducir el déficit público y de que el gasto sea 
restrictivo, aunque matizó que no desvelarán si apoyan o 
no el proyecto del Gobierno hasta no conocerlo en detalle.

Arzalluz indicó a la salida de su reunión con González, 
que él se limitó sobre todo a escuchar los planes electora
les del presidente, y al respecto aseguró que a “a mí me 
importa poco cuándo sean, no tengo problemas y no tengo 
mucha esperanza en lo que venga".

nalistas en la negociación del 
presupuesto del 96, según ex
plicó Pujol, quien reiteró que 
no conoce la propuesta del Go
bierno, pero, “como cualquier 
partido responsable, no pode
mos descartar de antemano el 
apoyo a un presupuesto que no 
conocemos”.

Pujol aseguró que la nueva 
situación “no significa que a 
partir de ahora no tengamos 
que dirigir la palabra al Go
bierno", pero “sin la actitud 
previa de pacto".

El presidente catalán no qui
so avanzar cual será su actitud 
si aparecen nuevos escándalos 
que afecten al Gobierno o si se 
producen novedades en la ins
trucción del sumario de los 
GAL.

Reacciones
El Gobierno y el PSOE en

tienden que “existe margen 
para la discusión y la coinci

dencia” sobre los Presupuestos 
Generales para 1996 con CiU, 
mientras desde la oposición se 
considera que la ruptura de 
pacto global decidida ayer por 
los nacionalistas catalanes 
obedece a intereses partidistas.

Decisión esperada
En declaraciones a Efe, el 

secretario general del Portavoz 
del Gobierno, Miguel Gil, dijo 
que, según el Ejecutivo, “se 
dan las condiciones para que 
en los próximos meses se pue
dan ofrecer respuestas a los 
problemas de la sociedad espa
ñola con el respaldo mayorita- 
rio del Parlamento", al tiempo 
que no consideró una “sorpre
sa” la decisión adoptada hoy 
por CiU.

Por su parte, el secretario de 
Organización del PSOE, Ci- 
priá Ciscar, afirmó que “se ini
cia una etapa diferente” en la 
que, mediante un nuevo diálo
go, “habrá que propiciar 
acuerdos para conseguir la es
tabilidad necesaria”.

Para la portavoz adjunta del 
Grupo Popular en el Congreso, 
Loyola de Palacio, CIU, de he
cho, ha decidido apoyar al Go
bierno hasta final de año, lo 
que en su opinión significa que 
la coalición nacionalista sólo 
pretende que la convocatoria 
de elecciones generales se ade
cúe a sus intereses particula
res.

El coordinador de la Presi
dencia Federal de IU, Mariano 
Santiso, criticó la “ruptura 
aparente y vergonzante" de 
CiU con el Gobierno, que, 
dijo, constituye una “grave 
irresponsabilidad política", al 
haber primado los "intereses 
partidistas” en un intento de 
transmitir una imagen de dis- 
tanciamiento respecto a "un 
Gobierno acabado" para no 
verse arrastrada por su caída.

Anguila pedirá 
a González que 
convoque ya 
las elecciones 
generales

Madrid (Efe).— El líder de 
IU, Julio Anguila, entregará hoy 
al jefe del Gobierno, Felipe Gon
zález, un breve documento con 
el ánalisis de osla formación so
bre la situación del país, en el 
que se aludirá a la necesidad de 
una convocatoria inmediata de 
elecciones generales para poder 
resolver la crisis política.

Según informó ayer a Efe el 
coordinador de la Presidencia de 
IU, Mariano Santiso, el documen
to argumentará los motivos por los 
que Izquierda Unida cree impres
cindible convocar elecciones 
cuanto antes para superar el actual 
clima de “crispación política", 
avivado por los últimos escánda
los, y defenderá la adopción de 
medidas concretas en distintos 
ámbitos, tanto de carácter nacio
nal como internacional.

Anguila, que ha sido convoca
do por González a una entrevista 
para debatir en torno a su pro
puesta de calendario electoral 
pactado con la oposición, tenía 
previsto cerrar los últimos deta
lles del documento junto a algu
no de sus colaboradores esta 
misma mañana a primera hora, 
antes de acudir al Palacio de la 
Moncloa, y dará a conocer públi
camente el texto al término de la 
entrevista.

En el terreno internacional, 
Anguila pedirá a González, en
tre otras cuestiones, que, durante 
la presidencia española del Con
sejo de la UE, su Gobierno se 
ponga en cabeza de la respuesta 
de la comunidad internacional a 
la ofensiva serbio-bosnia, me
diante el respaldo de las cinco 
medidas que IU cree necesario 
adoptar, bajo la dirección de la 
ONU, para lograr el cese de hos
tilidades en la zona.

Cascos azules en Bosnia
Según explicó el secretario de 

relaciones internacionales y po
lítica exterior de IU, Carlos Car
nero, Anguila expondrá a Gon
zález, entre otras medidas, la ne
cesidad de mantener el desplie
gue de los cascos azules, así 
como de reforzar y ampliar su 
mandato y capacidad operativa.

Otra de las medidas propues
tas por IU es hacer operativa lo 
más rápidamente posible la pre
vista Fuerza de Intervención Rá
pida y utilizarla para defender 
las zonas seguras, impedir los 
actos de “limpieza étnica” y le
vantar el cerco de Sarajevo, 
siempre bajo el mando de Nacio
nes Unidas.

Asimismo, Anguila planteará 
a González la necesidad de in
tentar detener la guerra mediante 
la aplicación del plan de paz del 
Grupo de Contacto y exigir a las 
autoridades serbo-bosnias de 
Palo que acepten este plan inme
diatamente.

IU también es partidaria de 
apoyar los esfuerzos del nuevo 
mediador Cari Bildt. de recla
mar al Gobierno de Belgrado el 
rccon<K*imiento de Bosnia-Her
zegovina y de mantener hasta 
entonces tenias las medidas de 
presión existentes.
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Los cargos que ocupaba el dimisionario quedarán cubiertos “lo antes posible”

Aznar acepta la dimisión de Cañellas y 
el PP balear la admite por disciplina

El presidente nacional de! PP, José María Aznar, aceptó la 
dimisión del líder del PP en Baleares, Gabriel Cañellas, de 
todos sus cargos en una reunión con una delegación de su 
partido en Baleares, que le comunicó que apoyan esa medida 
para no comprometer la unidad del partido.

Madrid/Palma de Mallorca 
(Efe).— Aznar, el secretario 
general del PP, Francisco Al- 
varez Cascos; y el vicesecreta
rio general del PP, Mariano 
Rajoy; recibieron en Madrid a 
la comisión enviada por el di
mitido Cañellas y compuesta 
por el presidente del Consejo 
Insular de Menorca y presi
dente del grupo parlamentario, 
Joan Huguet; la vicepresidenta 
del gobierno balear, Rosa Es
tarás y el presidente del Parla
mento balear, Cristófolo Soler, 
además de la diputada Cava de 
Llano.

El pasado sábado en Palma 
de Mallorca, Cañellas anunció 
que presentaba la dimisión, 
que el martes le había pedido 
Aznar en Madrid, pero su gru
po parlamentario le mostró su 
solidaridad y le expresó que se 
oponía a esa decisión.

La intención de la comisión 
balear era solicitar que Aznar 
reconsiderara su decisión y 
que abriera una vía de diálogo 
con el PP balear, pero la direc
ción nacional reiteró a los diri
gentes baleares que Cañellas 
debe dejar sus cargos.

El presidente del PP dijo en 
Barajas que hoy mismo va a pro
poner al comité ejecutivo nacio
nal de su partido que se proceda 
con rapidez a la elección del nue
vo presidente de la formación en 
Baleares, así como al de la comu
nidad, cargos que ocupa Gabriel 
Cañellas.

Aznar confirmó que la dele

gación balear le entregó una 
carta y le demostró que “hay 
una identidad de criterios com
pleta”.

Ningún problema

Estas dos resoluciones, se
gún Aznar, “son que tanto el 
comité ejecutivo regional del 
PP en Baleares como el grupo 
parlamentario procedan con 
rapidez a la elección de un 
nuevo presidente del PP en Ba
leares y un nuevo presidente 
de la comunidad autónoma. 
No hay ningún problema”.

En relación a la labor de Ga
briel Cañellas, Aznar aseguró 
que “ha hecho una buena pre
sidencia, ha sido un buen pre
sidente y ha hecho un gesto 
que le honra y que yo respeto”.

La portavoz de la comisión 
del PP de Baleares que acudió 
a Madrid, María Luisa Cava de 
Llano, manifestó que el presi
dente balear dimite de sus car
gos para no poner en peligro la 
unidad del partido.

Cava de Llano, también di
putada nacional por Baleares, 
declaró a los periodistas que 
quería dejar claro su apoyo y 
adhesión al presidente balear 
así como su adhesión también 
a la unidad del PP.

“La postura de Baleares 
consiste en expresarle nuestra 
lealtad y total adhesión al pre
sidente Cañellas, dentro de la 
unidad inquebrantable del 
PP”, dijo Cava, quien añadió 
que el encargo hecho por Ca-
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Mariano Rajoy, durante la rueda de prensa que ofreció ayer.

ñellas incluía que si esta postu
ra podía suponer una escisión 
o un daño para el PP la comi
sión debería solicitar en Ma
drid que se tramitase la dimi
sión de Cañellas como presi
dente del partido en esa comu
nidad, como se ha hecho.

Reunión

La ejecutiva nacional del PP 
se reunirá hoy para aceptar la 
renuncia de Cañellas como 
presidente regional del parti
do, informó el vicesecretario 
general del partido.

“Hoy (por ayer) hemos 
aceptado tramitar la decisión 
de dimisión de Cañellas como 
presidente del PP en Baleares 

y mañana (por hoy), según los 
estatutos, la ejecutiva encarga
rá al propio comité ejecutivo 
del PP en Baleares que proce
da a la elección de un presiden
te nuevo del PP en Baleares", 
dijo Rajoy.

Cañellas, por su parte, reu
nirá “de forma urgente” maña
na, miércoles, al grupo parla
mentario regional para que 
acepten su dimisión y el Comi
té Ejecutivo Nacional pedirá al 
Grupo Parlamentario en Ba
leares que proceda a designar 
un nuevo candidato, para que 
este lo comunique al comité 
ejecutivo de Baleares, que a su 
vez los eieverá al comité na
cional electoral.

La Audiencia Nacional de
cidió ayer posponer el juicio 
contra el abogado José Miguel 
Gorostiza, defensor habitual de 
presos de ETA, hasta que el 
Tribunal Constitucional re
suelva si son válidas las cintas 
magnetofónicas que le graba
ron en una conversación con 
etarras, en la que instaba a co
meter atentados.

El empresario Alfonso Cor
tina compareció ayer en la Au
diencia Nacional ante el juez 
Miguel Moreiras, y formalizó su 
personación, como perjudicado, 
en el sumario que el magistrado 
dirige acerca de los dos sobres 
bomba de ETA que iban destina
dos a él y al banquero Alfonso 
Escámez.

El Tribunal Superior de 
Justicia de Cantabria (TSJC) 
ha solicitado al presidente cánta
bro en funciones, Juan Hormae- 
chea, que entrege su pasaporte y 
ha requerido a la Delegación del 
Gobierno que adopte las medi
das de vigilancia oportunas para 
evitar que salga del país.

La agenda que España debe
rá afrontar durante el semestre 
de Presidencia de la Unión Eu
ropea y el conflicto de Bosnia 
figuran en el temario de la cum
bre entre los gobiernos de Espa
ña y Alemania, que se desarro
llará hoy y mañana en Santiago 
de Compostela.

El precio medio de la vivien
da nueva aumentó un 2 por cien
to en el primer semestre de 1995, 
según un informe de la Sociedad 
de Tasación, en el que se destaca 
la subida de precios en las ciuda
des de Valencia y Barcelona asi 
como un estancamiento en la zo
nas Centro y Sur.

Las carreteras españolas se 
han cobrado la vida de 57 perso
na, en los 46 accidentes de tráfi
co mortales ocurridos durante la 
operación “ 15 de julio”, entre las 
15.00 horas del pasado viernes y 
las 24 horas de ayer domingo, 
informó la DGT.

Sergio Marqués tomo posesión 
como presidente de Asturias

Pertierra dice que el Gobierno desconocía la 
fabricación de pruebas en la muerte de una etarra

Oviedo (Efe).— Sergio Mar
qués se convirtió ayer en el pri
mer jefe del Ejecutivo asturiano 
del Partido Popular al tomar po
sesión de su cargo como nuevo 
presidente del Principado, nom
bramiento publicado también 
ayer en el Boletín Oficial del 
Estado.

Al acto de toma de posesión 
acudió en representación del 
Gobierno el ministro de la Presi
dencia, Alfredo Pérez Rubalca- 
ba, así como el secretario gene
ral del PP y diputado por Astu
rias, Francisco Alvarez Cascos, 
además de los cuatro presidentes 
del Principado que han precedi
do a Marqués en el cargo, Anto
nio Trevín, Juan Luis Rodrí- 
guez-Vigil, Pedro de Silva y Ra
fael Fernández.

Tras jurar su cargo sobre la 
Biblia, el Estatuto de Autonomía 
de Asturias y la Constitución, 
Marqués indicó que el Principa
do ha demostrado “claramente" 
que quiere incorporarse “decidi
damente a esc modelo de socie
dad libre y competitiva que 

constituye nuestro necesario re
ferente en esa Europa a la que 
hemos unido nuestro destino".

Reclamó la colaboración de 
todos los asturianos con la ac
ción de Gobierno, así como un 
“cambio de mentalidad" en la 
región para hacer frente a la cri
sis por la que atraviesa Asturias.

Para Marqués, estas dificulta
des son conocidas desde hace 
tiempo y, por tanto, el problema 
es “la falta de decisión para en
frentarse a ellos” lo que, a su 
juicio, requiere “cambios de 
trascendental importancia tanto 
en nuestra propia mentalidad 
como sobre todo en el uso de los 
medios disponibles y en los ob
jetivos finales a alcanzar”.

En el acto intervino también 
el ministro de la Presidencia, Al
fredo Pérez Rubalcaba, que 
transmitió a Marqués la felicita
ción del presidente del Gobier
no, Felipe González, por su elec
ción para el cargo y subrayó el 
“compromiso inequívoco” de 
colaboración del Gobierno cen
tral con el Ejecutivo asturiano.

Madrid (Efe).— El ministro 
de Defensa, Gustavo Suárez Per- 
tierra, aseguró ayer que el Go
bierno desconocía la supuesta 
fabricación de pruebas falsas so
bre la muerte de la presunta eta
rra Lucía Urigoitia.

Suárez Pertierra hizo estas 
declaraciones en el Congreso 
antes de comparecer ante la co
misión de Defensa de la Cáma
ra al ser preguntado por los pe
riodistas por la información 
que ayer publicó el diario “El 
Mundo" en relación con ese 
asunto y según la cual, los da
tos figuran en un documento 
interno del CESID.

El titular de Defensa subrayó 
que se trata de unos hechos de 
1987 que provocaron un proce- 
dimicnto judicial que ya está ar
chivado y que dependerá del 
juez el que se reactive o no.

Agregó que está “convencido 
de que el Gobierno no conocía 
para nada esta cuestión, a la que 
no sé —dijo — la trascendencia 
que se le dio en su momento".

Suárez Pertierra anunció que 

en su comparecencia ante la co
misión para exponer la política 
de su Departamento, tenía pre
visto explicar algunas medidas 
en marcha en relación con el CE
SID e informará de que muy 
pronto presentará al Consejo de 
ministros, para su aprobación, el 
reglamento del personal de ese 
centro.

Esa iniciativa, que confía en 
que pueda presentarla el próxi
mo viernes, es considerada por 
el ministro de Defensa como la 
subsiguiente a los nuevos nom
bramientos para garantizar un 
correcto funcionamiento del 
Centro Superior de Información 
de la Defensa.

Rubio y Cerdán, 
ante el juez

En relación con el caso CE
SID, el juez togado militar que 
instruye este asunto llamará a 
declarar el próximo día 9 de 
agosto a los periodistas del dia
rio El Mundo Manuel Cerdán y 
Antonio Rubio, en calidad de 
testigos,confirmaron a Efe fuen

tes jurídicas.
El coronel Perote, procesado 

en el sumario abierto tras la de
nuncia del teniente general Emi
lio Alonso Manglano por la sus
tracción y filtración de docu
mentos del CESID, cambió el 
pasado sábado su condición de 
prisión preventiva por el de pri
sión atenuada.

Este cambio se produjo tras 
aceptar el tribunal el recurso pre
sentado por su abogado y retirar 
la acusación de revelación de se
cretos oficiales.

Sin embargo, el coronel Pero- 
te continúa en arresto domilieia- 
rio porque el sumario mantiene 
la acusación de sustracción de 
documentos oficiales.

El juez togado militar conti
núa las diligencias del sumario, 
aunque por ahora, lo único que 
tiene previsto es citar a declarar, 
como testigos, a los periodistas 
del diario El Mundo, Manue 
Cerdán y Antonio Rubio, auto
res de la información por la quc 
se conoció el caso de las escu
chas del CFSID.
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Son amenazados de muerte por los serbios y utilizados como escudos por los bosnios

Los soldados ucranianos, entre dos fuegos 
ante la inminente caída del enclave de Zepa
Los serbobosnios seguían 

ayer a las puertas de Zepa, el 
segundo de los tres enclaves 
gubernamentales musulma
nes que quieren tomar, des
pués del de Srebrenica y han 
amenazado con dar muerte a 
los soldados ucranianos des
tacados en ese enclave.

Sarajevo (Efe).— Los com
bates disminuyeron en torno al 
diminuto enclave, pero el ple
nipotenciario de la ONU para 
la antigua Yugoslavia, el japo
nés Yasusi Akasi, dijo ayer 
que Zepa está a punto de caer.

“La embestida serbobosnia 
se atenuó tras hacer su apari
ción en el cielo de Zepa los 
aviones de la OTAN el domin
go", había manifestado, una 
hora antes que Akasi, Alexan- 
dar Ivanko, portavoz de la 
ONU en la capital bosnia, si
tuada a 70 kmts al oeste de 
Zepa en linea recta (110 por 
carretera).

Según Ivanko, los serbobos
nios detuvieron sus tanques a 
kilómetro y medio de Zepa

El portavoz ha confirmado 
que los serbobosnios dispara
ron la noche del domingo diez 
granadas contra las inmedia
ciones del mando de los cascos 
azules ucranianos estaciona
dos en esa ciudad.

Los serbobosnios han ame
nazado con dar muerte a los 
soldados ucranianos destaca
dos cerca del enclave musul
mán de Zepa si los aviones de 
la Alianza Atlántica les ata
can.

Según fuentes de la ONU, 
que piden el anonimato, los 
ucranianos están cogidos entre 
dos fuegos, el de los asaltantes 
y el de los defensores guberna
mentales, que concentran sus 
simbólicas fuerzas en torno a 
varios de sus puestos de con-

Rusia advierte contra una acción militar
Rusia lanzó ayer la más dura advertencia en 

contra de una acción militar en Bosnia, en 
medio de las fuertes discrepancias entre los 
países de la Unión Europea (UE), enfrentados 
por lacrisis de los enclaves, que Francia quiere 
atajar con una limitada operación armada.

El ministro de Exteriores ruso, Andrei Ko- 
zyrev, quien asistió a la reunión con sus homó
logos comunitarios calificó cualquier inter
vención armada en Bosnia de “totalmente 
irrealista y peligrosa”.

“No nos engañemos. No hay que confundir a 
la opinión pública ni al Gobierno bosnio con una 
posible intervención que no llegará”, sentenció 
el ministro ruso, quien consideró que la retórica 
de los últimos días en favor de una acción arma
da para salvar Gorazde y abrir un corredor hu
manitario hacia Sarajevo “sólo conduce a una 
mayor escalada” en el conflicto.

La crisis de los enclaves dominó la primera 
reunión de los ministros de Exteriores comu
nitarios presidida por el ministro español, Ja
vier Solana, sin que se llegaran a conclusiones 
concretas sobre futuras actuaciones.

Estas no se esperan hasta el viernes en Lon
dres, cuando se reúnan los ministros de Defen

sa y Exteriores, y los jefes militares de los 
cinco países del Grupo de Contacto (Rusia, 
EE.UU., Francia, Alemania y Gran Bretaña) y 
de otros contribuyentes como Ucrania, cuyos 
cascos azules están directamente afectados 
por la situación actual.

La advertencia de Rusia es la más fuerte de 
los últimos días y marca firmemente el casi 
nulo margen de maniobra que tendrá el Grupo 
de Contacto cuando se reúna el viernes. 
“Hay que dejar claro si estamos dispuestos a 
una gran involucración militar", se preguntó 
Kózyrcv, quien inmediatamente respondió: 
“No creo que nadie quiera una gran confron
tación militar con muchas víctimas civi
les". Además, instó a los defensores de una 
intervención que “lo digan pronto"

Amenaza
Sus palabras constituyeron una amenaza de 

retirada de sus cascos azules. La falta de sintonía 
entre los Quince y en especial entre los dos 
principales protagonisatas de las acciones en 
Bosnia —Londres y París, los principales con
tribuyentes a UNPROFOR—quedó patente tras 
las intervenciones de sus dos ministros.

Un hombre bosnio se reúne con su familia en Tuzla, tras ser separados en la toma de Srebrenica.

trol, convirtiéndolos en objeti
vo prioritario de los primeros.

Los serbobosnios tomaron 
un puesto de control de las tro
pas de paz de la ONU con 7 
soldados ucranianos y un ofi
cial en su interior, que decidie
ron seguir en el mismo y no 
pueden ser considerados rehe
nes, según Ivanko.

Yvanko ha confirmado que 
“las fuerzas serbobosnias han 
penetrado ya unos 500 metros 
en la zona protegida” por el 
Consejo de Seguridad de la 
ONU.

Precisó que los cascos azu- 
lesucranianos siguen mante
niéndose en tres puestos de 
control de los alrededores de 
Zepa.

“Las fuerzas gubernamenta
les bosnias, de mayoría musul
mana, tomaron en las inmedia
ciones de Zepa cinco puestos 
de control de la ONU y desar

maron a los soldados ucrania
nos", ha declarado Yvanko. 
Ha confirmado que los cascos 
azules ucranianos han inutili
zado parte del armamento de 
que disponían, antes de que los 
defensores las tomaran. Infor
maciones del viernes asegura
ban que habían inutilizado sus 
transportes blindados.

Población
Unos 14.000 musulmanes 

se agolpan en el pequeño pue
blo de Zepa, en torno a un con
tingente de 79 soldados ucra
nianos de la ONU, que pueden 
comunicar con la población 
debidoalasimilituddesu idio
ma y el croato-serbio hablado 
en Bosnia por musulmanes, 
serbios y croatas.

La población de Zepa desta
ca en su carta dirigida al presi
dente de Bosnia-Herzegovina, 
Alia Izetbcgovic, y difundida

ayer por “Radio Bosnia", que 
“los cascos azules ucranianos 
son incapaces de proteger a la 
población del enclave”.

“Los soldados de paz com
partirán la suerte de las pobla
ción de Zepa", se dice en la 
misiva, que concluye con el 
siguente mensaje: “o sobrevi
viremos todos o moriremos 
juntos".

Observadores internaciona
les han concluido que los sol
dados de paz han sido reduci
dos al cometido de “escudos 
humanos" ante el posible ata
que de los serbobosnios.

Basan Muratovic, ministro 
sin cartera bosnio ha acusado 
en la televisión bosnia al gene
ral holandés Kes Nikolay, de 
haber vetado la solicitud de los 
cascos azules ucranianos de 
Zepa de que la OTAN atacara 
a las fuerzas asaltantes serbo
bosnias.

Aznar califica 
de “valiente ”la 
iniciativa 
francesa en 
Bosnia

París (Efe).— El presidente 
del Partido Popular (PP) espa
ñol, José María Aznar, dijo que 
la iniciativa francesa para defen
der las zonas de seguridad de la 
ONU en Bosnia era “positiva y 
valiente ", tras entrevistarse ayer 
en París, con el presidente de 
Francia, Jacques Chirac.

“Me ha parecido una decisión 
positiva y llena de coraje la ini- 
citiva del presidente de la Repú
blica francesa respecto a la 
adopción de medidas que sirvan 
para poner fin al genocidio bru
tal que se está viviendo en la 
antigua Yugoslavia”, dijo Aznar 
al abandonar el palacio presi
dencial del Elíseo.

El presidente del PP se decla
ró, sin embargo, “pesimista” en 
cuanto a las posibilidades reales 
de intervención de esta fuerza 
multinacional franco-británica, 
en la que participarían también 
Estados Unidos y Alemania.

“No creo que en este momen
to se den las circunstancias para 
que esa intervención pueda pro
ducirse", declaró el jefe de la 
oposición española. En cuanto a 
la eventual contribución españo
la a esa fuerza multinacional, 
Aznar consideró que “es una de
cisión muy difícil”.

“Creo que hay países que tie
nen más responsabilidades que 
España en esa cuestión y la evo
lución de los acontecimientos 
me hace ser pesimista con res
pecto a esa iniciativa", dijo.

Agregó, no obstante, que si 
la iniciativa francesa se concre- 
tizara en la realidad, “España, 
naturalmente, cumpliría con sus 
obligaciones solidariamente".

Recalcó que “la ONU ha sido 
humillada, la OTAN ha sido hu
millada y la Unión Europea ha 
sido humillada".

Papel de la ONU
“Cuando las tropas de la ONU 

son arrolladas en los enclaves 
que dependen de ella, los pape
les pueden acabar por dos vías: 
por decisión propia o por deci
sión ajena. En este momento, el 
papel de la ONU está acabado 
por la decisión ajena y por la 
agresión de los serbios", declaró 
Aznar.

Mientras, el grupo popular 
pidió ayer la convocatoria ur
gente de la Diputación Pemia- 
nente del Congreso para que este 
órgano institucional apruebe la 
comparecencia ante la Cámara 
del ministro de Asuntos Exterio
res, Javier Solana, con el fin de 
que informe de la escalada béli
ca en Bosnia-Herzegovina.

La Diputación Permanente 
del Congreso es el máximo órga
no de la Institución entre perio
dos de sesiones y es el que tiene 
la facultad de decidir sesiones 
extraordinarias de las comisio
nes parlamentarias. El grupo po
pular pretende que Solana infor
me de "la situación creada en 
Bosnia tras el ataque y la ocupa
ción por las tropas serbio-bos- 
nias de enclaves hasta ahora pro
tegidos por las fuerzas de las Na
ciones Unidas.
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Asesinado 
un residente 
italiano 
en la capital 
argelina

Argel (Efe).— Un residente 
italiano, cuyo nombre se desco
nocía fue asesinado ayer en Ar
gel por un presunto grupo anna
do integrista, según informaron 
fuentes diplomáticas occidenta
les.

La Embajada de Italia no ha 
confirmado el hecho, que se ha
bría producido en el barrio popu
lar de Kuba, de esta capital, con
siderado como uno de los más 
“conflictivos” desde que se ini
ció la crisis en Argelia hace tres 
años.

El 7 de junio pasado resulta
ron asesinados en esta capital 
dos residentes franceses, Luis y 
Gaby Jourdan, ambos sexagena
rios, que dirigían una pequeña 
empresa de importación de pro
ductos farmacéuticos.

Por otra parte, el primer mi
nistro argelino, Mokdad Sifi, ca
lificó ayer a su gabinete de “go
bierno de resistencia”, en una 
alocución ante los miembros del 
Consejo Nacional de Transición 
(CNT), organismo de la transi
ción con poderes legislativos.

Sifi, que presentaba ante los 
parlamentarios de la transición 
el informe anual sobre su pro
grama de gobierno, señaló a pro
pósito de los grupos armados in- 
tegristas que “quienes han toma
do las armas deben saber que no 
sirven a Dios, ni a la Justicia, ni 
a la Democracia”.

“Ellos (los grupos armados) 
saben que sólo pueden servir ob
jetivamente a las fuerzas hostiles 
a nuestra patria", añadió con un 
ademán firme.

Refiriéndose a la política de 
“diálogo nacional” suscrita por 
las autoridades del país, indicó 
que ésta “no sólo es necesaria y 
posible, sino que debe mantener
se dentro del respeto a las leyes 
y condenando claramente el te
rrorismo”. En alusión a los co
micios presidenciales previstos 
para el último trimestre de este 
año, el jefe del gobierno criticó 
implícitamente a los partidos de 
la oposición que se oponen a esta 
consulta electoral.

Richardson: “El régimen de Bagdad merece que se le dé 
crédito por la liberación de los dos estadounidenses”

Amán (Efe).— El congresis
ta estadounidense Bill Richard
son, que consiguió la liberación 
de dos ciudadanos de su país 
condenados en Irak a ocho años 
de cárcel, afirmó ayer que el 
régimen de Bagdad “merece que 
se le de crédito por ese acto de 
clemencia”.

Los dos estadounidenses, Wi- 
lliam Barloom y David Daliber- 
ti, llevaban cuarto meses en pri
sión, acusados de infiltrarse ile
gamente en el país, el pasado 
marzo, desde Kuwait, y fueron 
amnistiados por el presidente 
Sadam Huscin.

Richardson, demócrata por 
Nuevo México en el Congreso

TELEFOTO EFE

Los españoles Julio Oroz (izd.), Javier Bengoechea (dch.) y el colombiano Justiniano Torres.

Un colombiano tendrá que permanecer en prisión más de 4 años

Tres años de cárcel para dos 
españoles por tráfico de plutonio
Penas de cárcel de entre tres años y cuatro años y diez 

meses fueron impuestas ayer por la audiencia provincial de 
Munich a los tres acusados en el proceso por contrabando 
de plutonio.

Munich (Efe).— El español 
Javier Bengoechea, de 61 
años de edad, fue condenado 
a tres años de cárcel, y su com
patriota Julio Oroz, de 50 
años, a tres años y nueve me
ses.

El colombiano Justiniano 
Torres, de 38 años, que fue 
detenido en agosto de 1994 
cuando llegó al aeropuerto de 
Munich, procedente de Mos
cú, con 363 gramos de pluto
nio enriquecido y 201 gramos 
de litio, habrá de permanecer 
cuatro años y diez meses en 
pri-t-,

1 eniendo en cuenta que los 
tres son extranjeros en Alema
nia y que su conducta es bue
na, se prevé que no cumplirán 
más de la mitad de la condena 
y, en todo caso, menos de dos 
tercios de las penas impuestas, 
de las que los tres han cumpli
do ya casi un año.

de EE.UU., expresó su apoyo a 
la continuación de las sanciones 
impuestas a Irak hace cinco 
años, tras la invasión de Kuwait, 
“hasta que Irak cumpla todas las 
resoluciones del Consejo de Se
guridad de la ONU".

El congresista ofreció una 
rueda de prensa con los dos libe
rados estadounidenses en la em
bajada de esc país en Amán, a 
donde llegaron ayer todos por 
tierra desde Bagdad.

“Apoyo la política exterior de 
EE.UU. y apoyo la continuación 
de las sanciones. Pero hay un 
período de dos meses hasta que 
éstas sean revisadas (en el Con
sejo de Seguridad). Mi esperan

Según los jueces, los tres 
hombres, movidos por gran
des necesidades económicas, 
son culpables de haber lleva
do el plutonio desde Rusia a 
Alemania, a sabiendas de que 
era material apto para la cons
trucción de armas nucleares, 
aunque no en las cantidades 
suficientes.

Atenuantes

En su sentencia, el tribunal 
consideró como atenuantes 
los hechos de que ninguno de 
los tres era un profesional del 
tráfico de armas, que no tenían 
antecedentes penales y que 
confesaron su participación 
en los hechos.

Los jueces rechazaron el 
alegato de los abogados de
fensores de que todo el asunto 
estuvo dirigido por las autori
dades alemanas —los servi
cios secretos (BND) y la poli

za es que el Gobierno de Irak 
cumpla totalmente las resolucio
nes de la ONU, especialmente, 
en el plano de las armas biológi
cas".

Barloom y Dalibcrti afirma
ron que habían sido “bien trata
dos" por las autoridades iraquíes 
en los últimos cuatro meses, 
pero dijeron que sufrían dolores 
de pecho y una enfermedad del 
corazón, respectivamente.

Misión

El congresista hispano reveló 
que durante dos meses se había 
reunido ocho veces con el emba
jador iraquí ante la ONU, Nizar 
Hamdun, para preparar su mi

cía de lo criminal federal 
(BKA) y bávara (LKA)— y 
que, por ello, existió una “pro
vocación indebida".

Sin embargo, el presidente 
del tribunal, Heinz Alert, ad
mitió que los culpables fueron 
inducidos, no por las instan
cias oficiales, sino por sus 
agentes encubiertos, y que la 
Policía y la Fiscalía se acerca
ron a una “frontera peligrosa", 
aunque lo hicieron “bajo la 
presión de la falta del tiempo" 
y por “pisar terreno descono
cido”, por lo que la provoca
ción puede ser considerada to
davía como “admisible".

Torres y sus dos cómplices 
españoles estaban “dispuestos 
a delinquir", aunque fueron 
reforzados por la actuación de 
los agentes encubiertos, en es
pecial por el del BND, cono
cido como “Rafa” (Rafael Fe- 
rrcras Fernández), que al pare
cer cobró 75.000 marcos 
(50.000 dólares) por sus servi
cios, así como por varios in- 
fonnantes de la policía, entre 
ellos un alemán.

sión en Bagdad.
“Me costó ocho sesiones de 

negociaciones muy, muy duras, 
con el embajador Hamdun, 
quien es el héroe de la liberación 
exitosa de los dos norteamerica
nos", dijo Richardson.

Agregó que llevó a cabo esta 
“arriesgada misión humanita
ria" porque los dos ciudadanos 
estadounidenses “son víctimas 
del juego de ajedrez de la polí
tica".

El legislador afirmó que su 
misión en Bagdad y su reunión 
de ayer con el presidente Sadam 
Huscin tenía el visto bueno de la 
Casa Blanca y del Departamento 
de Estado.

Rusia y la UE 
firman el 
acuerdo 
comercial 
bloqueado

Bruselas(Efe).— La Unión 
Europea (UE) y Rusia firmaron 
ayer un acuerdo comercial, blo
queado durante más de seis me
ses por la virulencia de la inter
vención rusa en Chechenia, que 
brinda la posibilidad de una am
plia cooperación económica.

Los Quince esperan que las 
concesiones comerciales que en
traron en vigor inmediatamente 
tras la firma del documento sir
van para impulsar los cambios 
económicos y afianzar a las fuer
zas reformistas ante las próxi
mas elecciones.

La importancia de la firma fue 
resaltada por la presencia del mi
nistro ruso de Exteriores, Andrei 
Kozyrev.

La firma coincidió con la pri
mera reunión de la OTAN con el 
embajador ruso, Vitaly Churkin, 
en el marco del nuevo diálogo 
sellado con la plena entrada de 
Rusia en la Asociación para la 
Paz.

Los dos acontecimientos sim
bolizan una “normalización de 
las relaciones” entre Rusia y Oc
cidente, tras el frenazo que sig
nificó tanto la guerra en Cheche
nia como la oposición de Moscú 
a la ampliación de la OTAN.

Por otra parte, Rusia reclamó 
ayer que se produzcan cambios 
en el Tratado de Desarme Con
vencional (CFE), durante la pri
mera reunión que ha mantenido 
con la OTAN tras su plena inte
gración en la Asociación para la 
Paz. El embajador ruso ante la 
Alianza, Vitali Churkin, se reu
nió hoy con el Consejo Atlántico 
durante más de dos horas .

Varias explosiones 
destruyen el 
arsenal de la 
Armada 
brasileña

Río de Janeiro (Efe).— No 
hubo muertos ni se han denun
ciado desapariciones tras la serie 
de violentas explosiones que 
destruyeron el domingo el prin
cipal depósito de armas de la 
Annada brasileña en Río de Ja
neiro, confirmó ayer el Ministe
rio de la Marina.

“Hasta el momento no tene
mos ninguna información sobre 
víctimas mortales”, aseguro 
ayer el capitán de la Marina 
Elilton Libcrati, jefe de Prc^ 
del Primer Distrito Naval de K>
de Janeiro.

El oficial recalcó que no exis
ten informaciones sobre inilua 
res o civiles desaparecidos. > 
que el número total de heridos u 
de 23, ninguno de ellos de gr. 
vedad. Las explosiones en e । 
terior del depósito de armas ca 
saron el pánico en la zona csl^ 
Río y generaron un gran IIK*' , 
dio en la isla del Boqueirao. M 
tiene 600.0(X) metros cuadran • 
de superficie.
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FUTBOL SALA

JUAN MARTIN

César Barreno, nuevo jugador de Lepanto Zaragoza

El C.D. La Escuela renueva su plantilla 
en más de un cincuenta por ciento

Se desarrolló ayer lunes en 
la sede de la Liga Nacional de 
Fútbol Sala el sorteo y poste
rior confección del calenda
rio de encuentros por los que 
se regirá la liga en la tempo
rada 95/96 en la división de 
honor. Las condiciones de la 
competición han variado sus
tancialmente ya que sólo ha
brá un grupo de 18 equipos, 
donde jugará todos contra to
dos.

------- -----------------------JOSE M* MARTIN 
Novedades presentará la Liga

en la división de honor de fútbol 
sala, ya que tras la asamblea de 
clubes celebrada en Madrid días
Pasados y con un solo voto en 
c°ntra, los delegados aprobaron 
un nuevo sistema de competi
ción para la temporada próxima. 
Así se prescinde de la fase previa 
y se pasa a jugar todos contra 
°dos en un único grupo de die

ciocho equipos.
El cambio, para muchos clu- 

,s’ ,va a significar un coste eco- 
nónnco importante ya que los 
desplazamientos son muy lar
gos, si bien consideraron que 
el h verse equilibrado por 

echo de jugar más partidos en 
_ ® y recibir la visita de los 
con*^8 ^ran^cs’ cuestión que 

C anler'°r sistema no todos 
conseguían.
dpi°lr? de los Puntos destacados 
nía r rCn dc*dla usamhlcario tc- 
den^ crcacia concreta con el or
les dCC°nÓm*CO- A *os clubes se 
¡ulin*0 Una Techa concreta, I4dc 
cuanrPara haccr cfectivas las 

nuas económicas de partici- 
ten^n,Cn la Dificultades 
m"ncafuerza de Sala- 
Ando™ J°,raía’ péanes y
cumni lot*os han podido 
y h in " Cn los p|azos señalados 
nión hah^ad<> lucra•trus la rcu" 

on habida ayer cn la :;cdc de la

Liga, los clubes Leganés y Arin- 
sal Andorra.

La Liga, por vez primera des
de sus creación, no acepta los 
avales y sólo se acepta el ingre
sar “religiosamente" dinero con

tante y sonante cn cuantía no 
inferior a 2.3OO.OOO pesetas. El 
reparto está claro: 300.000 pese
tas de cuota de inscripción; 
750.000 como aval de garantía 
de participación cn la competí-

Abre la Liga en Jerez

Ayer se llevó a cabo el sorteo y posterior confección del 
calendario de encuentros para la temporada 95/96. El equi
po segoviano abre la competición cn el polideportivo 
“Chapín" de Jerez, frente al titular. El segundo partido lo 
jugarán cn casa teniendo como rival a Playas de Castellón. 
Sin duda un plato fuerte para comenzar la campaña, que 
tras la reducción del grupo a 18 equipos (nadie cubre las 
bajas de Leganés y Andorra), comenzará el día 16 de 
septiembre. Una semana más larde del proyecto inicial.

ción; 300.000 de tramitación de 
fichas; 950.000 coste arbitral, si 
bien esta última cifra cubre nada 
más el cincuenta por ciento del 
coste de los arbitrajes, por lo que 
los clubes, en el mes de diciem
bre, habrán de ingresar otra can
tidad similar. (El recibo global 
de los colegiados, anotador y 
cronometrador, es de 95.000 pe
setas por encuentro). La Liga 
tendrá un presupuesto para la 
temporada que viene de 208 mi
llones de pesetas.

Novedades técnicas

No son muchas las variacio
nes técnicas para la competición 
de la temporada próxima, pero 
algunas sí habrá que tener en 
cuenta. Puede que la más impor
tante sea la que no permite a los 
jugadores de un equipo ceder el 
balón a su portero, con las únicas 
excepciones de saque de banda 
o córner. Será considerado como 
falta técnica, si bien no es acu- 
mulativa(¿?) para lanzar doble 
penalty. Se pretende con la nue
va norma el evitar la pérdida de 
tiempo, de juego pasivo y dar 
mayor viveza a las acciones de 
ataque.

Se establece también que los 
cuatro equipos que al finalizar la 
primera vuelta de la liga figuren 
cn esos primeros lugares jugarán 
las semifinales y final de la 
Copa. La liga comenzará a dis
putarse en el mes de septiembre, 
jugándose la competición de for
ma ininterrumpida, motivos por 
el cual existe la posibilidad de 
que determinados encuentros 
hayan de disputarse entre sema
na, teniendo en cuenta que entre 
los días 11 a 14 de enero de 1996 
se disputa el campeonato de Eu
ropa de selecciones de fútbol 
sala y que una semana antes, el 
día 7, se juega el encuentro de las 
estrellas de la üea.

Plantilla del 
C.D. La 
Escuela

______________ • J.M.M.
Tras un largo período de 

conversaciones con los ju
gadores para saber dónde se 
podía llegar en el orden 
económico, directivos y en
trenador del C.D. La Escue
la Caja Segovia han logra
do confeccionar la planti
lla, que salvo algún fichaje 
de última hora queda así:

Porteros: Luis (Meycon, 
Ia nacional B) y J. Antonio 
(Sotillo, Ia nacional B); ju
gadores de cancha: Elias, 
Boni, Orol (Boadilla, divi
sión de plata), Julián (Inter
viú), Raúl (Interviú), Gar
cía Plata y Oscar.

El fichaje del portero del 
Sotillo no se concretó aún, 
pero las conversaciones es
tán muy adelantadas. Orol, 
que juega en la posición de 
ala, tiene 21 años y ha firma
do por un año con opción a 
otro más o, en su defecto, 
cláusula de rescisión econó
mica; Luis, 19 años, ha fir
mado por tres años, si es que 
su padre no pone reparos al 
contrato. Julián, uno de los 
jugadores más carismáticos 
de Interviú, si bien hay que 
dejar constancia que ayer no 
había firmado aún aunque 
estaba de acuerdo con las 
condiciones. Por el pujó tam
bién Caja Castilla.

Las bajas han sido, a lo 
que se ve, muchas. Quique 
ha firmado en las últimas 
horas por el Playas de Cas
tellón, donde se volverá a 
encontrar con el portero 
Juanjo; Carlos Sánchez se 
marchó a jugar a Alcantari
lla; Agustín, el portero, no 
tiene aún equipo, pero no 
llegó a un acuerdo econó
mico con el club segoviano. 
Quería mejorar mucho su 
ficha y aún cabe la posibi
lidad de que regrese, mien
tras que Eran, otro de los 
jugadores que triunfó en el 
equipo, es de la plantilla de 
Interviú. Higinio, baja por 
decisión tomada por Félix 
Aranda, no tiene equipo.

El caso de César Barre
no, que no llegó a un acuer
do económico con el club, , 
es diferente. Si nuestras in- । 
formaciones son buenas el 
jugador de Zarzuela forma- I 
rá en la plantilla de Pinturas 
Lepanto Zaragoza, actual i 
campeón de liga.

Para concluir la infonna- 
ción dos apuntes más. El I 
contrato de sponsorización 
entre C.D. La Escuela y la 
entidad de ahorro Caja Sego
via, tennina su vigencia de 
tres años al finalizar la tem- j 
porada próxima. No parece 
que vayan a existir proble- I 
mas de continuidad dadas las 
buenas relaciones.

El club citado ha tenido. I 
también en loa económico, 
una buena temporada, ya que 
ha conseguido amortizar una i 
parte de la deuda que arras- 
ira. si bien aún existen núme
ros rojos en el debe.
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CICLISMO.— TOUR’95

Los días de descanso también exigen un esfuerzo importante de los ciclistas

Indurain: “Todos quieren el primer 
puesto, pero lucho por no bajar de ahí

Miguel Indurain, jefe de fi
las del Banesto y líder de la 
ültima edición del Tour de 
Francia, manifestó en la con
ferencia de prensa correspon
diente a la jornada de descan
so, que “todos luchan por el 
primer puesto”, pero que él 
lucha “por no bajar de ahí

Saint Girons (Francia), 
(Efe).— El cuádruple ganador 
de la principal carrera interna
cional, hizo un balance de lo 
acontecido hasta el momento. 
“Hubo dos partes hasta ahora. 
La primera semana salió muy 
bien hasta la contrarreloj. No 
había tenido caídas y en la etapa 
de Lieja gané tiempo. En la ero- 
no quizá no saqué tanto como 
esperábamos, pero a los escala
dores les saqué bastante", co
mentó el astro navarro.

“El primer contacto con la 
montaña fue bueno, en La 
Plagne y en el Alpe D’Huez. 
Luego vino la transición, con 
las etapas del Macizo Central, 
que siempre son difíciles, y 
ahora son los Pirineos, en los 
que hemos pasado bastante 
bien el primer día", señaló.

Los favoritos

“Los días de descanso también 
son difíciles, porque hay que ha
cer cien kilómetros, hay que su
dar y hacer un esfuerzo importan
te. Lo que pasa es que al día 
siguiente se sale con más fuerza", 
comentó Indurain, que opinó so
bre el resto de los hombres im
portantes del Tour. “Los favori
tos siempre cambian. Al princi
pio del Tour se habla de unos 
candidatos, pero luego es la ca-

El ciclista navarro descansa en el hotel de Saint Girons. t e l e f o t o  ef e

indurain, asediado por un tan francés, durante la segunda jornada de descanso. t e l e f o t o  ef e

rrera la que decide quiénes son 
los favoritos de verdad. Estos 
últimos años el Tour va llevan
do el mismo camino".

“Al principio del Tour se ha
blaba del ruso Eugeni Berzin, 
del suizo Toni Romingercomo 
máximos favoritos. Berzin ha 
pagado el esfuerzo del Giro, al 
que añadió la poca experiencia 
en el Tour. También dicen que 
está enfermo. No lo sé. Lo que 
sí está claro es que el que ha 
hecho este año el Giro, no está 
en buenas condiciones para el 
Tour, porque el Giro fue muy 
exigente”, opinó.

“A Rominger le pasa lo mis
mo. Ha gastado muchas fuerzas 
en el Giro y no está bien aquí. 
Luego están los corredores de la 
ONCE, que están muy bien en 
conjunto con el suizo Zuelle y el 
francés Laurent Jalabert al fren
te. Quizá sean los máximos riva
les como conjunto".

Todos luchan
“Luego está Pantani, que va 

a más cada vez y que está bien, 
aunque quizá no tan bien como 
el año pasado. No tiene tanta 
fuerza en la montaña, pero está 
bien y ha ganado dos etapas,

La clave de la etapa de hoy 
puede ser el Tourmalet

“Hasta que no lleguemos al 
final, no se sabe lo que puede 
pasar. No es cuestión de fuer 
za, sino de muchas cosas que 
pueden pasar en carrera. El ci
clismo es un deporte de ries
gos... Pueden pasar muchas 
cosas”, declaró.

“El equipo ha trabajado 
muy bien hasta ahora. Me lle
van hasta los últimos kilóme
tros y a partir de ahí ya hago el 
trabajo yo. No me prcocupau- 
pa la diferencia que le pueda 
sacar al segundo, si es que 
gano. Con llegar de amarillo a 
París, ya vale", dijo el ciclista.

“¿Que si he progresado en la 
montaña? No sé... No sé cómo 
serán las tácticas de los otros 
equipos, pero nosotros afrontare
mos la etapa de mañana usando 
primero unos corredores y luego 
otros, con la intención de subir el 
Tourmalet con un par de ellos. 
Luego la estrategia puede cam
biaren función de los ataquesque 
haya", explicó.

“De las etapas pirenaicas que 
quedan, me parece más difícil 

por lo que está bien de moral". 
“Zuelle está ahí, pasando pe
queños problemas, pero todos 
los días aguanta. Y luego está 
Riis, que está aspirando al po
dio de París. Va a ser un hom
bre batallador hasta que lo 
consiga”, manifestó Miguel.

“Yo creo que todos luchan 
por el primer puesto, pero yo 
lucho por no bajar de ahf sen
tenció Indurain. “Todos están 
un poco al acecho, a ver qué 
pasa en carrera, quién puede 
buscar la escapada... y espe
rando un posible día malo que 
pueda tener yo”.

la etapa de mañana (por hoy), 
porque quieras que no se recu
peran las fuerzas, aunque un día 
no da para mucho, se recupera, 
y habrá gente que lo intente".

Hoy, la más dura

“La de mañana (por hoy) 
será una etapa dura, con el 
Tourmalet a mitad de carrera y 
esa puede ser la clave. La del 
miércoles también puede ser 
dura, con el Aubisque, el Ma
rio Blanque y otros puertos, 
pero luego quedan setenta ki
lómetros hasta meta y se puede 
remontar en caso de escapa
das", manifestó Indurain.

“¿Ganar en Cautcrcts? (en 
Cautcrcts obtuvo su primer 
triunfo en un Tour de Francia) 
soñar se puede soñar, lo que 
pasa es que hay muchos que 
sueñan con ganar. Conseguir 
victorias en una etapa, encima 
de montaña y siendo la más 
dura del Tour... hay muchos 
candidatos para ello. Si puedo 
y estoy ahí, lo intentaré tam
bién", indicó.

■■ HIPICA ■■

“Young Rozy” 
se impuso en el 
Hipódromo de 
San Sebastián
__________________ ENRIQUE GARLA

El representante de la cuadra 
Asturias, con la monta de J.L. 
Borrego, se imponía, con autori
dad, en el Premio Sociedad Hi
pódromo de San Sebastián, dis
putado en la reunión celebrada el 
pasado domingo, día 16 de julio. 
“Laguna” fue segunda, conduci
da por P. García y “Menta”, ter
cera, con la monta de Vidal.

Otros resultados de la jornada 
donostiarra fueron: “Al Bour- 
bón”, en la primera carrera de la 
reunión y temporada. Para “R. 
Goer” el Premio Hípica Ondar- 
reta. Y ganadores de la cuarta y 
quinta pruebas, “Matapang", 
con S. Vidal y “Mar de Coral”, 
con la monta de F. Rodríguez, 
respectivamente.

Inauguración de la temporada 
de verano en el hipódromo do
nostiarra y, como ya es costum
bre en Lasarte, todo perfecto 
para complacencia de los aficio
nados.

Quiniela hípica

Una vez escrutado el cien por 
cien de las apuestas de la quinie
la hípica del pasado sábado no 
ha aparecido ningún acertante de 
la combinación ganadora (11-2
13-17-19), por lo que queda un 
fondo de 3.301.716 pesetas para 
los acertantes de primera catego
ría del próximo boleto.

De segunda categoría -tres 
primeros caballos en la meta por 
su orden exacto de llegada se 
han contabilizado 55 acertantes 
que cobrarán 40.020 pesetas 
cada uno. La recaudación fue de 
10.005.200 peseta

“Pumpkrin”, propiedad de la 
cuadra Lui, y con la monta de J. 
Horcajada, vencía, con facilidad 
de punta a punta, en el Premio 
Otaysa-2, carrera de la Quiniela 
Hípica.

En la reunión nocturna cele
brada el pasado sábado, también 
fueron ganadores, en sus respec
tivas carreras, “Septiembre’, 
“Progressión” y “Personelle”.

La combinación ganadora 
para la Quiniela Hípica quedó 
formada por los participantes 
“Pumpkrin-Simé-Ribako-Nept 
unia y Veiga"

Y ya sólo destacar el fracaso 
de “Princces Roberta" (séptimo 
puesto), de “Zorobabel” (en el 
puesto doce) y de Neptunia. que 
únicamente pudo alcanzar Ia 
cuarta posición.

Concurso de La 
Magdalena

Por otra parte, el, día 16, Leo
nardo Modal, sobre “Bugatti • 
ganó el Gran Premio Ayunta
miento de Santander, última 
prueba del Concurso de Saltos 
de la Península de la Magdalena, 
en la que tomó parte la Intan 
Elena de Borbón sin lograr e 
acceso a la tanda de desempat^ 
Un total de 18 caballos estaban 
inscritos para la prueba gran • 
baremo AM-5, con la que con
cluía la cuarta y última j°rna 
de este concurso, que se dispu * 
ba, como es habitual, en la can 
pa del Palacio de la MagdaM 1 
de Santander. —-
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El Chueco” será enterrado hoy en Balcarce, su ciudad natal

Murió Fangio, quíntuple 
campeón mundial de fórmula 1
El que fuera quíntuple campeón mundial de fórmula uno, 

el argentino Juan Manuel Fangio, una de las más grandes 
figuras del deporte de este país, murió ayer, lunes, en la 
ciudad de Buenos Aires a los 84 años de edad al no poder 
recuperarse de una neumonía que le provocó una insuficien
cia respiratoria.

■■■■■■ rUTBOL ■■■■■■■I

Lendoiro pide a Núñez que 
demuestre sus acusaciones 

sobre irregularidad fiscal

Buenos Aires. (Efe).— 
Fangio, apodado cariñosa
mente “El Chueco” por ser pa
tizambo, había ingresado el 
viernes al sanatorio bonaeren
se Mater Dei, en el último de 
sus seis internamientos desde 
1992, todos para atender su 
insuficiencia renal crónica.

Desde hacía tiempo, se le 
impedían recibir visitas e in
cluso sus familiares debieron 
ocultarle noticias relaciona
das con el mundo automovi
lístico. El “Chueco” jamás fue 
informado sobre la muerte del 
campeón brasileño Ayrton 
Senna y tampoco se le dijo que 
Argentina volvió este año a 
ser sede de una carrera de Fór
mula Uno después de 14 años.

El fallecido quíntuple cam
peón mundial ha sido velado 
primero en el Salón Blanco de 
la Casa Rosada, sede del Go
bierno argentino, y después en 
la sede del Automóvil Club 
Argentino (ACA).

Los restos de Fangio serán 
inhumados hoy, martes, en su 
ciudad natal, Balcarce, al sur 
de Buenos Aires, donde el ex 
corredor fundó un museo don
de se guardan sus trofeos.

Amplio historial
Durante su carrera, participó 

en 51 grandes premios, ganó 
24, y logró 30 “pole-positions” 
y 22 récords de vuelta, marca 
hasta ahora imbatida.

“Le estoy muy agradecido 
a la vida, ya que soy un tipo de 
suerte, dijo al retirarse, en 
1958. “Yo me casé con el 
auto", aseguró el piloto, quien 
siguió vinculado ai automovi
lismo al ser nombrado repre
sentante y después presidente 
de la firma alemana Mercedes 
Benz en Argentina.

En diciembre de 1936, a los 
25 años de edad, Fangio co
metió la “travesura", como la 
llamaba él, de incribirse en 
una carrera “amateur” con el

TELEFOTO EFE 

Juan Manuel Fangio en 1991

Ford “T" de su padre, un inmi
grante italiano.

Veintidós años después, en 
julio de 1958, a los 47 años de 
edad, Fangio disputó su últi
ma carrera en Reims (Fran
cia), el mismo escenario don
de debutó con un automóvil 
de Ffórmula uno, categoría 
con la que conquistó los cam
peonatos mundiales de 1951, 
1954, 1955, I956y 1957.

La Coruña.(Efe).—El presi
dente del Deportivo de LaCoru- 
ña, Augusto César Lendoiro, pi
dió ai presidente del FC Barce
lona, José Luis Núñez, por me
dio de una carta enviada ayer, 
que “ratifique con pruebas o rec
tifique" las acusaciones realiza
das contra la entidad gallega so
bre supuestas irregularidades 
fiscales.

Lendoiro aseguró en confe
rencia de prensa que “las decla
raciones de Núñez son desagra
dables y lamentables, impropias 
de una institución del nivel del 
Barcelona”.

El presidente deportivista se
ñaló: “Estamos sometidos a un 
estricto control y a inspecciones 
fiscales que permiten verificar 
nuestro estado de cuentas".

Augusto César Lendoiro, pi
dió respeto para el Deportivo y 
señaló que “mientras que noso
tros tenemos 2.600 millones de 
pesetas de ingresos, otros mane
jan más de de 9.000 millones 
anuales, y así —agregó— cual
quier tonto hace relojes”.

Por lo que se refiere a la polé
mica surgida en torno al salario 
del internacional brasileño, Be- 
beto, el presidente blanquiazul 
desmintió las cifras manejadas 
globalmente por el diario “Mar
ca” e indicó que con las diferen
cias “entre la realidad y lo publi
cado se podrían crear más de 250

puestos de trabajo”.'
Lendoiro mostró su malestar 

porque “alguno de los datos fa
cilitados es completamente cier
to, por lo que de ahí se deduce 
—dijo— que ha habido una fil
tración, algo preocupante y que 
requiere medidas urgentes".

Asimismo, el presidente de
portivista consideró “sumamen
te ventajoso" para las dos partes 
el contrato firmado, pues “se po
drá rentabilizar el dinero a pagar 
a Bebeto por la explotación de su 
imagen".

Ampliación
Además,el presidente del De

portivo se ofreció a costear la 
remodelación y ampliación del 
estadio de Riazor, “para evitar 
que ello le suponga cualquier 
tipo de desembolso a las arcas 
municipales” de la ciudad, y ex
plicó que laentidad estádispues- 
ta a realizar una inversión de más 
de 1.100 millones de pesetas “a 
cambio de la concesión de la ex
plotación de los bajos del estadio 
y del complejo que se construirá 
en los anexos del recinto.

Lendoiro, que no quiso des
velar el origen del dinero, mos
tró su preocupación por la posi
bilidad “de que las obras de re
modelación resten aforo al cam
po, pues la ampliación debería 
haber comenzado el pasado mes 
de junio, ai concluir la Liga".

Segó  vía
ENPl at a

COLECCION DE 20 MONUMENTOS SEGOLUNOS EN PLATA DE LEY

Cada jueves con su ejemplar 
de EL ADELANTADO DE SEGOVIA 
le ofrecemos una MONEDA EN PLATA DE LEY 

(Emisión exclusiva que con el tiempo se revaloriza)

Moneda 
300 pías. 

+ 90 pían. <lcl periódico

EMISION 
EXCLUSIVA 
Y LIMITADA

Junta de
Castilla y León

a - ADEUNTUO DE SEMVIA

M.C.D. 2022
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Anuncios en

EL ADELANTADO
San Agustín, 3 

Teléfono 437261

TARIFA OFICIAL 
INSERCIONES 

DE 9 A 14 HORAS

■ > OFERTAS EMPLEO
* • > COMERCIALES

.> INMOBILIARIAS

ALQUILERES ▼
SE ALQUILA piso amueblado. Teléfono 
460087.
PISO en San Lorenzo. 3 dormitorios. 
Teléfono 437637.
LOCAL 30 m2, en San Lorenzo. Planta 
calle. Totalmente instalado. Teléfono 
437637.
ALQUILO piso amueblado, dos habita
ciones. Ezequiel González, 37 (Conser
jería).
SANTANDER. Peñacastillo (Camareal), 
apartamento nuevo, exterior, amuebla
do, garaje individual, planta baja, cerca 
playas. Agosto/quincenas. 942/273054- 
339377.
SANTANDER. Estudio mismo centro. 2 
personas, amueblado. 2* julio (precio 
interesante), 2* agosto. 942/273054- 
311079.
LOCAL comercial y plantas de oficinas 
o similares céntricos, alquiler o venta. 
Teléfonos 422719-441400.

SOL
/SOL ALQUILA GARAJE,
A En el centro de Segovia, Zona
I Correos, fácil acceso. Consul

te Superfinea Sol. REF 107
I----------—---------(44 43 32)—

a  SOL ALQUILA OflCIMA.
' k Las mejores oficinas de Fer

nández Ladreda, en la esquina 
de mejor situación de la calle, 
70, 80 m2. Consúltenos REF: 
173

------------------------ (44 43 32)—

a  SOL ALQUILA OFICINA.
*k Ocasión, C/José Zorrilla, pri- 

merísimas calidades, comple
tamente exterior, buena facha
da, consultas, despachos, a 
estrenar REF: 186

------------------------ (44 43 32)—
SOL

3OL ALQUILA PISO,
j k Estación Ferrocarril, 4 dormi

torios, 130 m2, terrazas bueni- 
simas, con garaje, mucho sol, 
65.000 pts REF: 239

----------  - -—(44 43 32)—

COMPRAS ▼
SI DESEA vender eu vivienda. MAN- 
SINO INMOBILIARIA ee ja compra. Telé
fono 443031.

IMPAGADOS ▼
¿LE DEBEN DINERO? Uámenoe. Co
bros Castilla. Teléfono 983-373718 
(centralita).

ENSEÑANZAS ▼
EMPRESARIALES: Contabilidad Finan
ciera, Costes Sociedades, Análisis, 
Matemáticas Financieras, Contabilidad 
Fiscal, etc... Información: Plaza de la 
Tierra, n® 4, 1e (de 6 a 8 tarde).

TRABAJO ▼
SE NECESITA señora para limpieza. 
Teléfono 440836.

SE NECESITA cocinero. Teléfono 
460902. Restaurante La Taurina.

SE NECESITA pinche de cocina. Teléfo
no 434807.
NECESITO guarda-vaquero, finca 8 km. 
Segovia. Apartado Correos 149. Sego
via.

VARIOS ▼

AGENCIA Cantabria. 942-612798. Con
tactos serios, esporádicos. Discreción. 
Nivel nacional.

SE REGALA gatito doméstico. 
Educado. Noches. Teléfono 
432737.

VENTAS ▼

OPORTUNIDAD: Vendo piso Vallado- 
lid. Zona Rondilla. 8.500.000 pesetas. 
Teléfono 983-310393 (llamar noches).

PISO en San José. 3 dormitorios. Telé
fono 437637.

VENDO piso en San Lorenzo. 3 dormi
torios. Todo exterior. Teléfono 437637.

TERRENO industrial en Polígono “El 
Cerro". 1.200 m2. Oportunidad. Teléfo
no 437637.

VENDO paja trigo, paquetes pequeños, 
en la tierra. 908-917354. Boceguillas.

SE VENDEN o arriendan terrenos 
en término municipal de Salaman
ca. para naves industriales, terre
nos con regadío, huertas, pastos. 
Información: Teléfono (923) 
211361, de 2 a 6 tarde.

SAL VA M E
sol  

'Yo l vende c a sa , 
j ^Estupendo apartamento en 

construcción, frente enlosado 
de la catedral, 60 m2, facilida
des REF: 197

---------- - —(44 43 32^-1

Q SOL

5/SOL
f EXCLUSIVAS

AGENGA DE LA PROPIEDAD INMOBILIARIA

A.P.I. 13.672

C/San Agustín, 9

LOCALES
TRASPASAMOS LOCAL, 
buenisimo local co
mercial completamen-

4 te instalado en Calle 
Independencia REF: 
190

TRASPASAMOS LOCAL, 
Ocasión, Calle Rancho, 
3.000.000 pts y renta 
muy interesante, en 
funcionamiento, 85 m2, 
escaparate estupendo, 
bien instalado, Ideal 
para cualquier comer
cio REF: 136

Deseo mas información sin compromiso:

del sufrimiento, 
de la miseria, 

del hambre

▲ SOL VENDE CASA, 
En José Zorrilla. Recién cons
truida, 280 m2, tres plantas y 
local comercial en funciona
miento. Ocasión de inversión 
REF: 168

í

I

111

v TRASPASAMOS LOCAL, 
, Buena Ocasión, Zona 

Plaza Mayor, totalmen
te exterior, instalado 
fenomenalmente REF:

NOMBRE . 

DIRECCIÓN

APELLIDOS................

.............. POBLACIÓN

Sólo tú puedes hacerlo 
Por sólo 2.000 pts/mes 

APADRINA 
un niño del Tercer Mundo

Í&3

........................................... TEL...............

PROVINCIA ................................. CP.

FUNDACIÓN INTERVIDA. C/ Monfeso, 35 28006 Madrid Tel. 902-19 19 1 9 Fox 91-309.00.04

------------------------ (44 43 32)—
(^^iZ^SOL

SOL V DE CASA, i k Para reh -umtar en San Millán.
Con 2 plantas y jardín. Oportu
nidad REF: 211

-----------------------(44 43 32)— 
Q Sn^tc^SOL 
ÁSOL VENDE CHALET. 
i Calidad sensasional, San

Cristóbal, terrazas extraordina
rias, disponible garaje, vistas 
excelentes, extraordinaria pis
cina, cocina estupenda, jardín 

| precioso REF:

WL VENDE CHALET, 
í kEn Villagonzalo de Coca, 

15.500.000 pts, 7 dormitorios, 
con garaje, totalmente vallado, 
parcela 540 m2 REF: 172 

----- - --------------- (44 43 32)— 
QS^Z^SOL 
.SOL VENDE CHALET.

4 ^Excepcional Oportunidad, En 
la Aparecida, buenísimas cali
dades, 5 dormitorios, 7.000 m2 
parcela, extraordinaria piscina, 
completamente vallado REF: 
139------------------------ (44 43 32^J

TRASPASAMOS LOCAL, 
Oportunidad Inmejo- ■ 
rabie, Calle Real, cali- sÁ 

dad, instalado total
mente 26 m2 REF: 104 ■

* TRASPASAMOS LOCAL, 
En Calle Real, cerca 
del Acueducto, 65 m2 
lanta calle, muy 
ueno en zona

TRASPASAMOS LOCAL, 
Traspaso de bar de 
copas en completo y 
buen funcionamiento. 
300 m2. muy céntrico 
REF 192

í

í

í

TRASPASAMOS LOCAL, 
Estupenda ocasión, 
hostelería, Avda José 
Antonio, calidades 
buenas, inmejorable
mente instalado, aire 
acondicionado, por no 
poder atender REr: 
161

TRASPASAMOS LOCAL
Zona Acueducto, esta 
blecimiento hostelería 
muchas facilidades, । 
350 m2, magnífica ins- 
lalación REF: 138

EL ADELANTADO DE SEGOVIA ANUNCIOS POR PALABRAS
Si usted desea anunciarse en esta sección, puede hacerlo de la siguiente forma: Utilizando el adjunto boletín y 
enviándolo a EL ADELANTADO DE SEGOVIA, calle San Agustín, n" 3, 40001 SEGOVIA (Sección Publicidad)

TEXTO DATOS PERSONALES

i 
i 
i 
i 
i 
i

No mbr e

Dir ec c ió n

Po bl ac ió n

Tel éf o n o n ii

J Días  DE PUBLICACIÓN

Coste del anuncio: Precio por día 480 pts.+IVA (máximo 10 palabras). Cada palabra más, 48 pts.+IVA ( 16' 
Calcule el iniporle e incluya en el envío resguardo de giro postal, telegráfico o talón nominativo a favor 

de EL ADELANTADO DE SEGOVIA

TRASPASAMOS LOCAL, 
Oportunidad, Ezequiei 

I González, el 
4 local en planta, 1*u 

m2, escaparate estu
pendo, fenomenal ms- 

■ lalación <

TRASPASAMOS LOCAL,
Via Roma, zona comer- I
cial, 115 m2, escapara- <
te excelente, instala
ción buena. Ideal para 
comercio 1

TRASPASAMOS LOCAL
San Francisco, i» 

< m2. Renta 10.000 pts.
< estupenda fachada

calles, sensac*on 
instalación. Ideal P 

’ comercio textil g

TRASPASAMOS LOCAL, 
Ocasión Fabulosa. 
Avda José Antonio, bo
nito escaparate, planta 
de calle REF: 245

M.C.D. 2022
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lAMBITSl
I "Gestión Inmobiliaria”

JOSE ZORRILLA, 6

PLAZA MAYOR, 13

VENTA PISOS

NUEVA SEGOVIA 
PISO 3 dormitorios 
Cocina amueblada.

Sólo: 8.500.000 pv -312

SAN LORENZO
CASA UNIFAMILIAR 160 m2 
4 DORMITORIOS. Garaje. 

Maravillosas vistas. PV-325

SAN CRISTOBAL 
PISO 3 dormitorios 
- Cocina amueblada. 
- Baño, aseo. Piscina. 

Gran Jardín. Cancha tenis 
OCASION PV-301

JOSE ZORRILLA
PISO Reformado 4 dormitorios.

Cocina amueblada, 2 baños.
Sólo: ZO.OOO.OQO pv-319

SAN CRISTOBAL 
* APARTAMENTO • 

- Cocina amueblada. 
- Garaje. EXTERIOR.

Oportunidad: 7.500.000 PV-315

JOSE ZORRILLA
* PISO REFORMADO *

- 3 dormitorios
• Cocina amueblada.
■ Trastero. Muy luminoso.

LjOcasión! 10.800.000 PV 323

A ESTRENAR 
CASA UNIFAMILIAR 
4 DORMITORIOS, 2 BAÑOS. 
GARAJE. Jardín privado (50m2) 
--- SAN LORENZO-------- 

_^formes e PV-324

JOSE ZORRILLA 
— - DUPLEX 200 m2 ....

3 dormitorios. Gran salón (40 m2.)
" En construcción — 

Consúltenos PV-326

EL SALVADOR 
P|so 3 DORMITORIOS
" Coc*na amueblada 
" ^erv|cios centrales 
~ Garaje.
32¿OOO.OOO

PV-322

Z^MARRAMALA 
Casa Unifamiliar ....

"4 d o r mit o r io s
*2 bañ o s
1sG^JE' bo d eg a

A!nATeS de C°mprar o 
REyU,lar’ consultc nuestra

de 400 oíenas'•
osla gratuitamente

Ma n s ín O
•NUEVAS FORMAS-

| DE HACER LAS COSAS

Si usted desea 
vender su vivienda 
MANSINO 
Inanoblliarlm...

COMPRA!

ívlV^MEst!

44 30 31
NUEVA 

PROMOCION 
HC/ ESCUDEROS" 
(Junto Plaza Mayor) 

L2y3 
Dormitorios

- Plazas de garaje 
- Excelentes calidades 
- Entrega Mayo, 1.996

INFORMESE Y 
RESERVE SU VIVIENDA

PISOS 
C/JOSE ZORRILLA 

Y 
CONDE SEPULVEDA

Dormitorios 
(Desde 191 mi a 190 mi) 
- Llave en mano 
- Calidades de lujo 
- Inmejorable relación

Calidad-precio-ubicación.
¡NO DEJE PASAD 

ESTA GRAN OPORTUNIDAD!

PROMOCION 
EN 

"PALAZUELOS"
2 y 3 

Dormitorios
- Desde 7.650.000 Pts
- Facilidades de pago.
-Entrega Abril, 1.996.

¡PIDA 
INFORMACION!
Escultor Marinas, 3 -2S 

40001 SEGOVIA 
(Junto Caja Rural)

MAmSMIO 
• INMOBILIARIA 

•NUEVASFORMAS- 
DE HACER LAS COSAS

AVAL
AGENCIA INMOBILIARIA

44 42 24
Pza. de la Tierra, 4

VENTA PISOS

AVAL VENDE: José Zorrilla, 105 
m2, 4 dormitorios, 1 baño, cocina 
amueblada. Reformado.

AVAL VENDE: Amueblado, 3 dor
mitorios, cocina con despensa, 
reformado. Calefacción central.

AVAL VENDE: Apartamento, 1 
dormitorio, excelentes calidades, 
gastos individuales, a estrenar. 
Buen precio. Bajada la Canaleja.

AVAL VENDE: Puente de Hierro, 3 
dormitorios, 1 baño. Armarios em
potrados. Recién pintado. Exte
rior.

AVAL VENDE: Conde Sepúlveda, 
4 dormitorios, 2 baños, calefac
ción central, ascensor, luminoso. 
Necesita reforma.

AVAL VENDE: San Agustín, 4 dor
mitorios,120 m2, ascensor, cale
facción central, parquet. Consúl
tenos.

AVAL VENDE: Zona Fernández 
Ladreda, 220 m2, 4 dormitorios, 2 
Kaños, armarios empotrados, ca
lefacción central, ascensor, gara
je. Calidad inmejorable. Precioso. 
Infórmese.

AVAL VENDE: Urbanización “Mi- 
rasierra", 3 dormitorios, baño, co
cina amueblada. Buen precio.

LOCALES

AVAL ALQUILA: Local de 400 m2 , 
divisibles, Gobernador Fdez. Jimé
nez.

AVAL ALQUILA: Oficina 75 m2, San 
Gabriel, 2 despachos, hall, 1 aseo, 
suelo de terrazo. 60.000 pts/mes.

AVAL VENDE: Local C/ Miraflores.
30 m2, acondicionado.

AVAL TRASPASA: 70 m2, acondi
cionado. Zona Plaza Mayor.

AVAL VENDE: Local en planta de 
140 metros. Acondicionado. Eze
quiel González.

AVAL ALQUILA: Local de 20 m2 de 
planta y 25 m2 de sótano, aseos, 
agua y luz. P9 Ezequiel González. 
50.000 pesetas.

AVAL ALQUILA: Local de 325 m2 
de planta, acondicionado para 
bar, en Calle Curtidores.

AVAL VENDE: Carnicería en fun
cionamiento, acondicionada, nue
va, con o sin maquinaria.

AVAL
AGENCIA INMOBILIARIA

Quiere Vender ó 
Comprar su casa, 

la respuesta es: CASA YA
ASESORES INMOBILIARIOS

I
* Enrique I^pc

ALZA* A. (Edjj

Enrique Wpez Estebaranz A.P.I. n” 14032

González, 24 Bajo C
(Edificio San Roque)

INMOBILIARIA

NOTICIA
IMPORTANTE

¿Sabias que desde sólo 6.898.000 pts. 

puedes conseguir tu apartamento en el 

Sotillo con las mejores calidades y 

condiciones de pago?

Ya lo sabías ¿verdad? Pues date prisa 

estamos vendiendo los últimos.

NO DEJES ESCAPAR 
EL TUYO

ALZA VENDE: Chalet adosado en 
Los Angeles de San Rafael, dos 
plantas. Planta baja: salón-come
dor, cocina, garaje, terraza. Planta 
superior: tres dormitorios, con ar
marios empotrados, cuarto de 
baño, zonas comunes, piscina, 
cancha de tenis, completamente 
amueblado. 110 m2 y 100 m2 de par
cela. 9.500.000 pts. Telf. 44 36 36

ALZA VENDE: Casa para rehabili
tar de 150 m2. en zona S. Lorenzo 
el Terminillo, con patio. 
15.500.000 pts. Telf. 44 36 36

ALZA VENDE: Solar urbano para 
vivienda unifamiliar en puente de 
San Lorenzo 150 m2. 15.500.000 
pts.Telf. 44 36 36

ALZA VENDE: Excelente piso en 
C/ Lastras, cuatro dormitorios, sa
lón grande, cocina, dos cuartos de 
baño, dos enormes terrazas, con 
muy buenas vistas, calefacción 
central, garaje, ascensor, y traste
ro, 140 m2. 24.000.000 pts. Telf. 44 
36 36

ALZA VENDE: Vivienda individual 
dúplex en La Lastrilla. 150 m2, 2 
plazas de garaje, 4 dormitorios, 
salón, cocina, dos cuartos de 
baño. Muy soleada, buenas vistas. 
Muy independiente. En construc
ción o acabada. Telf. 44 36 36

ALZA VENDE: Excelente dúplex 
en Vía Roma. 3 dormitorios, 2 
cuartos de baño. Todo exterior, 2 
terrazas, calefacción individual, 
parquet en toda la casa, garaje, 
trastero, preciosas vistas. 3 años 
construido. Muchas mejoras. 
17.800.000 pts. Telf. 44 36 36

ALZA VENDE: Precioso dúplex de 
110 m2, C/ Sepúlveda, nuevo, todo 
exterior, muy soleado, con mara
villosas vistas de Segovia, en per
fecto estado de conservación.

le de más vueltas 
BUSCAMOS 

LO MEJOR PARA USTED

44 36 36

magnifica

CASA YA
VENDE PISO. San Cristóbal.

m2. 3 dormitorios, 
ocasión.

VENDE PISO, La AJbuera, 98

CASA YA
VENDE PISO, Zona estación de 
trenes, 115 m2, 4 dormitorios. 2 ^1 
baños, garaje doble, trastero, 
cocina amueblada con despensa

CASA YA
VENDE PISO, Plaza del Corpus, 
98 m2, 4 dormitorios, parquet, 
vistas a Calle Real.

CASA YA

dúplex. 79 m2. 2 dormitorios. 2 
baños, garaje. Exterior. Piscina, 
jardín, y tenis comunitario.

CASA YA
ALQUILA PISO, Santa Eulalia, 
100 m2. 3 dormitorios. 2 baños, 
amueblado, parquet, NUEVO.

CASA YA
ALQUILA PISO, San Cristóbal. 
90 m2. 3 dormitorios, 2 baños, 
garaje, trastero, cocina amueblada, 
armarios empotrados. piscina 

H comunitaria.

I CASA YA
|| VENDE LOCAL, Avda. Juan

Carlos I. 265 m2 planta calle, 215 
m m2 planta semisotano, fachada a 

tres calles, gran escaparate, 
|| posibilidad de levantar dos plantas. 

¡CASA YA 
S VENDE LOCAL. José Zorrilla. 
8 197 m2. Gran Fachada.

ICASA YA
a ALQUILA LOCAL. Los Coches 
| esquina Gob. Fer. Jiménez. 100 
| m2. fachada de 12 m„ dividido en 
| planta calle y sótano. Todos los 
| usos.

I CASA YA
I ALQUILA LOCAL. 390 m2 en 
| dos plantas en Ezequiel González. 
I Acondicionado. OCASION.

CASA YA
ALQUILA L(X?A1„ José Zorrilla.

I 215 m2.. 10 m. de fachada.

CASA YA
VENDE CHALET EN EL 
SOTILLO. individual. 270 m2 
sobre parcela de 1.030 m2. 
Dispone de tres dormitorios con 

| armarios empotrados, salón con 
1 chimenea. salón-estar bajo 
cubierta, aseo y baño completo, 
cocina amueblada con 
electrodomésticos, garaje de 
gran capacidad. Primeras 
calidades de construcción.

44 41 64
CASA YA

ASESORES INMOBILIA RIOS

M.C.D. 2022
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Colegio de Agentes de la Propiedad Inmobiliaria de Segovia

La intervención de un A.P.I. garantiza sus operaciones inmobiliarias

Los Agentes de la Propiedad Inmobiliaria ofrecen GARANTIA en todas 
sus acciones

Para no perder tiempo ni dinero acuda a un A.P.I. colegiado

Vía Roma, 18 

X 44 03 13
En San Ildefonso 

X47 06 66

Andrés Galicia Calache 
A.P.I.

■k MIGUCLTOM^

Ezequiel González, 6

X43 54 61
Fax 43 32 31

Miguel A. Tovar de la Cruz 
A.P.I. 10329

NOVO
Severo Ochoa, 6-Bajo 

X 44 17 29 

X 42 91 18
Fax 44 17 29

José Luis Santalla Novo 
A.P.I. 12.948

Bib

BATIBERICA
San Frutos, 21 - 3® 

X 44 12 17 

X 43 71 87

Elena García Gil 
API. 12.949

P.BOzk

Vía Roma, 26-2* C

X 43 75 05

X 43 09 63

Jacobo P. Boza López-Escobar

A.P.I. 13.916

VENTAS__________

SAN JOSE. Piso de 3 dormito
rios, salón, baño, cocina amuebla
da con despensa, calefacción tari
fa nocturna. 8.300.000 Pts. Tel. 44 
17 29.

CARRETERA TRES CASAS. 
Urb. Tío  Pintado. Pisos de 3 dro- 
mitorios, 2 baño, armarios empo
trados, terraza de 40 m2 Calefac
ción y agua caliente central. Gara
je. Tel. 44 1729.

JUNTO JOSE ZORRILLA. 
Piso de 187 nr, 4 dormitorios, 2 
baños, gran salón, cocina amue
blada con electrodomésticos, 2 te
rrazas, calefacción y agua caliente 
central. Ascensor, garaje. Tel. 44 
17 29.

MIRASIERRA. Piso de 3 dor
mitorios exteriores, cocina amue
blada, calefacción individual, 
puerta blindada, trastero. Tel. 44 
17 29.

LA GRANJA. Urb. Sitio de 
Noles. 2 dormitorios con armarios 
empotrados, 2 baños, cocina 
amueblada, calefacción central, 
parquet y trastero. Cincha de te
nis. Tel. 44 17 29.

NUEVA SEGOVIA. Piso de 3 
dormitorios, salón grande, baño, 
cocina amueblada, puerta blinda
da, garaje. Tel. 44 17 29.

CONDE SEPULVEDA. Piso 
de 130 m . 4 dormitorios, baño, 
aseo, cocina con terraza, armario 
empotrado, calefacción central, 
ascensor. Necesita reforma. Tel. 
44 17 29.

LA ALBUERA. Piso de 3 dor
mitorios exteriores. Salón, cocina 
amueblada con electrodomésti
cos, puerta blindada, calefacción 
central, ascensor. Buen precio. 
Tel. 44 17 29.

EL SALVADOR. 3 dormito
rios, baño, cocina amueblada, ca
lefacción individual, parquet, te
rraza. Tel. 44 17 29.

JUNTO VIA ROMA. 2 dormi
torios, cocina amueblada, baño, 
calefacción individual, ascensor. 
Tel. 44 17 29.

ALQUILERES

CALLE LA PLATA. 4 dormi
torios, 2 baños, cocina amueblada 

don electrodomésticos. Calefac
ción central, parquet, amueblado. 
Ascensor. 75.000Pts. Incluida co
munidad. Tel. 44 17 29.

CONDE SEPULVEDA. 3 dor
mitorios con armarios empotra
dos, baño, cocina amueblada, ca
lefacción central, parquet, puerta 
blindada. Ascensor. 70.000 
Pts./mes. Tel. 44 17 29.

C/ LOS COCHES. 4 dormito
rios, 2 baños, cocina amueblada, 
calefacción central. Ascensor. 
90.000 Pts. Total/mes. Tel. 44 17 
29.

CONDE SEPULVEDA. 4 dor
mitorios, baño, aseo, cocina mue
blada, puerta blindada, calefac
ción y agua caliente central. As
censor. 80.000 Pts./mes Total. 
Tel. 44 17 29.

OBISPO QUESADA. 3 dor
mitorios, baño, cocina amueblada 
con electrodomésticos, 2 terrazas, 
calefacción central, amueblado. 
Ascensor. 60.000 Pts./r ,. Tel. 
44 17 29.

VENTAS

C/ RAMON Y CAJAL. Piso 
con salón de 60 m . 5 dormitorios, 
4 baños, garaje. Piscina y jardín 
comunitarios. Tel. 44 03 13.

MAHONIAS. Piso de 130 m. 
Salón, 4 dormitorios, cocina, 2 ba
ños, piscina comunitaria, jardín. 
Todo exterior. Tel. 44 03 83.

VEGAS DE MATUTE. Pre
cioso chqlet. 1.500 m2 de parcela 
y 140 m2 de vivienda. Salón, 4 
dormitorios, cocina, baño, garaje 
para 3 coches, etc. Tel. 44 03 13.

BALCON DE SEGOVIA. Ul
timos chalets. 247 m2 Cocina 
amueblada, bodega, estudio, sola- 
rium, garaje, antena parabólica, 4 
dormitorios, salón con chimenea 
francesa, 2 baños, aseo. Jardín pri
vado y 3.000 m2 de zonas comu
nes, con piscina y parque infantil. 
Amplias vistas a Segovia y la sie
rra. Tel. 44 03 83.

VALSAIN. Pisos de I, 2 y 3 
dormitorios, de nueva 
constrcción, cocina, baño, buenas 
calidades. Calefacción individual 
de gasóleo. Garaje y trastero des
de 9.500.ÍXX) Pts. Tel. 44 03 13.

PALAZUELOS. Pisos en 
construcción de I, 2 y 3 donnito- 

rios. Excelentes calidades. Tel. 44 
03 83.

SAN ILDEFONSO. Atico de 2 
dormitorios. Salón, cocina amue
blada, baño. 12.300.000 Pts. Tel. 
4403 13.

LA LASTRILLA. Piso de 102 
m2. Salón 3 dormitorios, cocina 
amueblada, baño, terraza, calefac
ción individual. Todo exterior. 
Tel. 44 03 83.

SAN RAFAEL. Pisos de 3 dor
mitorios, salón, cocina, baño, te
rrazas, desde 8.000.000 Pts. Tel. 
44 03 13.

CIRA. TRES CASAS. Fincas 
de 1.100 m2. todos los servicios. 
Agua, luz, saneamientos y acce
sos. Tel. 44 03 83.

ALQUILERES

PLAZA SAN ESTEBAN. Piso 
de 3 dormitorios, salón, cocina, 
baño, calefacción central. Todo 
amueblado. Tel. 44 03 13.

CARRETERA TRESCASAS. 
Piso de 3 dormitorios, salón, coci
na, baño, calefacción central. Sólo 
60.000 Pts. Tel. 44 03 83.

C/ CONDE SEPULVEDA. 
Piso de 90 m2. Salón, 3 dormito
rios, cocina, baño, calefacción 
central. Tel. 44 03 13. _

C/ LERIDA. Piso de 90 m2. 
Salón, 3 dormitorios, cocina, 
baño, aseo. Calefacción central. 
Exterior. Ascensor. Tel. 44 03 83.

C/ SAN VICENTE. Piso de 3 
dormitorios, salón, cocina, baño, 
balcón. Sólo 55.000 Pts. Tel. 44 
03 13.

VENTAS

CARRETERA VILLACAS- 
TIN. Piso de 3 dormitorios, I 
baño, calefacción individual. 
Planta 1*. Totalmente refonnado y 
amueblado. Tel. 43 54 61.

JUNTO CALLE REAL. Piso I 
dormitorio a estrenar. Muy solea
do. Tel 43 54 61.

NUEVA SEGOVIA. Piso 2 
dormitorios. Planta 2a. Calefac
ción individual. Tel 43 59 50.

JUNTO AMBULATORIO. 
Piso dúplex 1(X) m2. 2 donnito- 
rios. 2 baños. Singular. Tel 43 54 
61.

SAN LORENZO. Piso 2 dor
mitorios. A estrenar. Planta 2*. 
Magníficas vistas. Tel 43 54 61.

LA LASTRILLA. Pisos 2 dor
mitorios. Llave en mano. En cons
trucción. Cocinas amuebladas. 
Tel 43 59 50.

LA GRANJA. Piso 2 dormito
rios. Completamente amueblado 
al detalle. Trastero. Calefacción 
individual. Zonas verdes y de re
creo. Tel 43 54 61.

EDIFICIO TIO PINTADO. 
Piso 3 dormitorios. 2 baños. Gara
je. Tel. 43 59 50.

EL SOTILLO. Chalet adosado. 
4 dormitorios. 2 baños. Aseo, áti
co, bodega, garaje. Muchísimas 
mejoras. Tel 43 54 61.

NAVAFRIA. 2 mesones, casa y 
cuadra. Total 338 m2 Tel 43 59 50.

BARRIO EL SALVADOR. 
Local de 100 m2 en planta. Esta 
hecho entreplanta. Tel 43 54 61.

LA ALBUERA. Local 75m2. 
Instalado. Se puede cambiar el 
uso. Admitimos ofertas. Tel. 43 
59 50.

EN LA GRANJA. Plaza de ga
raje en Edificio La Calandria. Tel 
43 54 61.

SAN ANTONIO EL REAL. 
Plaza de garaje. Tel. 43 59 50.

CALLE SAN FRANCKCO. 
Varias oficinas. Desde 53 m2. Tel. 
43 5461.

URB. CAMINO REAL. Ia 
fase. 1,2,3 y 4 dormitorios. Desde 
6.700.000 Pts. Una gran oportuni
dad por precio y calidad. Tel. 43 
54 61.

URB. ALTOS DE SAN CRIS
TOBAL. 3a fase. 3 dormitorios. 
Excelentes calidades. Garaje y 
piscina. Tel. 43 59 50.

EDIFICIO VIA ROMA. 3, 4 
dormitorios. Dúplex. Exteriores. 
Tel. 43 54 61.

URB. ALTOS DE SAN CRIS
TOBAL. 4a fase. Excelentes cali
dades. Garaje y piscina. Tel. 43 59 
50.

SAN CRISTOBAL NUEVA 
PROMOCION. 15 viviendas. 2, 
3, 4 dormitorios. Garaje, Piscina. 
Tel. 43 54 61.

ALQUILERES 

JOSE ZORRILLA. Local de 
140 m2 en planta. Tel 43 54 61.

SAN ANTONIO EL REAL. 
Se alquilan y venden Locales a 
partir de 130 m2. en planta. Tel 43 
59 50.

JUNTO 18 DE JULIO. Local 
120 m2 en planta. Esquina. Tel 43 
54 61.

JUNTO 18 DE JULIO. Plazas 
de garaje. Tel 43 59 50.

VENTAS_________ _

ZONA SAN MILLAN. Vi
viendas en construcción. 1,3 y 5 
dormitorios. Tel. 44 12 17.

CALLE REAL. Fryite acue
ducto. Local de 100 m2. En ven
ta. Ideal para consulta, despa
cho, asesoría. Tel. 43 71 87.

C/ LA LUZ. Despacho pro
fesional. En venta. Tel 44 12 
17.

C/ LAS NIEVES. Piso en 
venta. 3 dormitorios. Amue
blado. Tel. 43 71 87.

BARRIO EL SALVADOR 
Casa unifamiliar en venta. Para 
rehabilitar. Tel. 44 12 17.

C/CANTARRANAS. Venta 
de local de 80 m2. Tel. 43 71 
87.

EN MADRID. Calle Prince
sa. Piso en venta. 2 dormito
rios. 80 m2. Tel. 44 12 17.

MARUGAN. Chalet en ven
ta. 80 m" de construcción más 
2.550 m2 de parcela. Amuebla
do. Tel. 43 71 87.

LA LASTRILLA. Venta de 
parcelas edificables. Varios ta
maños. Tel. 44 12 17.

ALQUILERES

PLAZA EL PEÑASCAL 
Piso alquiler a estrenar. 2 dormí 
torios. Tel. 43 71 87.

ESTACION FERROCA
RRIL. Local en alquiler de I^u 
m2. Económico. Tel. 44 12 I •

CALLE RIAZA. Alquiler u 
vivienda, 3 donnitorios. Aniu 
blado.Tcl.43 7l 87.

EZEQUIEL GONZALEZ 
Bar en Traspaso. Económn - 
Tel. 44 12 17.

M.C.D. 2022



el  a del a nt a do  de segovia
Martes 18 de julio de 1995 TELEVISION

tve1
24,00.- LA LEY DE LOS ANGE

LES
01.00.- CINE CLUB. CICLO

07.20.- LOS CHICOS DE 
BAHIA

LA

07.45.- ESTAMOS DE VACACIO
NES

10.00.- CLUB DISNEY VERANO
10,25.- TOUR DE FRANCIA
12.15.- NOTICIAS
12,20.- PASALA VIDA
13.55.- NOTICIAS
14.00.- INFORMATIVO TERRI

TORIAL
14,30.- BLOSSOM
15.00.- TELEDIARIO 1
15,40.- TOUR DE FRANCIA. 15a 

etapa. Saint Girons-Cau- 
terets Pont D'Espagne

17.05.- AGUJETAS DE COLOR 
DE ROSA

18.25.- NOTICIAS
18.30.- AQUI JUGAMOS TODOS 
19,00.- CURRO JIMENEZ 
20,00.- NOTICIAS
20,05.- LOS ROMPECORAZO- 

NES
21,00.- TELEDIARIO 2
21,32.- EL TIEMPO
21,35.- CINE DE PRIMERA: "El 

cielo protector" (1990 - 
133’00"). Dirección: Ber
nardo Bertolucci. Intépre- 
tes: John Malkovich. De- 
bra Winger. Campbell 
Scott, Jlll Bennett Kit y su 
marido llegan al norte de 
Africa con intención de 
pasar allí algo más de un 
año de vacaciones. Les 
acompaña Tanner. otro 
joven neoyorquino con el 
que el matrimonio hizo 
amistad durante el viaje.

24.00.- CINE DE VERANO: "El 
hombre del rio Nevado" 
(1981 - 89'32"). Direc
ción: George Míller. In
térpretes: Kirk Douglas, 
Jack Thompson. Sigrid 
Thorsnton, Tom Burlin- 
son. Un muchacho huér
fano es empleado como 
vaquero en un rancho. 
Entabla buena amistad 
con la hija del propieta
rio. quien, molesto con la 
relación, decide desha
cerse del Joven, culpán
dole de la desaparición 
de un potro.

01,30.- TELEDIARIO 3
02.00.- SIN FRONTERAS (R)
02.55.- ¿COMO LO VEIS?
03.55.- TESTIMONIO
04.00.- TELEDIARIO 4
04.30.- DESPEDIDA Y CIERRE

03,

JOAN CRAWFORD: "Los 
condenados no lloran" 
(1950 - 98 00"). Direc
ción: Vincent Sherman. 
Intérpretes: Joan Cra- 
wford. Ken Smith, David 
Brian, Steve Cochran. 
Hugh Sanders. Loma, 
una joven ama de casa, 
pierde a su pequeño hijo 
en un accidente. A partir 
de ese momento abando
na el hogar y se introduce 
en los bajos fondos de la 
ciudad. Pronto consigue 
hacerse con una falsa 
personalidad presentán
dose como la señora For- 
bes.

45.- DESPEDIDA Y CIERRE

13,50.- VEREDICTO
14.30.- LAS NOTICIAS
15,00.- TARZAN
15.30.- ROBOCOP
16,20.- RETORNO A EDEN
17,15.- MAC GYVER
18,10.- SUPER BOY
18,35.- LUPIN
18,55.- LAS NOTICIAS. AVANCE
19,00.- LA RULETA DE LA FOR

TUNA
19,35.- SU MEDIA NARANJA
20.30.- LAS NOTICIAS
21.15.-TELECUPON
21.25.- KARAOKE
21,35.- MELROSE PLACE
23.55.- CINE
00,45.- ENTRE HOY Y MAÑANA
01,10.-CINE: "Sentencia de 

muerte"
03,55.- NOVEDADES INCREI

BLES

GRAN Pan t a l l a

“Criaturas celestiales”, 
de Peter Jackson

Antena 3 Televisión
07.00.- TELE-N
07.30.- LA LLAMADA DEL OES

TE
08.00.- CLUB MEGATRIX
10.30.- UN ROBOT EN CASA
11,00.- LA TRIBU DE LOS 

BRADY
11,30.- PUNKY BREWSTER
12,00.- BATMAN
12,30.- LOS PRIMEROS DE LA

CLASE
13.00.- BONANZA
14,00.- ALF
14.30.- PRIMOS LEJANOS
15,00.- NOTICIAS
15,35.-TELECINE: "Ilusión mor-

6^2
nq 2. NOTICIAS

- LOS DESAYUNOS------------DE 
RADIO 1. Felipe Gonzá- 
*ez

11 nn" OTROS PUEBLOS 
LOO.- VACACINES DE CINE:

lo oe ^La mujer fantasma" 
13 nc ^ARMEN SANDIEGO 
3.05,-Pin n ic

15 3n 'TOUR DE FRANCIA
■ó0-- GRANDES DOCUMEN- 

16 qn TALES
17 0n " TENDid O CERO

• CINE DE BARRIO: "Fin de 
semana" (1962 - 94’55"). 
Dirección: Pedro Lazaga. 
■ntepretes: José Luis Ló
Pez Vázquez, Antonio 
ozores. Manolo Gómez 
uur. Elvira Quintilla.Un 
Puñado de hombres y 
Mujeres, empleados en 
una oficina madrileña, 
'ntenta pasar las horas 
9 e van del sábado por la 
arde al lunes por la ma- 

19.00 nana'
n eg o c io

■ AJLet ISMO. mit in d e  
SALAMANCA: Gran Pre- 
nilo Diputación de Sala- 

21 0n ,manca 
21 3o 'LINGO
» ’ ’ t o r S^at ^0 t er r i- 

22 OO íí2 n o t ic ias

23.00 . c er c an ías
RlAJERES EN ‘"A HISTO-

tal" (Usa-1987). Dlr:Wi- 
lliamTannen. Int:Billy de 
Williams. Morgan Fair- 
child. Un rudo detective 
neoyorquino es contrata
do por Alex Burton para 
que asesine a su esposa 
Sharon. pero el detective 
no cumple su misión, 
aunque Sharon aparece 
muerta.

17.25.- EL EQUIPO A
18,20.- SOMOS DIEZ
18,50.- CALIFORNIA DREAMS 
19,20.- LOS VIGILANTES DE LA

20,30.- A TODA PAGINA
21.00.- NOTICIAS
21,35.- POR FIN SOLOS (teleco

media)
22.35.- UN MILLON DE GRACIAS 

(Las Virtudes)
00.00.- REFRESCANTE 95 con 

Irma Soriano
01,30.- NOTICIAS
02.00.- CINE DE MADRUGADA: 

"Esta es nuestra tierra" 
(USA-1990). Dir: Mike 
Robe. Int: Gary Colé, Ro- 
sanna Arquette. La rup
tura de los triados de paz 
provoca las iras de las 
tribus indias, traiciona
das por las promesas del 
hombre blanco.

03.30.- TELEVENTA
05,00.- CINE DE MADRUGADA: 

"El pájaro de las plumas 
de cristal" (Ita-1968). 
Dir:Dario Argento. Int: 
Tony Musante. Suzy 
Kendall. Un escritor es
tadounidense presencia 
un crimen en Roma y de
cide investigar el suceso 
por su cuenta.

08.00.- REDACCION. NOTICIAS
08,05.- ABC WORLD NEWS
08,30.- DIBUJOS ANIMADOS: 

Despierta peque y al loro.
08,55.- REDACCION. NOTICIAS 
09,00.- BUENOS DIAS, BUENOS

CLIPS
09,25.- EL GRAN MUSICAL
09.52.- REDACCION. NOTICIAS
10,00.- CINE: “Fuerza excesiva"
11,38.- CINE: "Blanco humano"
13,18.- PIEZAS: "La rebelión de 

las masas"
13,30.- REDACCION. NOTICIAS
13.35.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- TELESERIE: BUSCATE 

LA VIDA
14.30.- MAS DEPORTE
15.00- CINE: "Corazones y almas"
16,45.- CINE: “El último gran héroe"
18,45.- DOCUMENTAL. La lla

mada del agua
19,35.- DOG CYTY
20.00.- AVANCE. REDACCION
20,05.- TELESERIE: EL CLUB 

DE MEDIANOCHE
20.30.- PREVIO TENIS
21,00.- TENIS: ¡Entró, entro!
22,30.- REDACCION. NOTICIAS
23.53.- CONTRARRELOJ
22.00.- ESTRENO CANAL +: “El 

rey de la colina"
00,40.- CINE: “LLoviendo piedras" 
02.08.-MUSICA NOCHE
03.45.- CINE: “Fuegos internos"
05,09.-CINE: "Doppelganger"

TELEMADRID

________ ANDRES P. LLORENTE 
El neozelandés Peter Ja

ckson es un cineasta joven 
y un tanto extraño, casi de 
la estirpe de Tim Burton, al 
que le gustan las extrava
gancias, las excentricida
des, los equívocos... pero 
poseedor también de cierto 
talento como creador de es
pectáculos visuales y, a la 
postre, de una sensibilidad 
nada desdeñable.

Hasta ahora su filmogra- 
fía, “Mal gusto", “Meet the 
feebles” y “Tu madre se ha 
comido a mi perro”, se 
adentraba por completo en 
los dominios del terror fan
tástico, del gore, sin embar
go con respecto a “Criatu
ras celestiales” (Heavenly 
creatures, 1994) declaraba: 
“Eramos muy conscientes 
de que estábamos contando 
una historia real y quería
mos ser lo más fieles posi
ble a los hechos; no se 
cuenta nada importante sin 
que haya sido antes verifi
cado”.

Pero está claro que aun 
aludiendo a sucesos reales, 
Peter Jackson se las ha apa
ñado para entrar en los te
rrenos de la fantasía y con
tarnos la historia con un 
tono enfermizo, aunque no 
demasiado turbio o morbo
so, y freudiano en base a 
dividir las imágenes en dos 
categorías, las inapelable
mente asentadas en la reali
dad y las que dan vida a la 
imaginación, las vivencias 
íntimas, los oscuros deseos 
de las protagonistas. Sólo 
que sobre la pantalla cuesta

06.15.- ENTRE HOY Y MAÑANA
07.00.- LAS NOTICIAS. TITULA

RES
08,00.- BATMAN
08.20.- ALEGRE JUVENTUD
08,45.- VACACINES DE VERANO
09,15.- SONIC
09.40.- LA VUELTA AL MUNDO 

EN 80 SUEÑOS
10.00.- YAIBA
10.30. HE MAN
1 1.00.- LA CASA DE LA PRADE

RA
I 1.55.- LAS NOTICIAS
12.00.- MATINAL DE CINE: “Al 

otro lado de la frontera"

07,00.- INFORMACION CULTU
RAL DE LA CAM

07.30.- A SABER
08.00.- BUENOS DIAS. MADRID
09,00.- SERIE
09,30.- SERIE
10,00.- TELENOTIC1AS
10,20.- A TRAVES DEL TIEMPO
11,10.- FUERA DE SERIE
12,00.- LOS CHICOS DE BEVER- 

LEY HILLS
12,25.- CAZAFANTASMAS
12,45.- LOS PICAPIEDRA
13,10.- METEORO
13,35.- DANIEL EL TRAVIESO
14,00.- TELENOTICIAS MADRID
14,30.- TELENOTICIAS
14,55.- EL TIEMPO
15,00.- ROMPECABEZOTAS
15,30.- CINE DE TARDE
17,30.- EL PROGRAMA DE ANA
18,30.- OLE TUS VIDEOS
19,00.- MADRID DIRECTO
20,30.- TELENOTICIAS
21.15.- TELENOTICIAS-DEPOR

TE
21.25.- EL TIEMPO
21.30.- EN VOZ ALTA
01,00.- TELENOTICIAS
01,05.- CINE SALA DE MADRU

GADA
03,30.- CHICO LISTO

hacer una clara diferencia
ción entre ambas porque Ja- 
ckson no establece una rup
tura formal entre los dos 
mundos y únicamente la ló
gica, el sentido común de 
cada espectador, puede 
ayudar a distinguir entre el 
derecho y el revés de esta 
dualidad.

En palabras de Peter Ja- 
ckson “Criaturas celestia
les es la historia de un cri
men que trata de amor, la 
historia de un crimen en la 
que no existen malos". Será 
por eso que su film, como 
los de Burton, no son espe
cialmente difíciles de se
guir, aunque a la hora de 
disfrutar no todos los es
pectadores puedan respon
der de la misma manera. De 
hecho hay quien quiere 
convertir sus primeras 
obras en películas de culto 
y a esta última le ha fallado 
un tanto ese público mayo- 
ritario pero en cambio ha 
conquistado la atención de 
los críticos, amen de conse
guir una nominación al os
ear al mejor guión y el león 
de plata del festival de Ve- 
necia.

En fin, es obvio que el de 
Francés Walsh es buen 
guión, una historia de los 
años 50 contada a la luz de 
los 90, y es también obvio 
que Jackson sabe cómo 
captar el interés del espec
tador activo e inteligente, 
como asimismo es obvio 
que ha sabido sacar oro de 
la desconocida mina de sus 
jóvenes protagonistas, Kate 
Winslet y Melanie Lynsky.

ADVERTENCIA
EL ADELANTADO no se 
responsabiliza de los continuos 
cambios de programación que. 
a última hora, introducen las dife
rentes cadenas de televisión.

Televisión Segovia

14.00.- CIENCIA Y TECNOLOGIA
14.30.- NOTICIAS DE LA TARDE
15.00.- REPORTAJE DE ACTUA-

LIDAD
15.30.- NOTICIAS DE LA TARDE
15.45.- ENCUENTROS
18,00.- CINE DE TARDE
19,00.- NOTICIAS DE TARDE
19,30.- DIBUJOS ANIMADOS
20.00.- REPORTAJE DE ACTUA

LIDAD
20,30.- NOTICIAS DE LA NOCHE
21.30.- CINE DE NOCHE
23.00.- NOTICIAS DE LA NOCHE

<JARTIJEERA
MUL1TCPJES MIRO _

8 tarde:

“El libro de la selva”
11 noche:

'‘Semillas de rencor”

8 tarde y
11 noche:

“CASPER”
SALA 3 SALA ZULOAGA

“RAPIDA 
Y MORTAL”

8 tarde y 11 noche: 

"CRIATURAS
CELESTIALES"

CINE DE VERANO 
Terraza Los Zuloaga

10,45 noche:

“LA MASCARA”
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EL “ESPIA” DEL 
PRINCIPE DICE QUE 

ES INOCENTE

El reportero español 
Carlos Hugo Arriazu y 
dos detectives privados 
de Miami se declararon 
ayer, en un tribunal de 
Nueva York, inocentes 
de cargos relativos a es
cuchas ilegales en esta 
ciudad. Arriazu y los de
tectives privados Luis 
Jiménez y Carlos Fer
nández comparecieron 
ante un juez de un tribu
nal de Manhattan que 
les instruyó de los cargos 
de intervenir indebida
mente una línea telefóni
ca, perteneciente a una 
supuesta amiga del Prín
cipe Felipe. También, los 
tres están acusados de 
posesión de equipos 
para intervenir una lí
nea telefónica. Jiménez 
pidió al juez que aplaza
ra el comienzo del proce
so con el fin de poder te
ner tiempo para contra
tar a un abogado. Así, el 
magistrado fijó para el 
día 1 de agosto una au
diencia para la fijación 
de un calendario para el 
juicio. La Fiscalía de Ma- 
nahattan hizo entrega a la 
defensa de documentos so
bre las pruebas y declara
ciones que hicieron los 
acusados cuando fueron 
detenidos, el pasado 19 de 
junio. Según los fiscales, 
Jiménez y Fernández fue
ron detenidos cuando se 
encontraban en el interior 
de un automóvil manipu
lando aparatos de escu
chas y grabando una con
versación en la línea telefó
nica intervenida; Arriazu 
se encontraba en los alre
dedores.

Bob Dylan abrió gira en Bilbao y comenzó el montaje de los Stones

Julio Iglesias cautivó a los 15.000 
asistentes a su concierto en Vitoria
El cantante Julio Iglesias 

cautivó a los cerca de 15.000 
asistentes al concierto que el 
artista ofreció el domingo por 
la noche en Vitoria, con un es
pectáculo repleto de antiguos 
éxitos y de expectación por 
contemplar a la estrella.

Viloria/Bilbao (Efe).— El 
concierto ofrecido en el estadio 
de Mendizorroza es el único que 
se celebrará en el País Vasco y 
se enmarca dentro de la gira de 
promoción del nuevo disco del 
artista “La carretera”, que este 
verano realizará tanto por Espa
ña como por Europa.

Un gran escenario, juegos de 
luces, sombras y colores y una 
pantalla de video para no perder 
detalle del mítico artista español 
afincado en Miami acompaña
ron la actuación musical de uno 
de nuestros más internacionales 
cantantes.

“Canto a Galicia" fue la can
ción seleccionada para abrir el 
recital, y con ella Julio Iglesias 
comenzó a gesticular, sabiendo 
que sus maneras suaves y suge- 
rentes gustan a las señoras.

Julio Iglesias saludó, recordó 
que hacía veinte años que no vi
sitaba la capital alavesa, alabó 
“sus calles rectas, como de un 
nuevo país” y subrayó: “qué bo
nito es el País Vasco”.

Elegantemente vestido con un 
traje negro, morenísimo y dis
puesto a cualquier cosa para que 
“esto acabe más animado que un 
concierto de rock", Iglesias in
terpretó temas propios y versio
nes durante las dos horas escasas 
que duró el concierto.

Julio Iglesias interpretó varios temas de su nuevo disco. t e l e f o t o  ef e

“La carretera”, que da título a 
su nuevo álbum recientemente 
puesto a la venta, fue muy tara
reado y el artista, sorprendido 
porque sus admiradores ya co
nocían la letra, decidió repetirlo 
al final de su actuación.

Bob Dylan y los Stones

En Bilbao, Bob Dylan abrió, 
también el domingo, su gira por 
España con un concierto en la 
plaza de toros ante algo menos 
de 10.000 personas, que vibra
ron con algunas de las más clási
cas composiciones del legenda
rio cantante norteamericano.

Dylan despejó dudas desde el 
comienzo: pese a que la actual 
serie de conciertos está prepara
da en principio para presentar su 
último disco, un “unplugged”, 
sólo estuvo “desenchufado” en 
cinco canciones y dejó que la 
fuerza de la guitarra eléctrica 
predominase durante casi toda 
su actuación.

En Gijón, ayer, comenzó el 
montaje del escenario en el que 
actuarán los Rolling Stones el pró
ximo sábado, 22 de julio, tras la 
llegada de los primeros camiones, 
de un total de 56, que transportan 
el material desde Inglaterra.

BURBUJAS

• La reina Isabel II de 
Inglaterra ha prohibido a 
su hijo menor, el príncipe 
Eduardo, de 31 años, 
marcharse de vacaciones 
con su novia, Sophie 
Rhys-Jones, de 30, infor
mó ayer lunes la prensa 
popular londinense. El 
príncipe Eduardo y So
phie planeaban pasar 
unas vacaciones en el ex
tranjero, pero la soberana 
consideró que no sería 
apropiado, ya que aún no 
están casados, agrega la 
prensa. Anteriormente, la 
pareja pasó algunos fines 
de semana en Suiza y en 
las residencias reales de 
Balmoral, en Escocia, y 
Sandringham, este de In
glaterra. Se espera que el 
príncipe Eduardo y So
phie se unan al resto de la 
familia real británica en 
el castillo de Balmoral el 
próximo mes de agosto 
para disfrutar de un breve 
descanso.

• Unos dos mil niños su
dafricanos se reunieron 
ayer, lunes, en un parque 
de atracciones de Joha- 
nesburgo para festejar 
junto al presidente de la 
República, Nelson Mán
dela, su 77 aniversario. 
Mándela quiso celebrar 
su cumpleaños entre ni
ños, y especialmente en
tre los más desfavoreci
dos: minusválidos, huér
fanos, sin hogar, víctimas 
de abusos..., haciendo 
honor al Fondo Nelson 
Mándela para los Niños 
que ha creado y al que 
destina anualmente unos 
85.000 dólares, devenga
dos de su salario. La ma
yoría de los diarios suda
fricanos incluyeron ayer 
en sus páginas el mensaje 
“Feliz cumpleaños, pre
sidente”.

■ HOY NO ES FIESTA--------

Al menos 339 muertos en 
EE.UU. por una ola de calor

Washington (Efe).— Al 
menos 339 personas han 
muerto en los últimos días 
por la intensa ola de calor en 
los estados del centro y este 
de Estados Unidos, que ha 
afectado especialmente a an
cianos y niños, se informó 
ayer.

El mayor número de de
funciones a causa del ago
biante calor que ha superado 
los 40 grados centígrados 
ocurrió en Chicago (Illinois) 
con al menos 130 fallecidos, 
según el alcalde de esa ciu
dad, Richard Dalcy. Entre las 
víctimas figuran varios tra
bajadores que perecieron 
electrocutados cuando inten
taban reparar sistemas de 
aire acondicionado.

Daley dijo ayer que man
tenía en estado de alerta to
das las dependencias muni
cipales de Chicago para ayu

dar en esta situación de 
emergencia y agregó que el 
número de víctimas mortales 
puede superar los 200.

El alcalde de Chicago 
previno a ciudades vecinas 
para que se hiciera una mi
nuciosa revisión del estado 
de salud de los ancianos, a 
muchos de los cuales las al
tas temperaturas ocasiona
ron problemas respiratorios 
y del corazón.

Edmund Donahuc, foren
se del condado de Cook 
(Chicago), informó de que 
esta situación no tiene prece
dentes, y que numerosos ac
cidentes de tráfico, incluido 
uno aéreo en aquella juris
dicción, fueron motivados 
por las altas temperaturas 
que con el electo de la alta 
humedad sobrepasaron los 
50 grados centígrados el sá
bado y el domingo.

■ VISTO Y NO VISTO:

»
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CIMIENTOS VISIBLES.— Un lector de este periódico ha sugerido que se acondicione una dt 
zonas más fotografiadas del Acueducto, donde se encuentra una placa que recuerda la declaración^ 
Scgovia y del monumento romano como Patrimonio de la Humanidad, en la que está visible, hacu* 
muy mal electo visual, un pilar de hormigón que sujeta los sillares. Se trataría de cubrirlo con céspe 
sin duda, quedaría mejor. ¡Habrá que lomar nota!.— (Foto: Fernando Peiuilo.su).
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